20 histoires de sexe
à plusieurs

La Musardine

Plus on est de fous, plus on jouit !
Le libertinage connaît de nombreuses formes, et autant de possibilités fantasmatiques qu’ont exploré avec enthousiasme les plumes de la collection « Osez 20 histoires » dans ce nouveau recueil. Vous n’avez jamais fait l’amour à plusieurs ? Virée en club échangiste, plan à trois improvisé avec la baby-sitteuse anglaise, partouze de filles dans les vestiaires, sexe entre collègues, gang bang dans les bois...
Les 20 nouvelles qui composent ce livre vous révèleront toutes les combinaisons possibles. Mais faites très attention avant de l’ouvrir : après l’avoir lu, vous risquez grandement d’avoir envie d’inviter des amis dans le lit conjugal…

Le mari de Françoise

Anne de Bonbecque

Karl souhaitait me présenter Françoise et son mari. Il avait donc organisé pour la rencontre que je redoutais. Françoise avait beau être la meilleure amie de Karl, je la devinais sévère et difficile à apprivoiser. Ils s’étaient rencontrés à l’église Saint-Eustache, dans le cadre d’un groupe de prière. Elle était très fervente. À dix-huit ans, elle avait épousé un certain Daniel. Je me demandais bien quel genre d’homme il pouvait être. J’avais vu Françoise en photo : un laideron, avec un strabisme. Dieu sait combien les strabismes me déplaisent !

Pire encore, j’étais totalement réfractaire à la religion et n’avais pas assisté à une messe depuis ma profession de foi, à l’âge de douze ans. On m’avait d’ailleurs surprise la tête sous l’aube d’un de mes camarades une heure avant la célébration, ce qui avait grandement fait douter de mes aptitudes à la foi. Mais comme le dit Karl, l’Église est plus souple de nos jours ! Je m’étonnais chaque dimanche matin de sortir avec un homme qui ne ratait jamais la messe. Pendant ce temps-là, je pouvais dormir tranquillement. Je n’avais qu’un seul dieu : la grasse matinée. Et Dionysos. C’est sans doute ce qui plaisait à Karl : avec moi, on mange bien, on rit à table et on baise chaque jour. C’était selon moi la vraie communion.

Je n’avais jamais eu l’occasion de rencontrer Françoise lors de nos soirées, parce qu’elle avait peur de la nuit qui était le règne du mal et que le diable risquait de prendre possession d’elle. On ne risquait pas de s’amuser… C’était même un peu flippant.

Choisir ma tenue pour la soirée relevait du calvaire.

Karl voulait m’aider. Il savait que je redoutais ce dîner. De ma penderie, il sortit un tailleur noir et pull col roulé bleu ciel.

— Et ça, c’est bien, non ? dit-il, l’air triomphant.

Je le dévisageais d’un air mauvais, assise en lingerie sur mon lit.

— C’est le tailleur que je portais à l’enterrement de ta mère. D’ailleurs, ce pull lui appartenait, souviens-toi.

— Françoise adorait maman ! C’est parfait.

Mes yeux verts devenaient menaçants.

— Soit, puisque j’ai choisi la compagnie des béni-oui-oui pour agrémenter mon samedi soir…

Il se mit à rire.

— Toi, tu veux ta raclée.

Je tentai de ne pas rire à mon tour.

Il se jeta sur moi et me baisa avec fougue en levrette sur le lit, face au miroir de l’armoire. J’aimais qu’il me prenne ainsi. Il me claqua la fesse assez fermement, en susurrant « béni-oui-oui, disais-tu ».

Je filai sous la douche, émoustillée par cette levrette un peu violente. J’en profitais pour me masturber encore. La soirée allait être longue. À peine habillée, les cheveux encore humides, l’interphone sonna. Ils étaient déjà là.

Karl se chargea d’accueillir Françoise et son mari. Je marmonnais dans la chambre « Françoise et son mari, son mari, nia ! nia ! nia ! ». J’entendais le son de sa voix, très grave. Je n’imaginais pas Françoise la louche avec un type viril, mais plutôt avec un freluquet pour qui elle décidait de tout. Un de ces hommes mal finis qui cherchent éternellement à revenir dans le giron maternel. Karl avait beaucoup de défauts, mais pas celui-là.

Je décidai de faire une apparition provocante. Je choisis mon déshabillé le plus sexy. Je m’élançai dans l’arène, sûre de moi, en entendant sauter le premier bouchon de champagne.

Dans le salon, je me trouvai nez à nez, ou plutôt nez contre torse, avec le mari de Françoise. Il était grand aux épaules carrées.

— Bonsoir Denis, je suis Louise.

— Daniel, me glissa-t-il à l’oreille. Enchanté de faire ta connaissance.

— Merci.

Karl s’avança vers moi au bras de la fameuse Françoise. Elle avait vraiment un visage vilain, et son strabisme n’arrangeait rien. Mais elle avait une jolie silhouette. Nous échangeâmes une bise sèche, et je me ruai vers la coupe de champagne qui m’attendait, pour trinquer et mettre un peu d’ambiance. J’eus un moment d’arrêt devant la table basse : pourquoi personne ne semblait être surpris par ma tenue courte et transparente ? La politesse, sans doute. Je revins vers eux munie du précieux élixir de joie. Toujours rien dans leurs yeux. Je notais que Françoise qui louche était accrochée de mon Karl. Sous mon toit, en plus. Son mari n’avait pas l’air gêné par la situation. Nous trinquâmes. J’absorbai le divin nectar cul sec, pour défier tout le monde, et me resservis immédiatement. Je montai le son de la musique pour briser l’atmosphère feutrée de l’appartement. J’avais l’impression d’être une vraie chipie, mais personne ne faisait attention à moi.

J’observais le mari de Françoise croquer les sashimis que Karl avait préparés pour l’apéritif. Je trouvais qu’il avait une belle bouche et une manière sensuelle de déglutir. Nourriture et sexe étaient pour moi étroitement liés. À la troisième coupe de champagne, j’étais rouge et je le trouvais diablement excitant. Françoise louchait toujours… et sur mon Karl. Ils avaient une manière bien à eux d’être amis, tiens.

Ma volonté imbibée d’alcool exprima le souhait de sucer Daniel dans un coin de l’appartement, à l’insu de tous. Et il en serait ainsi. Après tout, les cathos aiment bien dire « amen ». S’ils avaient le sens du sacré, ils aimeraient goûter au profane. Je notai que Françoise était sans doute mieux faite que moi, entre deux gorgées, et cela m’agaça fortement. Denis-Daniel était sacrément sexy. Coupant Karl, qui agitait ses bras dans un débat enflammé sur l’art brut, que j’avais aussi en horreur, j’affirmai être de l’avis du mari de Françoise, qui avait même organisé une exposition sur ce thème. Françoise se contentait de continuer à loucher. J’évitai de la regarder, mais je voyais qu’elle caressait le dos de Karl, et Daniel ne bronchait pas. Était-il aveugle ? Cela expliquerait leur mariage.

J’allai à la cuisine et appelai le mari de Françoise à l’aide pour qu’il attrape le plat dont j’avais besoin. J’en profitai pour plaquer mes gros seins qui pointaient sous le déshabillé contre son torse musclé, en m’excusant de l’étroitesse des lieux. Il me regarda avec ironie. Aucune importance. Karl avait dû prendre soin de me décrire comme une jeune écervelée.

En revenant au salon, je n’en croyais pas mes yeux. Françoise était assise sur les genoux de Karl ! Elle lui faisait des bisous sur les joues ! Son mari se resservait du champagne sans même jeter un œil vers eux.

— Ils sont toujours comme ça ? murmurai-je à Denis-Daniel-le-mari-de-Françoise.

Oui, ils sont bons amis et tellement heureux de se voir.

— Bons amis, enfin, cela ne te rend pas jaloux ?

— Je déteste les gens possessifs.

Je profitai donc de la perche.

— Et si je décidai de te sucer devant eux dans le salon, ça ne gênerait pas Françoise ?

— Sans doute pas, répondit-il, stoïque.

J’avais compris la leçon. Ils étaient des béni-oui-oui libertins. Et alors ? Allait-on baiser avant de passer à table, ou dînerait-on après avoir baisé ?

Je fixai Karl. Il avait l’air narquois. Je plissai les yeux. Ses fossettes esquissèrent un rictus ironique. C’en était trop ! Je me hissai sur la pointe des pieds pour attraper furieusement la bouche du mari de Françoise. Pour m’aider, il me décolla de terre. J’avais l’air d’une belle godiche, suspendue à son cou. J’avais un peu le tournis. Il faut dire que j’avais bu la moitié de la bouteille pratiquement cul sec, ce qui n’était peut-être pas une si bonne idée. Jouer les dionysiaques allait inéluctablement se retourner contre moi. Je ne voyais pas la tête de Karl ni le strabisme de Françoise, pendant que son sublime mari me galochait en tripotant mon cul avec détermination. Je mouillais, et il avait déjà une phalange dans mon anus. Je n’en revenais pas. J’étais à la fois excitée et gênée. Je compris enfin ce qu’était la transgression. Je sentis une langue chaude le long de ma cuisse, et ce ne pouvait être celle du mari de Françoise. Des cheveux longs me chatouillaient. C’était donc Françoise ! Je frémis. Son mari me tenait serrée contre lui, loin de la terre ferme. Devais-je résister ? La salope introduisait sa langue dans mon cul, que Daniel maintenait grand ouvert avec ses mains, dont un doigt bien planté à l’intérieur. Je rougissais progressivement. Elle s’arrêta. Et son mari m’entraîna dans la chambre. Je laissai donc Françoise et Karl seuls ensemble.

Daniel me jeta littéralement sur le lit et libéra son énorme sexe bien raide. Avant même que je puisse dire quoi que ce soit, il grogna « ta gueule et suce ! » en empoignant ma chevelure. Écarlate, j’ouvris grande ma bouche pour faire entrer son gland. À peine entré, j’avais déjà mal à la mâchoire. Mais cela m’excitait encore plus. Je tendais l’oreille pour deviner ce qui se passait pendant ce temps-là dans le salon. Ils étaient sans doute en train de la baiser. J’avais envie de voir. Mais le mari de Françoise en avait décidé autrement. Je bavais et hoquetais légèrement tellement il emmenait sa queue loin au fond de mon palais.

— Ta gorge est aussi serrée qu’un cul, c’est vrai, articula-t-il.

Je compris clairement quels avaient été les sujets de conversation propédeutiques au dîner. J’avais mal, mais c’était bon. Il se retira et mon menton était plein de bave. À ma grande surprise, le mari de Françoise me décolla une baffe qui m’allongea blême sur le lit.

— Ça, c’est parce que j’ai senti tes dents.

Puis il m’administra une fessée très sonore, parce qu’on ne reçoit pas ses invités dans une tenue pareille. Ce salaud de Karl avait tout manigancé. Le bougre me connaissait par cœur. Il devait entendre la fessée rythmée que le mari de Françoise-la-louche m’administrait. Mon cul était aussi rouge que ma figure.

Il s’allongea sur moi. Je ne bronchai pas. Je sentais son poids bien réparti m’écraser tendrement. Il frottait son gland humidifié par ma bouche contre mon anus lubrifié par la langue de sa femme. Cette idée me fit sourire. Je me pensais très libertine, mais jamais je n’avais été échangiste. Karl en était-il à son coup d’essai ?

Un coup de reins puissant interrompit la logique de mes questionnements. J’avais chaud jusqu’à la racine des cheveux. Le mari de Françoise était en train de m’enculer sans état d’âme. Je mouillais encore plus. Il s’en rendit compte en pinçant légèrement mon clitoris.

— Ouvre ton cul avec tes mains.

J’obtempérai, me retrouvant dans une position très obscène. J’adorais ça. Il se saisit de mes poignets pour pousser la pénétration plus loin, en me maintenant très cambrée. J’aimais ce contact, à la fois autoritaire et tendre. J’étais totalement dilatée, et malgré la taille de son sexe, je n’avais pas mal.

— Je vais jouir, bredouillai-je, palpitante.

Il serra plus fort son étreinte. Jamais je n’avais été aussi souple. Je tentai d’étouffer mes cris pour que Karl n’entende pas. Le mari de Françoise se retira et roula sur le lit, en soupirant de plaisir.

Je constatai que Karl et le strabisme de Françoise nous observaient. Il fallait encore qu’elle soit là, la formidable Françoise. Karl s’approcha de moi et glissa un doigt le long de la raie de mes fesses pour constater que j’étais très dilatée. Il m’embrassa amoureusement. Je lui en voulais de m’avoir tendu un pareil piège.

Françoise chevauchait déjà son mari, juste à côté de moi. Je le regardai. Il était si beau. J’étais soudainement jalouse d’elle, non pas d’avoir baisé mon mec dans mon salon, mais de partager le lit de cet homme-là, si splendide. Mes palpitations n’étaient pas seulement celles de l’orgasme, mais celles d’un sentiment naissant. Karl me prenait en missionnaire, mais j’étais obnubilée par le regard clair de Daniel, et serrais sa main dans la mienne, pendant que nos partenaires respectifs nous faisaient l’amour.

Karl jouit très fort en moi, comme une décharge électrique. J’espérais que le mari de Françoise préférerait me sauter moi, plutôt qu’elle – qui s’agitait en amazone furieuse au-dessus de lui. Karl lui pinçait les seins, et elle fut prise d’une transe étrange. Ainsi, je compris ce qui plaisait tant chez elle aux hommes (dont le mien) : elle avait le diable au corps. Sans doute l’effet de la nuit sur cette créature puritaine. J’eus soudainement une nouvelle idée du concept d’Église. J’avais peut-être manqué quelque chose en n’allant pas à la messe.

Nous étions allongés en ligne en travers du lit, en silence. Un peu honteux. Françoise loucha jusqu’à la salle de bains. Karl était blotti contre moi, et je n’avais pas lâché la main de Daniel.

À table, les conversations étaient un peu artificielles. J’avais même enfilé le col roulé de feu la mère de Karl. Les couverts grinçaient. Mon esprit aussi. Karl avait pris un grand risque, celui de me voir filer au bras du mari de Françoise, auquel je glissai mon numéro de portable dans l’espoir de se revoir très vite, en tête à tête cette fois.

J’achevais lentement la vaisselle. Karl essuyait. Il attendait sans doute mes commentaires sur cette soirée épique. Ou pas. Il gardait un certain naturel tandis que je faisais la moue. Il parla le premier :

— Est-ce que mes amis t’ont plu ?

— Oui, mais je ne m’attendais pas à les voir de si près. Et je n’aime pas Françoise.

— Elle t’a prêté son mari, quand même. Tu avais un air satisfait pendant qu’il te sodomisait. C’était mon idée, comme je ne te le fais jamais…

— Ah oui, donc tu voulais voir un autre, le mari de ta meilleure amie, pour le faire à ta place.

— Je te pensais plus libertine. Que du blabla.

— J’ai adoré le mari de Françoise. Des pieds à la tête. Et je crois que je ne ressens plus rien pour toi.

Karl était interloqué. Il me laissa seule dans la cuisine. Mon portable vibra. C’était lui, le mari de Françoise, qui évoquait la possibilité de se revoir très vite…

Peines de cœur

Clarissa Rivière

Lisa n’en peut plus, chaque répétition est devenue une véritable séance de torture. Depuis des semaines, elle est amoureuse de son chef de chorale. Pierre. Elle se répète son prénom en boucle et ne pense qu’à lui, au point d’en perdre le sommeil. Elle est en train de devenir dingue. Pendant les répétitions, elle ne le quitte pas des yeux, fascinée par sa gestuelle, le rythme parfait de sa battue, la passion animant son regard. Elle adore sa façon d’être jusque dans les moindres détails. Ses mimiques, ses expressions, les gestes qu’il fait sans y penser. Remonter ses lunettes sur son nez, s’exprimer avec les mains, retrousser ses manches, froncer les sourcils… Il est tout simplement trop beau, et semble complètement inconscient de cette beauté. Lisa se consume en secret, soupire, son cœur se serre à lui faire mal. Lui ne paraît même pas remarquer sa présence. Elle n’est qu’une petite choriste anonyme parmi toutes les autres. Elle a beau travailler les morceaux dix fois plus que n’importe qui, les connaître parfaitement, jouer des coudes pour se rapprocher du premier rang trusté par des rombières bien décidées à ne pas laisser la place aux jeunes, il ne la voit pas. Il regarde toujours plus loin, au-dessus d’elle, à côté d’elle.

Lisa trouve un peu de réconfort auprès d’Adèle, sa nouvelle amie. Elles bavardent souvent toutes les deux. Lisa sait s’y prendre pour aborder son sujet préféré. Lui. Par chance, c’est aussi le sujet favori d’Adèle qui saisit aussitôt la moindre perche. Elles peuvent parler de lui à l’infini. Elles finissent par s’avouer qu’elles craquent pour le jeune homme. Leurs échanges prennent un tour délicieux, elles échafaudent mille plans pour se rapprocher de lui. Elles n’éprouvent aucune jalousie l’une envers l’autre, au contraire, elles se soutiennent dans cette épreuve et s’encouragent.

Sur le moment, il est doux de se confier, mais le soulagement ressenti ne dure qu’un temps. Lisa se replie sur elle-même, contemple pendant des heures les photos prises à l’aide de son portable le plus discrètement possible. Elle lui écrit des lettres brûlantes d’amour, des déclarations passionnées, pour toutes les déchirer ensuite.

Cela aurait pu continuer ainsi longtemps, les battements de cœur inutiles, les confidences et les soupirs… mais un événement vient tout bouleverser. Un soir d’automne, Pierre leur annonce une excellente nouvelle avec un sourire radieux. Ils sont tous invités par une chorale de Prague qui travaille elle aussi Le Messie de Haendel, pour donner trois concerts juste avant Noël.

— Ce sont les meilleurs, et leur orchestre est professionnel, nous allons travailler d’arrache-pied pour nous hisser à leur niveau ! Qui est partant ?

Une forêt de mains se lèvent, Lisa essayant de dépasser toutes les autres, debout, telle une groupie à un concert de rock. Pour la première fois, il lui semble que le chef la remarque. Un centième de seconde, leurs yeux se croisent, et le cœur de Lisa s’enflamme, brûle vif dans sa poitrine.

Cet échange de regards, si fugitif qu’elle craint l’avoir rêvé, lui donne le courage de se lancer. Trois jours à Prague. Une occasion rêvée. Plutôt qu’une lettre d’amour, elle va lui écrire une histoire et la lui envoyer juste avant leur départ. Une histoire dont ils seront les héros. Tout le début sera vrai : son inscription à la chorale, son travail acharné sous la houlette de ce maître de chœur dont elle est tombée amoureuse au premier regard… tout le reste sera inventé. Lisa s’installe devant son ordinateur. Elle imagine leur premier rendez-vous, leur premier baiser… elle frappe frénétiquement les touches du clavier, en transe, le front perlé de sueur. Son imagination s’emballe de plus en plus, elle ne peut plus s’arrêter. Elle va bien au-delà de ce premier baiser. Pierre la bascule sur le lit de sa chambre d’hôtel. Elle s’offre, il la déshabille au ralenti, prend le temps de regarder son corps nu. Il la caresse, ouvre ses jambes… Lisa continue d’écrire sans relâche, tendue, laissant ses fantasmes dicter la suite de l’histoire. Il la prend avec passion. Ils n’ont plus aucune retenue, s’aiment avec toute la liberté que donne le désir animal. Complètement affolée, Lisa doit s’interrompre, le temps de glisser sa main entre ses cuisses et de se caresser. Elle sent presque le corps de Pierre contre le sien, son sexe dressé cherchant à la pénétrer… L’orgasme arrive très vite et la calme un peu. Lisa réussit à terminer son texte sur une note plus romantique. Elle se réjouit de son idée et a envie de partager sa joie avec Adèle, de lui confier son projet. Envie de parler de lui, d’avoir l’avis et le soutien de son amie de confiance.

Lisa aurait mieux fait de s’abstenir. Quand elle raccroche, elle est dévastée, exsangue, et tremble de tout son corps. Elle hésite, déchirée entre sa loyauté vis-à-vis de son amie et son amour pour Pierre. Elle entend encore son amie lui raconter, la voix vibrante d’excitation, leurs retrouvailles sur Facebook. Ils ont échangé des messages, se sont taquinés, rencontrés, embrassés ! Lisa avait senti son cœur se tordre, broyé par le bonheur tout neuf de son amie. Elle avait dû jouer le rôle de la copine ravie, avant de révéler ce qu’elle était sur le point de faire…

— Tu vas rire, j’allai lui écrire…

La réaction d’Adèle l’avait étonnée. Elle ne cessait d’y penser depuis.

— Envoie-lui ton récit ! N’hésite pas ! Tu sais, on ne peut pas tenir un homme en laisse, l’enfermer, au risque de le perdre, et lui en particulier, car la liberté, ça compte plus que tout pour lui… tu es mon amie, je me réjouirai s’il craque pour toi aussi plutôt qu’une autre, je sais combien tu l’aimes toi aussi !

Lisa était restée interloquée. Elle avait accepté d’une petite voix, d’accord, elle allait lui envoyer son histoire, si vraiment ça ne l’ennuyait pas…

— Mais oui !! Ce que tu peux être nouille ! Fonce !

Lisa se ronge les sangs, incapable de se décider. Elle a l’impression de trahir son amie alors qu’elle était sur le point d’agir. Pourquoi ne pas lui envoyer son texte finalement, comme un cadeau gag, un clin d’œil. C’est bientôt Noël en plus. Après tout, elle n’est pas censée savoir pour lui et Adèle, elle peut jouer les innocentes. Ne voulant plus tergiverser, craignant de renoncer si elle attend encore, elle envoie son message. Et ne connaît plus le repos, jusqu’à ce qu’elle découvre sa réponse.

« Merci pour ton histoire, je suis flatté ! Je suis en couple, je ne peux pas faire mieux qu’un amical baiser… très bonne continuation à toi ! »

Effondrée, Lisa faillit se désinscrire du séjour à Prague. Elle serait condamnée à regarder le bonheur d’Adèle et faire semblant de se réjouir pour elle. Mais elle ne peut renoncer à ces quelques jours avec lui, pathétique amoureuse guettant dans l’ombre un homme qui ne l’aime pas.

Prague se révèle effectivement un cauchemar. Chaque soir, Lisa rejoint sa chambre le cœur lourd. Elle a de plus en plus de mal à voir son amie disparaître avec Pierre. Elle n’en peut plus de jouer la comédie de la bonne copine qui tient la chandelle, et s’échappe de plus en plus tôt pour les laisser en tête à tête. Le dernier soir, elle ne fait plus d’effort. La dernière bouchée du dîner avalée, elle monte directement dans sa chambre et se prépare pour la nuit. Ses larmes coulent toutes seules sur ses joues, et bientôt elle sanglote dans son oreiller.

Lisa se redresse brusquement. La porte vient de grincer. Soulagée, elle reconnaît le visage inquiet de son amie.

— Qu’est-ce que tu as, Lisa, je peux entrer ? Pourquoi pleures-tu comme ça ? On t’entend depuis l’ascenseur ! Dis-moi tout !

Lisa blêmit en voyant Pierre la suivre et entrer sur la pointe des pieds, comme dans la chambre d’une malade. Elle se cache sous les draps. Déjà, Adèle s’assoit sur le rebord du lit et caresse ses longs cheveux. La jeune fille s’apaise sous les caresses de son amie. Elle finit par se retourner et la remercie d’un sourire.

— Ça va aller, c’est fini. C’était un simple cauchemar, merci d’être venus !

Adèle lui prend la main et la presse doucement, avant de se tourner vers Pierre.

— Nous allons rester un peu, viens, Pierre ! Lisa a besoin de réconfort. Allons, ma chérie, cesse de t’agiter, ne te pose pas de question. Nous allons te masser pour te détendre un peu, Pierre s’y connaît, crois-moi… chut… tu n’as pas le choix, je le veux. C’est mon cadeau de Noël ! Tu dois juste te laisser faire et profiter. C’est parti ! Allonge-toi sur le ventre, là, comme ça…

Quatre mains se posent en même temps sur son dos et Lisa frissonne. Elle décide de fermer les yeux et de s’abandonner. Elle essaie de deviner quelles sont les mains de Pierre… sans doute celles qui remontent sa chemise de nuit pour caresser sa peau nue. D’autres mains les rejoignent, se promènent sur toute la surface de son dos, jusqu’à ses épaules, tirant la chemise de nuit au point de recouvrir sa tête. Lisa étouffe et l’enlève. Elle est nue, exposée, les yeux toujours fermés pour tout accepter. Elle a l’air de se soumettre à leurs caprices, mais son cœur cogne fort dans sa poitrine. Son désir devient irrésistible, elle se retient à grand-peine de se lever pour se jeter dans les bras de Pierre. Elle a trop peur de l’effrayer, qu’il s’enfuie. Elle s’efforce de rester inerte, d’être leur jouet, malgré l’excitation qui mouille son sexe, et qu’ils ne peuvent ignorer puisque leurs mains s’aventurent sur ses cuisses, remontent, heurtent ses lèvres intimes. Elles ne s’y arrêtent pas, mais y reviennent, de plus en plus souvent, et Lisa respire plus fort, priant pour être prise enfin, tant leurs caresses sont d’une douceur insupportable.

Pierre hésite à aller plus loin et cherche le regard d’Adèle, guettant son assentiment. Adèle sourit.

— C’est ma meilleure amie, ma sœur, une partie de moi… aime-la, caresse-la comme si c’était moi, je veux la remercier de m’avoir donné le courage de t’écrire… si tu savais comme elle t’aime, elle aussi !

Lisa reçoit un coup de poignard en comprenant qu’elle a donné le courage à son amie de faire le premier pas… Si elle avait été plus rapide, serait-elle à sa place ? Se montrerait-elle aussi généreuse ? La jeune fille se torture, refait l’histoire, jusqu’à ce que des lèvres douces comme du velours se posent sur son bras. Lisa gémit et cesse enfin de penser pour n’écouter que son désir. De douces bouches courent sur son corps, embrassent ses seins, les tètent un instant, descendent plus bas, font frémir son ventre privé de caresses depuis des mois, pour s’arrêter à l’orée de sa toison. Une petite fourrure coupée court, frisée, qui ne cache rien ou presque. Une langue trouve tout de suite la fente où s’insinuer. Une langue experte, tendre et ferme à la fois, qui insiste entre les plis, à l’intérieur, plus haut, sur son clitoris qui rougit et s’érige.

Des mains fines tiennent son visage et massent ses tempes. Elles l’encouragent à jouir avec leurs douces caresses, accompagnées de murmures approbateurs.

— Oui, c’est bien, ma chérie, oui, continue, oh, qu’il est beau ton plaisir… Pierre, tu devrais voir son visage, elle est trop adorable quand elle jouit, c’est trop beau…

Lisa l’entend mais ne prête aucune attention à ses paroles, trop concentrée sur son plaisir. Elle perçoit le ton affectueux de son amie, sa bienveillance, et cela lui suffit.

Adèle caresse le front humide de Lisa, émue de regarder de si près les signes de son plaisir. Elle en profite pour embrasser sa nuque, son cou. Sa poitrine. Lisa est déjà trop loin pour s’en soucier. Adèle en profite et s’enhardit, pressant ses seins et les léchant avec passion. Les joues de Lisa deviennent écarlates, sa respiration haletante, tout son corps se tend comme un arc. Ses chants de plaisir envahissent la chambre tandis qu’elle se cambre sous les coups de langue de son maître de chœur, lui collant son sexe contre le visage. Pierre s’active de plus belle pour l’accompagner tout au long de son orgasme. Adèle voit sa tête brune bouger à toute allure entre les jambes de son amie, infatigable, jusqu’au cri de jouissance final. Lisa s’écroule sur le lit, s’affaisse, redevenue toute molle comme une poupée de chiffons, murmurant des remerciements sans fin, appelant à voix basse son amant.

Adèle est prise d’une ivresse de don, elle va boire cette coupe jusqu’à la lie.

— Vas-y, elle te veut, fais-lui l’amour, comme si c’était moi, baise-la en la regardant droit dans les yeux, jouis en te noyant dans son regard, fais-le.

Pierre n’hésite pas. Il se redresse et la pénètre doucement, avec des mouvements amples, lents, cherchant à provoquer son plaisir une nouvelle fois. Il a tant aimé ses chants. Lisa plonge ses yeux dans les siens, et Pierre y lit tant d’amour qu’il s’en effraie. Il décide de la prendre par-derrière pour fuir ce regard amoureux. Il arrime ses mains sur sa taille fine et accélère le rythme, l’aime plus fort, plaquant ses hanches contre ses fesses. Tout pour oublier ce regard brûlant qui l’a remué jusqu’aux tréfonds de son cœur.

La torture de la jalousie s’empare peu à peu d’Adèle en les voyant se mouvoir l’un sur l’autre avec tant de lenteur et de plaisir, tant de fougue à présent, depuis des heures, lui semble-t-il. Il ne jouira donc jamais ! Quand cela va-t-il finir ! Elle veut récupérer son homme, ça suffit, il est à elle. Elle le veut de toutes ses forces et va le reprendre avec des ruses de femme.

Elle abandonne les seins de Lisa et descend plus bas, fouettée par la scène qu’elle a sous les yeux, son amant pénétrant loin et fort son amie. Elle va caresser ses fesses, empoigner son sexe, accompagner ses va-et-vient dans le sexe de Lisa. Elle s’incruste entre les deux amants, saisit le pénis qui apparaît un instant avant de s’enfoncer à nouveau dans le sexe de son amie. Elle ne le lâche pas, elle accompagne la verge de son aimé dans cette bouche humide et brûlante qui les avale tous les deux sans se poser de questions. Adèle s’enhardit, elle rajoute un doigt, enserre plus fort le sexe de Pierre. Le jeune homme frémit. Il ne va pas résister longtemps. Adèle caresse ses boules velues de son autre main, promène ses doigts à l’intérieur de ses cuisses, de ses fesses, et presse fermement la base de son sexe. C’est trop insupportable, trop excitant, Pierre succombe, jouit dans un râle, et s’abat sur Lisa.

Deux semaines plus tard, tout semble redevenu comme avant. Les deux amies sont assises l’une à côté de l’autre et s’appliquent sous la direction de leur chef de chœur. Adèle brûle toujours de passion pour lui, et lui lance des regards énamourés auxquels il répond par des clins d’œil de moins en moins discrets. Tout a changé cependant pour Lisa. La jeune fille se sent bien, calme. Vide. Elle se demande ce qui lui a pris de craquer autant pour son chef. Pierre a repris sa place de simple mortel, il a quitté son piédestal de dieu vivant. Amusée, elle recense tous ses défauts. Il renifle bruyamment, se gratte l’oreille… C’est un homme comme les autres, extrêmement séduisant, certes, mais avoir focalisé ainsi sur lui tout un trimestre, c’était n’importe quoi.

Soudain, son cœur s’arrête. Un jeune homme blond vient d’entrer timidement dans la salle, et Pierre interrompt sa battue. Il l’appelle à ses côtés.

— Je vous présente Cédric, il vient renforcer les basses qui en ont bien besoin, n’est-ce pas, messieurs ! Merci de l’accueillir comme il se doit.

Un tonnerre d’applaudissements se fait entendre. Cédric sourit et rougit violemment. Lisa aussi. Paralysée sur sa chaise, la jeune fille chute sans fin, terrassée par un coup de foudre. Elle le regarde fixement, au point que le jeune homme tourne la tête vers elle. Lisa éclate de rire, heureuse d’aimer à nouveau, de se sentir amoureuse et bien vivante. Comment un homme si beau peut-il se montrer si timide. En tant qu’alto, elle pourrait se retrouver à côté des basses. Elle n’aime pas ça habituellement, gênée par leur partition si différente de la sienne. Elle n’hésite pas. Plus question de perdre autant de temps cette fois. Vite, elle doit se dépêcher avant qu’il s’installe.

— Dis, Adèle, ça ne t’ennuie pas si on échange nos places, et si on se décale un peu vers les basses ?

Adèle s’étonne avant de suivre le regard de sa nouvelle amie. Quel cœur d’artichaut, cette Lisa ! Elle n’a plus rien à craindre de sa rivale et la serre tendrement contre elle, rassurée.

— Mais bien sûr, ma belle, raconte-moi tout ! C’est le petit nouveau qui te met dans un état pareil ?

ÉchangiSMe

Dolorès Gerko

— David, répète après moi : « Je ne suis qu’un trou ! »

— Je ne suis qu’un trou…

— Plus fort, je n’entends rien, allez ! « Je ne suis qu’un GROS trou à bites ! » Et au pluriel, s’il te plaît !

— Je ne suis qu’un gros trou à bites au pluriel !

— Mais non, imbécile, ricanai-je… Ne répète pas « au pluriel » ! Tu « psychotes », reprends-toi, sinon tu ne feras jamais l’affaire…

Je soupirai distinctement. Le fouet à la main, je regardais mes cinq soumis alignés là contre le mur, en rang d’oignons. Ils étaient beaux à voir, nus et à mes pieds, qui attendaient sagement mes ordres, leur laisse au cou pendante ou attachée au radiateur.

La règle du jeu était simple : À la fin de ma sélection, il ne pourrait en rester qu’un.

— Au suivant… Stéphane ?!

L’esclave tressaillit.

— Stéphane, je veux te l’entendre dire, haut et fort : « Je ne suis qu’une suceuse ! Je ne sais faire que ça, gober les bites à la chaîne, sucer et avaler ! »

En bon serviteur, le sourire niais, Stéphane s’exécuta. « Le pauvre », pensais-je… Lui qui n’avait pas fait l’amour à une femme depuis des années, et qui n’avait évidemment jamais imaginé toucher à un mec… Le voilà qui répétait sans rechigner tous ces mots humiliants que je lui mettais en bouche.

Pourtant cela semblait le motiver, car sa queue se gonflait l’air de rien. Je poursuivis donc :

— « Ma bouche de pute soumise peut faire jouir David en moins de cinq minutes ! »

Stéphane sentit venir le piège et se fit moins courageux en répétant ma phrase. Bien entendu, il avait raison de s’inquiéter.

Je m’exclamai :

— Quelle prétentieuse… Je demande à voir ! Montre-les-moi, tes talents ! Je vais vérifier, chrono en main.

— David, debout mon chien ! Empoigne ta bite, branle-toi et fais honneur à cette pimbêche : présente-lui ta queue, qu’elle te pompe à fond. Toi, Stéphane, redresse-toi et regarde : tu as vu la taille de l’engin ? L’on ne se moque pas de toi, David est en super forme aujourd’hui ! Tu lui fais forte impression.

Stéphane était rouge pivoine. Pour sa première pipe, il semblait abasourdi… Tout était allé trop vite, sans doute, pour son petit cerveau de piaf. Mais il faut un début à tout, j’imagine, et le jeu en valait la chandelle…

C’était d’ailleurs le cas de le dire, car une trique monstrueuse se tendait maintenant devant son visage. Pas peu fier, ce diable de David bandait comme un bouc ! Et comptait bien ainsi redorer son blason.

— Stéphane, dis-je, tiens-toi prêt…

— Ouvre grand la bouche, tire la langue… Je te rappelle que tu n’as que cinq minutes pour faire jouir David ! Alors attention… 3, 2, 1, pompez !

Au signal, Stéphane bondit tête la première, sans réfléchir, comme l’on saute en parachute. Instantanément, une imposante masse de chair, sombre et palpitante, lui déforma la bouche.

Dans son élan, je vis même que le petit impétueux tentait une téméraire « gorge profonde ». Et inspiré sans doute des pires pornos qu’il reluquait sans cesse, il voulut tenir la position…

Je garde précisément en mémoire cette image émouvante de Stéphane : tête cassée vers l’arrière, un énorme sexe planté dans la mâchoire, il étouffait littéralement tout en me regardant droit dans les yeux. Les couilles lourdes et velues de David se balançaient alors sur son menton. J’avais honte pour lui. J’exultais !

David, lui, partit d’un rire gras. D’un coup de reins vicieux, il plongea sa trique plus profondément encore dans la bouche de Stéphane, qui fut pris d’un puissant haut-le-cœur.

— Quelle lopette ! Seulement vingt secondes et tu es déjà hors course ? Allez, reprends-toi ! Il te reste peu de temps pour faire jouir ton client !

Encouragé par mes invectives, Stéphane se ressaisit. Plus prudent cette fois, il recracha la bite, la reluqua quelques instants, et se mit à la lécher de la pointe de sa langue, comme il l’aurait fait d’un délicieux Mister Freeze, tout gluant de sirop. Puis il l’empoigna résolument et, de son autre main, se glissa entre les jambes de David, remonta vers son cul, le caressa du bout des ongles et l’attira vers sa bouche pour accompagner les longs va-et-vient de sa fellation.

— Tu es à mi-temps ! Magne-toi, salope ! Tu traînes, tu traînes…

Stéphane accéléra le mouvement. Il se mit à branler franchement la queue, tout en continuant de pomper le gland vermillon. Malin, je le vis aussi parcourir la raie de David, montant et descendant toujours plus entre les fesses, jusqu’à s’approcher du trou et y enfoncer rageusement son majeur replié.

Son professionnalisme me surprit agréablement. « D’évidence, il était fait pour ça », pensais-je, sa vocation de pipeuse était toute trouvée… Je saurai m’en souvenir.

Mais voilà que David se pliait en avant en grimaçant. Profondément doigté, il avait perdu de sa superbe. Il geignait même comme une truie tandis que Stéphane poursuivait sa besogne avec fougue, branlait et aspirait la queue, mordillait la gland et fourrageait le cul.

— Stop !

— Stop, j’ai dit !

Mais non, ma suceuse ne m’écoutait pas. Concentrée sur son labeur, opiniâtre, elle ne lâchait rien, elle s’obstinait sur la bite excitée. Non mais, quelle chienne !

Je décidai d’accorder du temps supplémentaire à ce couple attendrissant : d’ailleurs, David n’en pouvait plus, et je m’en amusais par avance, car sa queue, lorsqu’elle explosait, crachait le foutre comme une lance d’incendie. Je tenais absolument à assister au spectacle.

Ce ne fut pas long. Dans un râle infâme, David finit par éjaculer copieusement dans la bouche de Stéphane. C’était tout à fait écœurant… À vrai dire, ça n’en finissait plus : il fallait voir ce torrent de sperme se répandre ainsi dans sa gorge, l’inonder, couler dans son palais et déborder le long de ses lèvres !

— Bon, avale maintenant, qu’on en termine avec cette mascarade ridicule !

Stéphane s’exécuta, toujours en me regardant droit dans les yeux. Avouons-le, je ne fus pas insensible à cette dernière humiliation.

— La suceuse a tardé, mais elle marque un point. Quant à toi, David, c’est le jeu : tu as craqué, tu es éliminé. Tu le sais, pourtant, que l’on ne jouit pas impunément devant moi. Nous en reparlerons, il faudra bien que j’arrive à te dresser.

Alors que David, piteux, s’écartait des autres soumis, j’annonçais solennellement :

— La partie reprend !

— Jérôme, fais le beau devant tes potes et avoue : « Moi aussi, je ne suis qu’un trou, mais je ne m’ouvre bien que lorsqu’on me fouette à mort ! »

*  *  *

Je vous racontais tout cela par pure formalité. Bien entendu, aucun de mes soumis ne fut sélectionné ce soir-là…

Ne soyez pas déçus, et comprenez-moi : ils étaient vraiment trop masochistes pour le projet que j’avais en tête. Et c’était faire œuvre de charité que de les éliminer ainsi, sans ménagement. C’était surtout faire leur bonheur, en leur offrant un souvenir marquant, source inépuisable de branlettes frénétiques, de celles qui vident les couilles et, à force, les essorent jusqu’à la dernière goutte. (C’est si con, un soumis…)

Parlons plutôt de la situation piquante dans laquelle je me trouvais…

Une semaine plus tôt, j’avais été contactée par un ami, responsable d’un club SM de la capitale. La mine réjouie des grands jours, il m’avait annoncé son dernier projet : s’associer avec le patron d’un club libertin pour organiser une fête où les échangistes seraient conviés à rencontrer la fine fleur du BDSM parisien.

— Ce sera la plus belle soirée de baise de l’année ! La mixité, la découverte, la croisée des genres… C’est génial, non ? Un vrai plug de dynamite ! s’exclama-t-il en se pourléchant les babines.

Il exagérait, bien sûr, mais son enthousiasme avait le don de m’amuser.

— Plus précisément, poursuivit-il, j’ai toujours pensé qu’il faudrait que les « vanilles » puissent découvrir les bienfaits de tes sexe-machines, je veux dire de tes soumis sexuels, spécialistes du cul. Pour l’occasion, ils seraient mis en libre-service, et les échangistes pourraient en disposer comme d’objets de plaisir, avant de les reposer sur l’étagère et d’en tester d’autres…

— Tu te rends compte du trip ?

L’idée était séduisante, même si, par principe, je ne suis guère partageuse. Et puis, comme pour une brosse à dents, on ne prête pas son vibro !

Cependant, en y réfléchissant, je convenais que voir mes soumis utilisés en vrac par des partouzeurs euphoriques serait une expérience riche de promesses. Et qui sait ? Peut-être pourrais-je y faire moi-même mon marché ? Car au final, je ne suis pas qu’une dominatrice… et, sans y aller souvent, j’étais parfois cliente des soirées échangistes : elles aiguisaient mon appétit de croqueuse de mâles en rut.

Rapidement, je sélectionnai trois bêtes de sexe pour m’accompagner. Des Hercule bien membrés et tout en muscles, dont l’endurance à la tâche et l’expertise « kamasoutresque » du plaisir féminin n’étaient plus à démontrer. Ceux-là ne me feraient pas honte, j’en mettais ma main au feu.

Et puis, pour attendre l’événement en passant agréablement le temps, j’organisai des pseudo-séances éliminatoires dans mon donjon…

Les jours coururent ainsi, dans une impatience qui ne m’était finalement pas habituelle.

*  *  *

Je suis plutôt bonne fille lorsque je ne porte pas ma casquette de dominatrice. Aussi, quand le soir arriva, j’allai moi-même chercher mes esclaves à leur domicile.

Une fois sur les lieux, mon ami me reçut avec effusion.

— Chère Dolores, vous voici enfin ! Quel plaisir… Toujours si belle… et fort bien accompagnée…

Son regard aiguisé avait déjà scanné mes soumis au laser :

— Tu me les prêteras, hein ? me demanda-t-il en roulant ses petits yeux noirs.

— Cela fait trop longtemps que je n’ai pas joui dans un « X-Man » bodybuildé…

La mine ravagée de mes esclaves me fit sourire… Mes experts en jouissance féminine savaient pourtant qu’ils ne pourraient rien refuser ce soir, sous peine de ne plus jamais me revoir !

Nous entrâmes rapidement dans le club, grillant la politesse à une bande de festivaliers qui poirotait là en grelotant de froid, puis découvrîmes les lieux, véritablement gigantesques.

Je décidai de planter là mes trois esclaves : à poil évidemment, avec quelques harnachements en cuir du meilleur effet, ils étaient fin prêts pour le service. Grand bien leur fasse ! J’attachai la laisse qui leur retenait les couilles à un mur, dans un couloir, près de l’entrée, et partis à l’aventure sans plus m’inquiéter d’eux.

Libre à chacun(e) d’emporter ces beaux mâles mis en évidence, et de les attirer vers quelques recoins sombres où ils livreraient leurs bons et pervers offices sans rechigner.

*  *  *

L’atmosphère cosy du lieu, la musique endiablée et joyeuse, la foule séduisante, m’avait d’ores et déjà grisée.

Pourtant, les limites de la soirée m’apparurent vite : si les échangistes avaient tout loisir de forniquer ensemble ou d’utiliser les bites des soumis pour s’éclater goulûment, la dominatrice que j’étais, question de standing, ne pouvait simplement pas s’offrir aux tristes Casanova du coin, qui bandaient tous déjà comme des ânes à l’idée d’aligner une Maitresse à leur tableau de chasse. Et plus le temps passait, plus montait en moi ce sentiment de rage et de mépris mêlés qui me pousse à châtier sans pitié tous les petits frimeurs de bac à sable.

Bref, je rongeais mon frein.

Soudain, l’on me tapa sur l’épaule : « Mademoiselle, » dominatrice sublime et amie de toujours, se tenait derrière moi et me souriait.

— Dol, quel plaisir de te trouver ici ! me lança-t-elle en m’embrassant chaleureusement.

J’étais ravie. Mademoiselle m’avait tout enseigné de l’art de la domination, elle m’avait encouragée, accompagnée, elle avait inspiré ma démarche. Toujours bienveillante, pétillante, mais aussi diablement piquante, elle était l’idéal fait femme.

— Viens avec moi. Il faut que je te présente mes deux dernières acquisitions. Tu verras, je te promets de grands moments ! Attends que je mette la main dessus… Je les avais abandonnés par ici…

Noble et féline, elle fendait la foule tout en me parlant.

Nous arrivâmes dans une chambre faiblement éclairée, au centre de laquelle était disposé un large lit aux draps de soie rouge, occupé par une dizaine de corps entrelacés.

Ici, la musique flamenca ne masquait pas les doux râles de plaisir qui vibraient dans la pièce, les froissements des peaux qui se cherchent, qui se trouvent, qui s’entrechoquent en exaltant toute leur pulsion de vie.

Tandis que je contemplais ce délicieux spectacle, Mademoiselle frappa fermement des mains. Aussitôt, je vis deux têtes s’extraire de la masse informe des corps. L’une se releva d’entre les cuisses replètes d’une femme outrageusement maquillée. L’autre surgit de derrière une silhouette dont je ne pus dire si elle se faisait convulsivement bourrer la chatte ou bien le cul, mais dont le sourire présentait tous les signes de la béatitude exacerbée.

Alors, Mademoiselle claqua des doigts et pointa ses bottes de son index. Au grand dam de leurs amantes respectives, les deux soumis sexuels coururent la rejoindre au garde-à-vous.

Ils étaient jeunes et se ressemblaient comme des frères. Fins, élancés, les muscles en fuseau, les queues encore raides et de belle taille, ils avaient de longs cheveux blonds qui retombaient en boucles sur leurs épaules.

— Ils te plaisent, Dol ? Alors je t’en prie, essaye-les…

Tout se passa alors comme dans un rêve. Tandis qu’ils m’entraînaient, j’entendis Mademoiselle me dire « au revoir ». Elle me lança un baiser avant de s’en retourner et de s’évanouir dans l’ombre, comme un fantôme…

L’on aurait cru qu’elle volait.

*  *  *

Je me retrouvai vite dans un petit boudoir chaleureux, loin des regards indiscrets, entourée seulement de mes jeunes éphèbes.

L’amour avec deux hommes ne vaut que par l’harmonie de leurs gestes, la complémentarité de leurs caresses dans un crescendo érotique qui ensorcelle s’il est bien mené. Or, j’avais affaire à des experts, uniquement concentrés sur mon seul plaisir. Aussi avouerai-je avoir vécu dans leurs bras une extraordinaire expérience de jouissance.

Alors que j’étais nue et allongée, offerte aux égards de mes deux esclaves, l’un, doucement, vint prendre mon pied dans sa bouche chaude et douce. Il commença à me lécher, me procurant mille grâces que seul son ami pouvait concurrencer par ses embrassades profondes et fougueuses où nos langues s’entremêlaient convulsivement, tandis que quatre mains parcouraient mon buste, mes hanches, mes seins et mes tétons pointus.

Et puis, leurs gestes se firent de plus en plus vicieux. Je sentais une bouche remonter lentement le long de ma jambe, courir sur mes cuisses, remonter encore jusqu’à mordre dans mon sexe palpitant. En même temps, ma poitrine gonflée était pressée voluptueusement, dans un rythme entêtant et fiévreux, en phase avec les mouvements de langue qui, petit à petit, embrasaient mon ventre.

J’étais emportée par le courant, ne maîtrisant plus rien, n’ayant qu’à caresser les crinières douces de mes amants et me laisser inonder d’un plaisir incandescent.

Soudain, les tendres mouvements se firent plus pressants.

Mon esprit sauvage ne se laissa pourtant pas dompter. Je me mis à griffer ces corps qui me vénéraient, je plantai mes dents dans leur chair sucrée. La panthère en moi se réveillait, et il en faudrait plus pour l’amadouer !

Aussitôt, les deux jeunes hommes se mirent au diapason de mes nouveaux besoins. Et Dieu qu’ils bandaient bien ! Pendant un long moment sublime, ils se relayèrent pour me baiser, tantôt langoureusement, tantôt avec bestialité. Et moi, je n’étais pas en reste : je plantais mes ongles dans leurs flancs lorsque les élancements du plaisir se faisaient trop violents, je cisaillais leurs tétons, je mordais leurs épaules à la base du cou, je fistais leur bouche de mon poing vengeur.

Et puis, ce fut la convulsion. Fulgurante. Terrible. Sous la force du spasme, j’arquai mon dos, cassai mes reins, écartelai mes cuisses… Un petit cri agonisa tout au fond de ma gorge… Et l’orgasme, comme une déferlante, m’emporta dans son chaos de voluptés.

Je repris mon souffle. Comme tout bon soumis sexuel, aucun de mes deux amants n’avait encore joui. Ils étaient entraînés et en redemandaient, comme moi… Nous pouvions repartir pour un nouveau tour de danse.

Et cette fois, je guidai leurs pas.

*  *  *

Lorsque enfin, je lâchai mes deux Adonis, lasse et frissonnante encore du plaisir qu’ils m’avaient offert, je partis retrouver mes trois soumis. Vous savez, les sexe-machines… J’étais curieuse, je l’avoue, de connaître leur sort. Qu’étaient-ils donc devenus ? Avaient-ils convenablement rempli leur office ?

Après quelques longs moments de recherche infructueuse, où je franchissais sans prévenir de nombreuses portes masquant de bien belles partouzes, j’arrivai dans une salle qui m’était encore inconnue.

Pour autant, je m’y trouvai aussitôt à mon aise. En effet, la pièce avait été agencée en un donjon gothique du meilleur effet, sombre et inquiétant. L’on y percevait des cliquetis de chaînes, l’écho sonore de fouets, des râles virils et étouffés, mais aussi, par moments, d’étranges petits rires stridents, comme le piaillement bizarre de poules hystériques…

J’avançais calmement, et découvris enfin ce qu’il était advenu de mes soumis : ils étaient tous les trois attachés à des croix de Saint-André, et ils se faisaient copieusement canner le cul par des nymphettes goguenardes que mon ami, le patron du club, semblait conseiller avec passion.

— Allons, plus fort, mesdemoiselles, ils ont la peau dure ! Tenez, regardez, comme cela, plus à plat… Il faut entendre le bambou siffler dans l’air avant qu’il claque sur la peau. Sinon, ça ne marque pas…

Puis se tournant vers moi :

— Ah, ma chère Dolores, vous voilà enfin ! Toutes mes félicitations pour le choix de vos soumis ! Voyez comme ils me servent, au dépoté, pour une démonstration à ces jolies jeunes femmes, dominatrices en herbe…

Je ris à en pleurer… Ainsi donc, mes esclaves sexuels n’avaient servi que de viande de boucherie ? J’aurais mieux fait d’envoyer mes masos !

Pourtant, aussitôt prise au jeu, j’entrai dans la ronde. Me munissant d’un long fouet, j’allais montrer à ces novices le moyen de l’utiliser au mieux.

La soirée ne faisait donc que commencer… La tigresse en moi se réveillait de nouveau.

Le chemin des vignes à vélo

Aude dite Orium

Humm ! Il fait délicieusement trop chaud. Le ciel est d’un bleu outrancier, pas un nuage. On cuit. Je vais prendre un coup de soleil. J’aurais dû mettre de la crème solaire avant de partir, mais j’ai eu la flemme. Ce que j’aime me sentir écrasée de chaleur ! Ça me rend d’humeur lascive. Je n’ai qu’une envie, presser mon corps contre les muscles souples et fermes de Sébastien. Glisser sur sa peau moite, lécher le sel au creux de sa clavicule, mordiller un téton. Il roule à quelques mètres, j’aime le regarder bouger. Je reluque sans vergogne son cul qui danse devant moi. Je suis sûre qu’il le fait exprès, le saligaud ! Il sait qu’il m’excite. La chaleur, l’étouffement décuplent mes sensations. J’effleure ma culotte de ma selle, qui monte et descend à l’intérieur de mes cuisses, provoquant une douce excitation. Cette balade à vélo, à l’heure la plus chaude, est à la fois un plaisir et une torture.

Sébastien met pied à terre, se tourne vers moi l’air inquiet. Je m’arrête à sa hauteur. Il dépose un doux baiser sur mon front, ses lèvres sont bouillantes.

— Céline, tu veux qu’on trouve un coin d’ombre ?

— Non, ça va, je tiens le coup !

— Je sais, me répond-il d’un ton suave.

Je devine ses intentions. Une sieste crapuleuse en pleine nature, voilà une perspective tentante ! Je bats des cils et lui souris.

— Direction les vignes ! On va bien trouver un coin d’ombre par là-bas.

Je le suis.

Nous abordons une montée. La sueur me dégouline le long du dos et entre les seins, colle ma robe. L’air me manque. Au sommet, un chemin semble s’enfoncer sous un bosquet d’arbres. J’espère qu’on a le droit de s’y aventurer. Je n’ai pas envie de nous faire chasser par un vieux vigneron acariâtre.

Après cent mètres chaotiques au milieu des vignes, nous passons devant une voiture à l’arrêt.

Que fait cette BMW noire, flambant neuve dans un endroit pareil ? C’est la bagnole du vigneron ou celle d’amants illicites venus baiser tranquilles ?

Nous passons, le nez en l’air, comme si de rien n’était, espérant ne pas nous faire prendre. Je jette quand même un coup d’œil furtif.

Non, je rêve ou ils baisent comme des salauds dans la voiture ? Oh, la vache, ça m’excite ! Je regarde Sébastien pour lui signaler la gourmandise. Il a vu et me regarde, l’air amusé.

Nous dépassons les arbres sous lesquels la voiture était abritée. Sébastien pose son vélo dans les broussailles, revient vers moi, me chuchote une folie.

— Ça te dit qu’on aille les mater en douce ?

— Rho ! Sébastien ! dis-je avec un grand sourire.

Je trouve sa proposition totalement déplacée et néanmoins parfaitement excitante.

— Si on se fait prendre ! Ça craint !

— T’inquiète, regarde… derrière ces fourrés, on sera tranquille pour faire tout ce qui nous passe par la tête…

Je regarde dans la direction qu’il m’indique, imagine la situation. Je suis obligée de l’admettre, elle m’excite. J’accepte, rouge de confusion.

De notre poste d’observation, nous avons une vue imprenable. Sébastien est juste derrière moi, je sens son souffle sur mon cou, la chaleur de son corps qui irradie.

Mon cœur bat fort dans ma poitrine, et ma culotte. Il accélère soudain quand je vois sortir de la voiture trois beaux quadras, bien foutus, sexy, athlétiques et dégoulinants de sueur.

Le premier, un homme grand, brun, mince. Belle érection malgré la chaleur. Le deuxième, moins grand, plus fort, plus puissant. Poivre et sel. Et quelle bite ! Large, bien recourbée, le gland fort et bien dessiné. Je sens ma vulve qui frétille ! Oh, mais quelle chaleur ! Même à l’ombre, j’étouffe.

Le troisième, une femme, très belle, grande, fine, petits seins, cuisse longue, cul rond. Je me retourne vers Sébastien et ne peux m’empêcher de m’exclamer à la vue de sa queue, dure, dans sa main.

— Tu te branles ?

— Chuuut ! Tu vas nous faire repérer !

Je me retourne instinctivement vers ceux que nous espionnons. Aïe, je crois qu’ils m’ont entendue ! Je me tasse sur moi-même, accroupie, je rentre ma tête entre mes cuisses. Je sens l’odeur de ma mouille. Quelle margoton je fais !

Je me redresse, il semble qu’ils ne nous aient, finalement, pas repérés. Je l’ai cru parce que le deuxième homme, poivre et sel, a souri dans ma direction. Mais non, il va vers la femme, lui attrape la bouche et lui roule un patin magistral. Putain de merde, ce que ça m’excite ! Il la palpe, presse ses petits seins, pince ses gros tétons. Il l’a retourne maintenant fermement. Il n’y va pas de main morte ! Quelle brusquerie ! Elle pose ses deux mains sur la portière et les retire aussitôt se plaignant de brûlure. Poivre et sel a l’air d’en avoir rien à foutre. Il l’écrase contre la voiture. Elle geint. Lui, indifférent à ses jérémiades, frotte son zob sur son cul, dans la raie des fesses. L’autre, le grand, se branle doucement en regardant. Elle se cambre, recule, écarte les jambes, pour mieux s’offrir. Poivre et sel attrape son gland d’une main ferme et l’enfonce…

Oh ! Je crois qu’il l’encule ! Mince ! Ce que je suis excitée ! Sébastien l’a senti. Il glisse une main sur mon entrejambe. Je ne peux me retenir d’écarter les cuisses. Il glisse deux doigts entre mes poils. Je suis trempée ! Mon ventre gronde. C’est fou, l’effet que ça me fait de les mater en douce. Je suis vraiment une gourgandine ! Sébastien retire doucement ma culotte et la fourre dans sa poche, puis revient me secouer vigoureusement la chatte. Je me mords les joues pour ne pas faire de bruit.

J’ai envie de baiser, j’ai envie de baiser avec eux, c’est terrible. Qu’est-ce qu’il me prend ? C’est du n’importe quoi, je suis une perverse, il faut partir tout de suite.

Je ne bouge pas d’un pouce, hypnotisée.

Le plus grand des deux hommes s’avance vers la femme, lui pose la main sur la nuque et la tire à lui. Elle a les yeux fermés, la bouche grande ouverte, il y plonge sans ménagement et la baise. On dirait un chien en rut. Ça m’excite de plus en plus. J’adore cette bestialité. Il s’enfonce profondément, et chaque fois qu’il se retire, de longs filets de bave coulent le long de sa verge.

Je n’en peux plus, il faut qu’on s’en aille, ça ne va pas du tout. Alors que je tente de me relever, Sébastien me serre contre lui et me susurre, tu veux qu’on les rejoigne ?

— Quoi ? Non !

— Pourquoi pas ?

— Non ! On ne va pas les déranger, enfin…

— Tu en as envie ou pas ?

— Mais c’est pas possible, voyons !

— Si c’était possible, tu irais ?

— Ben… je…

— Fais-moi confiance.

Il se lève et me prenant la main, m’entraîne derrière lui.

— Regardez ce que j’ai trouvé ! s’écrie-t-il soudain, en me levant le bras.

Je suis estomaquée ! Je le regarde bouche bée, souffle coupé. Il me guide fermement jusqu’au trio. Je ne sais plus où me mettre, je suis rouge comme une pivoine. Je regarde Sébastien, il est tout sourire, fier de lui. Je ne comprends pas. Il les connaît ou il y va au flan ?

— Jolie trouvaille ! se moque le grand.

Poivre et sel se retourne :

— Ben alors ! J’ai cru que vous n’arriveriez jamais !

— Tout vient à point pour qui sait attendre, répond Sébastien.

Puis me faisant tourner sur moi-même ajoute :

—  Les amis, voici celle que je vous avais promise.

Poivre et sel s’avance, attrape ma mâchoire entre pouce et index, et fouille ma bouche de sa langue baveuse.

— Je me présente, Victor.

Quelle présentation ! Comme je reste muette, il me demande mon prénom.

Je déglutis avec difficulté et bafouille lamentablement un « Cé… éline ».

— Cééline ? C’est original ! se moque-t-il.

Putain, ce qu’il est sexy ! Il se dégage de lui la promesse de sexe et de luxure la plus alléchante que j’aie vue ! Je voudrais qu’il me baise ! Mais qu’est-ce que je dis, moi ?

Les deux autres nous regardent, mains sur les hanches, tout sourire, pas gênés le moins du monde.

— Arrête donc de la taquiner. Tu ne vois pas qu’elle est timide ? intervient la femme.

— Sébastien, tu l’avais prévenue au moins ? interroge l’autre homme. Non ? J’en étais sûr. Tu ne changeras jamais !

Je me retourne vers Sébastien. Et alors que j’ouvre la bouche pour lui dire ma façon de penser, il la recouvre de la sienne, me serre contre lui, me malaxe les fesses, me mange la bouche. Ce baiser incandescent met le feu aux braises que je croyais éteintes par ma stupeur. Me voilà de nouveau très excitée, bien que toujours gênée par la situation. Je ne sais pas comment me comporter, je ne suis pas une salope quand même !

Sébastien se détache lentement de moi, et tout en me retournant doucement, me caresse, détache ma robe qui glisse jusqu’au sol.

— Céline, je te présente de très vieux et très bons amis. Tu as fait la connaissance de Victor, je te présente Vincent…

— Bonjour, jolie Céline.

— Bon… jour…

— Et voici, ma meilleure amie depuis toujours, la femme de Vincent, Marion.

— Enchantée de faire ta connaissance. Sébastien nous a beaucoup parlé de toi. J’avais hâte de te rencontrer.

— Ah bon ? Eh bien, j’espère !

Je me sens godiche ! Je suis nue devant des inconnus qui sont eux-mêmes totalement à poil, et nous faisons des civilités ! C’est complètement délirant.

— Tu veux savoir ce qu’il nous a dit ? ajoute-t-elle.

— Oui… évidemment !

— Que tu avais bon goût.

— Bon goût ?

Je n’ai pas le temps de finir ma question. La grande et belle Marion s’agenouille devant moi, me saisit les cuisses à pleines mains et enfouit son visage au creux de mes poils. Je sursaute, Sébastien me tient fermement tout en affirmant que si je ne veux pas, il me suffit de le dire, on partira. Mais il ajoute :

— Avoue que ce serait dommage !

Alors que je m’apprête à défendre ma réputation, il précise :

— Ne t’inquiète pas, j’adore les salopes qui assument leurs désirs.

Au même moment, Marion happe mon clitoris entre ses lèvres, et le titille de sa langue. C’en est fait de ma résistance… au diable, ma réputation, je m’en fous ! Je n’ai plus envie de répondre, je me laisse aller contre Sébastien.

Victor, à ce moment-là, prend la place de Marion qui se redresse et m’embrasse. Ses lèvres sont douces et légères sur ma bouche. Elle caresse mes seins, les palpe avec délicatesse. Sébastien coule sa main sur sa chatte joliment épilée en triangle. Elle réagit immédiatement en écartant les cuisses. Alors, Vincent qui se branlait en nous regardant, s’approche, et la baise sans ménagement.

Sébastien me laisse entre les mains de Victor, prend Marion par les cheveux et lui colle son braquemart dans la bouche. Je manque de défaillir à cette vue. Je suis piquée au vif. Jalouse et terriblement excitée. Ce devrait être un scandale, mais je mouille trop pour me rebeller. Les yeux rivés sur sa bite qui entre et qui sort, la langue de Marion qui joue sur le gland, titille le frein, happe la hampe jusqu’aux couilles.

Victor se redresse et se place derrière moi.

— Comme ça, tu ne rates rien du spectacle.

Je suis fascinée. La verge de Vincent qui entre et sort lentement de la chatte dégoulinante de Marion, ses lèvres qui s’étirent. La queue de Sébastien qui maltraite sa bouche. Il est brutal, je ne l’ai jamais vu comme ça. Sa peau tressaille, ses mains tremblent sur les tempes de Marion. À chaque coup de bite, je me dis qu’il va lui cracher au visage.

Je suis de plus en plus excitée. Je me cambre, et me frotte le cul contre la verge dure de Victor, c’est plus fort que moi.

Marion se redresse, se tourne vers son mari et aspire sa bite pleine de mouille. D’un coup, elle disparaît totalement dans le gouffre de sa gorge. Sébastien l’attrape par les hanches, prend sa pine, et alors que je crois qu’il va lui baiser le con, remonte en s’imprégnant de cyprine, s’enfonce doucement dans son cul. Marion gémit.

Je suffoque, je dégouline et me frotte de plus belle contre la verge de Victor qui ne réagit pas. Je suis frustrée, énervée, je ne me contrôle plus. Sans me retourner, je m’écrie :

— Qu’est-ce que t’attends pour me baiser, putain ?

— Que tu me supplies de le faire, me répond-il en me tirant par les cheveux.

Je hurle :

—  Baise-moi, s’il te plaît, baise-moi !

Je sens son gland frotter ma vulve. Ma chatte s’ouvre, je bascule mon bassin pour précipiter son entrée, mais il esquive. C’est lui qui décide. Il s’immobilise, la queue en suspens au bord de mon trou et, doucement mais sûrement, m’enfonce son dard jusqu’aux tréfonds. Il va et vient lentement, je suis électrisée. Je m’ouvre complètement. Je dégouline sur mes cuisses en longs filets blanchâtres. Mes jambes flagellent, je continue de regarder le trio qui me fascine.

Vincent se détache pour venir vers moi. Il se penche sur mes seins, les mordille. Il est bientôt rejoint par Marion et Sébastien. Elle prend ma main et se l’enfonce dans la chatte. Sébastien, tout en me regardant droit dans les yeux, s’enfonce de nouveau dans son cul.

La chatte de Marion se resserre autour de mes doigts. Je sens la queue de Sébastien. J’agite ma main, comme j’aime qu’on me le fasse. C’est la première fois que je branle une femme. En fait, c’est la première fois que je baise avec autant de monde, c’est la première fois que je vois quelqu’un se faire enculer, c’est la première fois que je baise avec de parfaits inconnus. Si on m’avait dit que cette promenade en vélo s’achèverait ainsi !

Marion respire de plus en plus fort, de plus en plus vite. Elle va jouir ! Je sens les spasmes caractéristiques autour de mes doigts, je ne lâche pas la pression. Elle semble jouir d’un orgasme profond, dégouline sur ma main. Quel merveilleux spectacle ! Sébastien la suit de près à grands coups de boutoir. Leurs râles m’excitent encore plus. Vincent, alors, vient se placer juste devant moi, attrape son manche, se branle vigoureusement. Ce que ça m’excite de voir un mec se branler ! La main crispée qui va et vient, les tétons qui durcissent, la chair de poule, les tressautements du corps, cet oubli de soi-même… il ne reste que la bite gonflée au bord de l’explosion. Je lis sur son visage grimaçant qu’il va bientôt gicler, il tremble, vibre. Enfin, sa semence jaillit. Je sens la pluie brûlante de son sperme sur mon ventre, mes seins. Victor continue de me pilonner avec vigueur. Et alors que j’imagine qu’il va bientôt jouir en moi, je sens son gland glisser doucement contre mon anus, une fois, deux fois, il est en train de l’enduire de ma mouille. Il s’apprête à m’enculer ! Je ne l’ai jamais fait ! Sentant que je me raidis, il me demande à l’oreille si je veux bien qu’il plante son vit dans mon cul. Je m’entends lui répondre oui. Alors doucement, il pousse sa queue.

— Détends-toi, je vais t’enculer lentement. Tu sentiras chaque millimètre de ma bite ouvrir et enfoncer ton cul.

Obéissante, je ferme les yeux. Son gland brûlant force doucement ma rondelle. Des frissons divins envahissent tout mon corps. Je suis une poupée de chiffons. Heureusement qu’il me tient parce que je tomberais. Je tremble des pieds à la tête, jamais je n’ai ressenti un plaisir aussi intense, c’est presque insupportable. Maintenant, sa queue ressort doucement, c’est une autre vague qui me submerge ! Je voudrais jouir tellement c’est bon, mais je n’y arrive pas, c’est comme si je n’en finissais pas de grimper au sommet de mon plaisir. J’ouvre les yeux. Sébastien, Marion et Vincent nous regardent. Je lis dans leurs regards de l’attendrissement autant que de l’excitation. Ils se rapprochent de moi. L’un me caresse les seins, l’autre le clito, le troisième m’embrasse. Je ne sais plus où donner de la tête. Je souris. Je n’ai jamais vécu un truc pareil, c’est absolument fantastique. Je flotte.

Je ne peux me retenir plus longtemps. Je jouis violemment, emportant Victor avec moi. Nous convulsons quasi en même temps.

Quand nous nous séparons, Sébastien me prend dans ses bras, m’embrasse, me caresse les cheveux. J’enfouis mon visage dans son cou. Nous restons ainsi un moment. Je suis épuisée.

Un peu plus tard, quand j’ai repris mes esprits, je lui prends la tête entre mes mains, le regarde droit dans les yeux.

— T’es vraiment un beau salop !

— Et toi, une belle salope !

Nous éclatons de rire. Marion me tend une bouteille d’eau. Elle est un peu chaude, mais ça fait du bien quand même. Nous nous rhabillons en plaisantant. Vincent nous propose de le suivre chez eux. C’est la maison, là-bas. Nous pourrons nous y rafraîchir avant de… Sa phrase reste en suspens dans l’air chaud de cette fin d’après-midi. Je crois que la journée n’est pas finie.

Consultation

ChocolatCannelle

Le docteur Vondrin me tend la main. Assez fine, avec de longs doigts. Des ongles courts, soignés. Une poigne ferme sans être trop vive. Je n’aime pas les mains molles ni les poignées de main trop vigoureuses. Une montre au poignet droit, serait-il ambidextre ?

Toutes ces pensées convergent en même temps : c’est souvent la cacophonie dans mon cerveau. Et tout cela n’est que la version soft. Si je ne m’étais pas censurée, j’aurais aussi exposé les fantasmes qui y étaient associés. Et puis… puisque je me livre, autant ne pas le faire à moitié…

Importants, les ongles, lors de caresses appuyées… Ambidextre, je n’ose en rêver ! Quand des doigts titillent l’avant pendant que d’autres s’immiscent à l’arrière avec une même agilité ! Un long doigt fin qui me perfore le cul, qu’est-ce que j’aime ça ! La main en général, sa tenue, la pression exercée, est déterminante pour déceler les bons amants. Les mains molles indiquent un homme qui bande mou. On peut me répliquer qu’il n’y a pas de cause à effet, certes, mais je l’ai souvent constaté, au point d’en faire une loi : j’évite les rapports sexuels avec les hommes qui ne me tendent pas une main franche. Ou alors, je les prends quand même, quand je n’ai rien d’autre à me mettre, parce qu’ils peuvent compenser leur handicap par une maîtrise de pratiques sexuelles annexes. Ils ont parfois un bon coup de langue. Les poignées de main vigoureuses du mâle qui veut s’affirmer, très peu pour moi. Ces hommes-là ne me laissent généralement pas prendre d’initiative, ils me labourent jusqu’à épuisement, que j’aie joui ou pas. Ce qui compte pour eux, c’est la puissance de leurs coups de reins, le temps qu’ils ont tenu sans éjaculer, voire leur record en ce domaine. C’est tout juste s’ils ne se chronomètrent pas. Quand ils ont tout donné, ils s’effondrent, satisfaits d’eux-mêmes.

Le premier contact avec un homme, la façon dont il presse ma main, est déterminant pour la suite de notre relation. Avec le Dr Vondrin, ça colle. Je n’ai pas encore examiné son visage que je me sens toute chose, mouillée, prête à le recevoir. Il me parle, je mets du temps à répondre, pas tout à fait sûre d’avoir compris la question, parce que je l’imagine visitant mes entrailles, m’écartelant, sa paume posée contre mon clitoris tandis que ses doigts nagent dans ma liqueur. Cet homme-là serait capable de me mener à l’orgasme en remuant les doigts dans mon con, en appuyant son index sur le point G.

C’est pour cette raison que je consulte. Le sexe est omniprésent dans ma vie. J’en perds les pédales. Je traverse au passage pour piétons quand les voitures démarrent. J’ai échappé de peu à plusieurs accidents. Je ne conduis pas, par précaution. Je pense continuellement au sexe. Je n’entends pas ce qu’on me raconte et je réponds de travers. Je me suis fait licencier à trois reprises et je peine à retrouver du travail. Ma vie est un enfer… à l’exception de purs moments de bonheur, lorsque j’accroche le regard d’un homme, lorsque sa main m’en dit suffisamment sur lui pour que je le veuille dans mon lit le plus rapidement possible, lorsqu’il me baise et me baise bien, comme je l’ai prévu. Parce que ces instants sont précieux pour l’euphorie qu’ils me procurent, je les multiplie. Tous les hommes capables de me donner du plaisir devraient pouvoir le faire. Je les y invite tous. Dr Vondrin, c’est quand tu veux. Il suffit de débarrasser le bureau, pousser l’ordinateur dans un coin et je m’allonge. Seulement, pour l’instant, il se tient assis sur une chaise, le dos droit, et consulte mon dossier médical.

J’ai déjà eu affaire à bien d’autres spécialistes. Aucun ne m’a résisté. Je n’en suis pas peu fière. Avec leurs petites lunettes de myope, voire de presbyte pour certains, ils semblent distants, intouchables. Il ne faut cependant pas s’y fier. Bien sûr, ils se replient derrière la déontologie. « Pas avec une patiente », disent-ils encore quand je pompe leur dard. Mais mon traitement a raison de leurs réticences. Je les fais légèrement chanter. Je leur promets de ne rien révéler s’ils me font sauter sur leurs genoux, leur service trois-pièces à l’air, et s’ils me tètent la poitrine. Ils s’y plient tous. Un jour, on m’a envoyée en consultation auprès d’une femme, pensant que cela calmerait mes ardeurs. Dix jours plus tard, elle s’est équipée d’un gode-ceinture et m’a sodomisée à sec pour se venger de la tension sexuelle qui avait régné entre nous lors de chaque consultation. Depuis, mon dossier voyage d’un médecin à l’autre, sans distinction de sexe. Comme, de mon côté, j’ai une préférence très marquée pour les hommes, je suis amplement satisfaite lorsqu’un nouveau cobaye masculin se présente. Surtout s’il a d’aussi jolies mains que celui-ci.

— Claire Dumoulin ?

Je sursaute.

— Pourriez-vous me raconter quand tout cela a commencé, selon vous ?

— Tout cela ? C’est-à-dire ?

Un peu de naïveté feinte est nécessaire pour que le praticien clarifie son propos. J’aime entendre prononcer des termes médicaux, désigner les parties génitales avec des vocables froids, qui donnent une description anatomique. Parler de sexe sans en avoir l’air, sans vouloir m’exciter. Or, cela m’excite toujours. Quand un médecin dit « nymphes », « vulve », je frémis. « Clitoris », et le mien bande. « Coït », je mouille.

Le Dr Vondrin repousse d’un doigt ses lunettes qui ont glissé le long de son nez. À moins que ce ne soit un premier signe de nervosité.

— Depuis quand considérez-vous que la sexualité a pris un tel ascendant dans votre vie ?

« Sexualité », c’est un peu court. Je me mords les lèvres de dépit.

— Vous voulez dire, depuis quand j’ai envie que tous les hommes que je rencontre me tringlent ? Ou depuis quand je ne pense qu’à baiser ? Car les deux, acte et pensée, ne sont pas survenus exactement au même moment.

J’espère qu’il a compris qu’en tant qu’homme rencontré, il fait partie de ma liste d’envies.

— Il y a aussi d’autres premières fois qui peuvent avoir leur importance. Par exemple, depuis trois mois environ, je ne jure que par le sexe à trois minimum. Un homme ne me suffit plus.

— Ce que vous me dites est intéressant. Je ne le trouve pas mentionné dans votre dossier ; or, c’est un changement crucial dans l’évolution de vos symptômes.

— C’est parce que je ne l’ai encore raconté à personne. Vous avez la primeur !

Je prends alors mes aises. Je m’enfonce dans le fauteuil, je croise les jambes et balance mon pied. Certains aiment ça. Je guette sa réaction. Il n’a pas sourcillé. Je vais devoir me surpasser dans mon récit. Il faut que je lui colle une trique telle qu’il ne me résistera pas…

— Vous comprenez, on se lasse au final des hommes et de leur outillage. Peu utilisent leur langue convenablement. Heureusement, j’ai une préférence pour les mains. De belles mains, comme les vôtres. (J’espère qu’il appréciera le compliment.) J’aime quand on s’en sert à bon escient pendant le rapport. Cela signifie soit me doigter… Je parle de m’enfoncer un doigt ou plus dans l’anus, je ne sais pas si je suis assez claire avec le verbe « doigter »… Je fais attention au vocabulaire, mais si cela ne vous dérange pas, je préfère dire les mots tels que j’ai l’habitude de les prononcer. Donc, j’aime qu’on me fourre le cul avec les doigts pendant qu’une bite astique mon con. Soit qu’on me branle le clitoris. J’espère que je ne vous parais pas trop vulgaire, docteur ? C’est simplement pour me faire comprendre…

Il fait un vague signe de main et prend des notes. Je vais pouvoir continuer sur ce registre. Je m’enfonce encore un peu dans le fauteuil en me frottant les fesses contre l’assise. Mon sexe me démange, mais je ne peux pas me masturber maintenant, c’est inconvenant… Je décroise et recroise mes jambes. Je serre les cuisses et presse ainsi mon bouton. C’est bon, mais ce n’est pas assez. Je me tortille maladroitement.

— Mademoiselle Dumoulin ?

Je lève la tête. Le docteur Vondrin vient de me surprendre, la main sous ma jupe. Je lui souris, retire la main et reprends mon discours.

— C’est par hasard que j’ai découvert les bienfaits du sexe à trois. J’étais dans un bar, un soir de match de foot. J’aime ces rassemblements d’hommes qui sifflent ou crient leur joie en cas de but, qui s’invectivent, s’agitent. Je hume le lieu. Ça sent l’homme, je ne sens que ça, leur odeur, leur sueur, j’en suis enivrée. Ce soir-là, je me suis assise sur une banquette, à côté d’un footeux qui menaçait de fracasser son verre sur la table lorsque les joueurs se faisaient dribbler. Il suivait attentivement le match, et moi j’admirais ses mains qui serraient son verre. Ce sont elles qui m’ont donné envie de poser les miennes sur la fermeture Éclair de son jean. Dessous, la bête se prélassait. Mon geste a fait sursauter son propriétaire. Il m’a regardée. Je lui ai fait un clin d’œil et lui ai dit : « Profite du match, je ne te dérangerai pas. » Alors il a continué à suivre le match tandis que mes doigts s’activaient sous la table. J’ai descendu le zip, ai cherché la fente du caleçon, y ai passé mes doigts à la recherche du mollusque. Il n’était pas totalement flasque. Mon intervention n’a pas dû lui déplaire, loin de là… J’ai serré la bête pour poursuivre la réanimation. Mes bons soins ont eu raison de sa léthargie : l’animal a redressé la tête. J’ai commencé à jouer avec le prépuce, à déshabiller le gland, le rhabiller, le mettre à nouveau à nu. Je me suis ensuite penchée, mon buste a disparu sous la table ; j’ai posé ma tête sur les cuisses de l’homme, et paresseusement, j’ai joué avec la tête chauve du pantin. Sur la fente nette, j’ai passé la langue. J’aime le goût du premier suc. C’est un aphrodisiaque puissant, il me fait perdre la tête, me donne chaud au corps, mes trous aspirent alors tout ce qui passe à leur portée, j’ai besoin d’être remplie, saillie…

Aussi, quand un gars s’est approché, s’est assis sur la banquette en braillant « Eh ben, faut pas t’gêner, mon salaud, j’espère que t’en gardes pour les copains ! », j’ai tressailli de plaisir. Le genre vulgaire, assez brutal, c’était tout ce que je souhaitais à cet instant. Qu’il presse ses gros doigts contre mon con, m’écarte l’abricot et y rentre sa bite. Sans lâcher le match pour autant. Comme si de rien n’était. Qu’il continue de gueuler sur l’arbitre, « ce vendu », et qu’il me ramone en sifflant sa bière.

— Ainsi, vous vouliez devenir un objet sexuel dévolu au plaisir de ces deux hommes ?

— Tout à fait ça. Alors que j’aime exciter, provoquer, maîtriser la situation, j’ai eu soudain envie d’être leur chose à plaisir. Le sexe à trois… voire quatre m’apporte le plaisir de la perte de contrôle. Le soir du match, j’ai continué à sucer le premier homme, tandis que le deuxième enfonçait bien profond ses doigts dans ma chatte. Après l’ultime pénalty, pendant que les spectateurs entonnaient La Marseillaise, ils m’ont prise chacun par un bras et m’ont conduite dans une piaule assez sale. Un appart de célibataire. Le deuxième mec s’est allongé sur un clic-clac après avoir baissé son pantalon. Je me suis enquillée sur lui. L’homme que j’avais sucé dans le bar m’a vite rappelé qu’il était là pour profiter de moi, lui aussi. Il m’a forcée à m’incliner davantage pour relever mes fesses et s’est installé derrière moi. Il a poussé un doigt enduit de salive contre mon œillet, l’a enfoncé entièrement, puis c’est sa verge que j’ai sentie contre mon cul. On avait déjà fait connaissance, toutes les deux. On était presque intimes. Il fallait qu’elle me rende aussi visite en profondeur.

À la première poussée, l’anus m’a brûlé. C’était étroit, d’autant plus étroit que l’autre bite s’était calée à l’avant. L’homme qui me sodomisait a dû y aller doucement, pas parce que cela me faisait mal… ça, il s’en foutait… mais pour que la première pine ne soit pas éjectée de mon con. L’insertion a été progressive, mais déterminée. Quand j’ai senti que les deux sexes étaient entrés en moi, jusqu’aux couilles, le plaisir a monté en flèche. Les deux gars ont alors synchronisé leurs mouvements. La sensation éprouvée était intense. Je n’avais jamais connu un tel truc. Ils m’ont limée en cadence. Le plaisir a encore monté, monté, jusqu’au moment où ils m’ont envoyé tous les deux leur sauce. J’ai vécu l’orgasme le plus fort de ma vie. C’était géant !

Depuis, je n’arrive plus à me contenter d’une seule pénétration. C’est devenu une drogue, je cherche des partenaires simultanés.

— Comment faites-vous pour en trouver ?

— C’est variable. Les bars donnent de bons résultats. J’y déniche souvent deux ou trois mecs attablés ensemble. Je m’approche et leur propose de tirer un coup avec moi. Certains sont trop coincés, ils refusent, mais il y a toujours des volontaires pour passer à l’acte… Ce que je préfère, c’est quand ce sont les hommes qui m’abordent. Directement à plusieurs. Ils m’entourent, posent leurs mains sur moi, qui sur l’épaule, qui sur la cuisse. Comme je me laisse faire, ils s’enhardissent. Bientôt, ils me palpent les seins, fouillent entre mes jambes.

Ces scènes ont plus de chance de survenir en boîte. Je suis alors pleinement leur jouet. Je danse au milieu d’eux. L’un se colle à moi en me tenant par la taille, il frotte son sexe tendu contre mes fesses, je me penche, il suit la ligne culière jusqu’à l’ouverture moite. Ça coule tant qu’il sent mon humidité à travers mes vêtements. Ça l’excite, ça excite ses copains aussi, qui ne perdent pas une miette de la scène. Un autre se place devant moi et me roule une pelle. Ses mains se faufilent, il tâtonne mon corps comme un aveugle en reconnaissance. Et puis un troisième veut participer, les choses deviennent sérieuses. La piste cesse d’être notre terrain de jeu. Mes partenaires de danse me conduisent à l’arrière d’une voiture, m’ordonnent de me déshabiller et de me mettre en position… vous savez, comme chez le gynéco, les pieds sur les étriers ? Sauf que là, je pose mes pieds sur les appuie-tête avant et j’écarte largement les cuisses. Il y en a un qui me monte dessus et m’enconne sur-le-champ, un autre qui sort précipitamment sa pine pour l’enfourner dans ma bouche, un autre encore qui se place sur le côté et joue avec mes seins. La branlette espagnole, c’est trop difficile dans cette posture, alors il se contente de me pincer les mamelons ou de me les sucer en attendant son tour.

— Vous sentez-vous avilie ?

— Oui, mais c’est justement ça qui est bon. Je cherche moi-même l’avilissement, plus je m’avilis, plus je suis heureuse. Je ne me sens jamais aussi bien que lorsqu’on a joui en moi et sur moi. Quand on me traite comme une chienne en chaleur, quand on me donne des ordres, quand on me bourre de tous côtés, quand on éjacule sur mon corps au point de me couvrir de sperme, mon bonheur est total… Docteur, je sais que ce n’est pas normal, je sens que je vais me perdre si je poursuis dans cette voie. Je passe mes week-ends dans des clubs échangistes, j’écume les soirées gang bang. Les hommes me passent tous dessus, se vident les couilles. Quand le petit matin se profile, je ne suis plus qu’un corps usé d’avoir tant servi, ma peau est recouverte de sperme séché, craquelé. Et pourtant, je sais que le lendemain, j’en redemanderai, je serai en manque, il faudra que je fasse la tournée des bars. Je suis condamnée à errer en quête de mâles, indéfiniment.

Est-ce que je ne me suis pas un peu trop emballée ? Mon histoire est-elle crédible jusqu’au bout ? Un peu trop de pathos, peut-être ? En l’occurrence, si le médecin tombe dans le panneau, malgré mon invraisemblable lamento final, c’est qu’il aura voulu y croire. Depuis qu’il m’a serré la main, je l’imagine bien dans la posture du chevalier servant. Le mieux que j’avais à faire était de titiller sa fibre de saint-bernard. Il ne pourra pas me laisser m’enfermer dans des relations sexuelles destructrices. Il a compris que je m’annihilais, que c’était un appel à l’aide. Quand je lui proposerai d’être mon unique partenaire, pour revenir à une sexualité « normale », il se sentira fier, il pensera m’avoir sauvée. Mais est-ce le bon moment pour agir ? Je le trouve un peu rouge. Signe d’excitation ? On va tout de suite le savoir.

Je me lève, et d’une voix implorante, lui murmure : « Sauvez-moi ! » Il me fixe. J’avance d’un pas et déboutonne mon corsage. « Je n’ai plus eu de partenaire unique depuis trois mois. Je sens que vous pouvez m’aider, docteur. Prenez-moi. Là, maintenant. Seul. Vous pouvez me guérir. » J’ôte le chemisier, descends la fermeture de ma jupe. J’enjambe les vêtements tombés à terre tout en contournant son bureau. Je ne porte pas de sous-vêtements. Je n’en porte jamais. C’est plus pratique. Le médecin a un mouvement de recul. « Mais enfin, mademoiselle », parvient-il à articuler. Seulement, c’est trop tard, je le vois, je le sais, son sexe s’est mis au garde-à-vous. L’homme ne pense plus, sa part animale a pris le dessus. Il n’a plus qu’à tenir son rôle de mâle devant une femelle qui l’attire. Je les connais, les hommes, médecins ou pas, ils sont tous ainsi. Aucun ne résiste en cet instant crucial.

Je ne suis plus qu’à quelques centimètres, je tends le bras, je touche sa queue. Il ne recule pas. Sous mes doigts, je sens la dureté de l’engin. J’ai gagné, il est à moi. Je vais pouvoir m’amuser. Ma proie ne dit mot quand je dégage le tissu qui couvre encore sa pine. Je m’assois à califourchon. Le sexe dressé se plante dans mon fourreau. J’exulte. Ma victoire est totale : le docteur Vondrin pose ses mains sur mes fesses afin de contrôler le rythme de la pénétration. Ah, ses mains ! Enfin !

Inspiration

Frédérique Gabert

Le curseur qui clignote sur le document vierge me nargue. Rien. Rien comme hier, avant-hier et la semaine précédente, rien malgré l’expiration prochaine du délai.

D’habitude, à peine suis-je derrière mon écran que les personnages prennent vie sous mes doigts, portés par l’inspiration. Mais là… rien de rien. Le syndrome de la page blanche.

Mon téléphone vibre sur le plateau de bois. Si en plus, on me dérange…

Je ne peux cependant pas résister à l’appel du WhatsApp. (Et dans le fond, au point où j’en suis…)

Tu viens ? m’écrit Tristan, mon meilleur ami.

Non… Trop en retard sur mon texte.

Tu parles d’une excuse. Tu me sers la même depuis cinq jours. Dis plutôt que t’en peux plus. Trop dur pour toi.

Le tout agrémenté d’un smiley surmonté d’une auréole.

J’hésite entre « ta gueule » et « abruti ». Mon index survole les lettres, incertain, et tape, à l’insu de mon plein gré :

Carre tes fesses dans ton short, j’arrive !

Mon corps, las de la position assise, a vaincu mon esprit. J’en gémirais presque de désespoir, mais j’ai meilleur temps à conserver mes forces…

La page blanche se mue en écran noir lorsque j’éteins l’ordinateur pour aller me changer. Je troque ma robe de chambre grisouillette contre un short et un débardeur (dire qu’il est dix-sept heures trente et que je traîne encore en nuisette !). Mes formes généreuses emplissent le coton gris, étirent le lycra turquoise. Bref, mes kilos en trop me narguent. Ne reste plus qu’à enfiler mes petits petons dans mes baskets high-tech.

Prête.

Vraiment ?

Je jette un regard abattu à mon téléphone, priant pour que Tristan m’annonce qu’il est contraint de renoncer à notre séance de torture en raison d’un imprévu. Je ne ferais même pas semblant d’être navrée.

Trente secondes… Une minute… Deux… Miracle, l’appareil sifflote gaiement et vibre !

Josh nous accompagne ! Et grouille-toi !

Aaargl ! Ça, c’est le pompon ! Je m’abstiens de répondre, sors sur le palier en coup de vent, claque la porte pour hurler ma souffrance à tous les voisins et dévale les escaliers en guise d’échauffement.

Sur le trottoir, le soleil pourtant déclinant m’éblouit (à force de rester enfermée dans mon bureau, volets entrouverts, je suis en train de me muer en chouette hulotte). Le béton réverbère la chaleur étouffante pour un mois de mai. Que du bonheur. Je chausse mes lunettes de soleil et remonte ma crinière blonde en une courte queue-de-cheval dansante. Parée au pire.

Cinq rues et une vitesse de pointe digne d’un escargot au galop ; plus loin, deux silhouettes patientent (ou s’impatientent) à l’abri d’une porte-cochère. Tristan et Josh. Les voir côte à côte c’est hésiter entre un Latour et un Margaux (j’adooore le bordeaux). Aussi exceptionnels l’un que l’autre et… aussi inaccessibles.

Les cheveux châtains de Tristan retombent en mèches souples sur son front ; ses iris noisette fixent l’écran de son téléphone (le mien est resté à la maison pour couper court à son harcèlement). Le débardeur qui accentue ses épaules larges et ses pectoraux développés disparaît dans la ceinture de son short. Je le détaille de la tête aux pieds, bien à l’abri de mes lunettes (en clair, je me rince l’œil). Tout en lui est musculeux. Il passe des heures à soulever de la fonte et, pour le voir régulièrement en maillot de bain, ce n’est pas du temps perdu. Miam !

Josh, lui, mesure une demi-tête de plus. Sa silhouette longue, mince sans être maigre, est harmonieuse. Son charme tient à ses traits ciselés, pommettes hautes, mâchoire carrée, nez droit, et à ses yeux bleu lagon mis en valeur par ses cheveux blond vénitien. Plus jeune, les photos de son visage peuplaient les publicités pour parfums. (Parfois, j’aimerais bien être un parfum… le sien, ou celui de Tristan.)

Placez les deux mâles côte à côte et vous obtenez le cocktail de la mort qui tue.

Je n’ai donc plus qu’à agoniser en silence : ils sont ensemble et je bave de jalousie, tant sur l’un que sur l’autre, surtout que je les sais bisexuels. C’est ça le pire : qu’ils se soient trouvés eux, plutôt que m’aimer moi.

— Tara, enfin ! On y va ?

Ni bonjour, ni comment ça va. Josh me lance un clin d’œil. Tristan ne supporte pas d’attendre. Je hoche la tête (dans le fond, je n’ai pas envie de parler et… j’ai fait exprès de traînasser, sans doute pour l’agacer autant que je le suis par ma page blanche). Nous nous mettons à courir.

Je déteste ça. Du haut de mon mètre soixante, avec mon surpoids, mon T-shirt en lycra et les mèches qui s’échappent de ma queue-de-cheval, je me sens ridicule, qui plus est en compagnie de deux apollons qui s’entraînent régulièrement. Mais je suis tenace. Alors, je cours à leur vitesse. Si la page blanche m’a vaincue, le jogging n’y parviendra pas.

Les minutes s’écoulent dans les éclats de soleil qui trouent les frondaisons des arbres du parc.

Mes joues évoquent des tomates trop mûres, mon cœur bat la chamade, les muscles de mes cuisses brûlent. Tenir. Je cours encore.

Nous franchissons les grilles du parc… Courage, plus qu’un petit quart d’heure.

La sueur ruisselle dans mon dos, mon souffle se raccourcit, des points noirs dansent la sarabande dans l’air. Persévérer. Je cours toujours.

J’aperçois déjà, tout au bout de l’interminable avenue, la porte-cochère que j’espérais. La dernière ligne droite. Celle de trop.

Mon crâne menace d’exploser, mes poumons s’embrasent, la nausée monte dans ma gorge. J’ai chaud, vraiment très chaud. Les points noirs se muent en éclairs lumineux. Je ralentis, m’arrête, me plie en deux. Et soudain, mes jambes lâchent, le sol se rapproche.

Trou noir.

Un murmure lointain, inquiet…

Tara…

C’est moi. J’entrouvre les yeux. Il fait sombre et un léger parfum d’encens chatouille mes narines. Un paysage marin que je connais bien me domine : je suis allongée sur le canapé en cuir de Tristan. Je tourne la tête. Qu’il est beau, agenouillé à mes côtés, avec son regard alarmé !

— Tara, tu m’entends ?

Bien sûr… mais je n’ai pas envie de briser l’instant.

— Tara ?

Il me secoue légèrement.

— Je vais bien…

— Tu nous as fait une peur bleue ! Qu’est-ce qui t’a pris de ne pas ralentir ?

La bonne question. Je me noie dans ses iris attentifs et je lui raconte tout : ma panne d’inspiration, les relances de mon éditeur, mon angoisse, ma vengeance sur les chips au vinaigre et les cacahuètes grillées, ma démotivation et la crainte qu’il ne veuille plus courir avec moi si je traînasse comme la grosse que je suis. Bref, je vide mon sac et ça me fait un bien fou.

— C’est quoi, ce thème sur lequel tu sèches ?

Mes joues se teintent d’écarlate alors que je lui explique. Pensif, il lève les yeux vers Josh. Un silence feutré envahit la pièce. Que… ?

Et l’incompréhensible se produit : son visage s’approche, son souffle effleure ma peau.

— On va t’aider… murmure-t-il contre ma bouche avant de s’en emparer.

Ma main se pose sur son épaule, hésite entre le repousser et l’attirer, finit par s’enrouler autour de sa nuque. Je ne devrais pas… Josh nous regarde. C’est mal… C’est… Puis je ne réfléchis plus et réponds à son baiser qui allume un incendie dans mon ventre. Cela fait dix ans que je rêve de ce moment, alors, Josh ou pas…

La silhouette de ce dernier qui s’éloigne me ramène à la réalité et je recule.

— Merde ! Qu’est-ce que tu fais ?!

— Je te l’ai dit, on va t’aider…

On ? Un bras se glisse sous mes genoux, l’autre sous mes aisselles et il me soulève comme si je ne pesais pas plus lourd qu’un enfant.

— Que… tenté-je encore de protester.

— Chut, Tara, laisse-toi faire. Tu as confiance en moi ?

Je hoche la tête. Je lui confierais ma vie sans hésiter… mon corps aussi. Mais « on » ?

Il me porte jusqu’à la chambre et me dépose en douceur sur le lit gigantesque.

— Ferme les yeux.

La chaleur de sa voix me convainc. J’abaisse les paupières. Quelque chose de soyeux s’y applique. Un foulard. Josh, car ce ne peut être que lui, me bande les yeux et les ténèbres deviennent mon univers. Je me laisse faire, j’ai compris. Un frisson de désir mêlé de crainte me parcourt.

— Lève les bras.

J’obéis. Des mains m’enlèvent mon T-shirt, dégrafent mon soutien-gorge, d’autres s’attaquent à mes chaussures et à mes chaussettes, retirent d’un seul mouvement mon short et ma culotte.

Nue…

Le foulard est le dernier rempart de ma pudeur. Je ne vois pas la pâleur de ma peau, mes rondeurs, leurs corps, leurs regards… et ça me soulage.

La plainte grave d’un violoncelle s’élève, vibre dans ma chair, le parfum de l’encens imprègne l’atmosphère, m’étourdit. Font-ils toujours l’amour ainsi, les sens saturés ? À peine cette interrogation m’a-t-elle traversé l’esprit que je ne peux plus penser : deux bouches fondent sur moi. La première, chaude, impérieuse, force mes lèvres. Une langue glisse contre la mienne, taquine, aguicheuse, conquérante. La seconde s’empare de mon intimité, lèche mon clitoris, le mordille délicatement. Des doigts s’insinuent en moi, entament un lent va-et-vient. Un grondement guttural m’échappe. Je n’ai plus peur, je ne suis que feu. Je me cambre, offerte comme je ne l’ai jamais été. Mes deux bouches répondent, mes mains s’élèvent, cherchent à s’accrocher à quelque chose. Aussitôt, des doigts enserrent mes poignets, les remontent au-dessus de ma tête, les maintiennent.

Nue, sans défense, dévorée…

Le plaisir croît, insoutenable, alors que les allées et venues s’intensifient, que des lèvres tètent mon bourgeon pendant que d’autres me bâillonnent et boivent mes geignements. Ma chair n’est que sensations et volupté. Je m’ouvre, je m’abandonne, je m’offre. L’orgasme me fauche dans un cri que je ne me savais pas pouvoir pousser durant l’amour. Josh et Tristan accompagnent mes soubresauts jusqu’à ce que je m’immobilise, épuisée et comblée.

Des secondes intemporelles s’écoulent dans le vibrato du violoncelle. Puis des mains me déplacent, je roule sur un corps dur. Un membre dressé effleure mes seins. Oserai-je ? Inspiration tremblante, puis je me lance. Je me redresse à demi, me cale entre les jambes écartées, saisit la verge palpitante entre mes lèvres. Son parfum musqué mêlé à celui de l’encens m’enivre. Ma langue, mes dents dégustent la peau fine, montent et descendent le long de la chair qui s’allonge encore et frémit. J’accélère le rythme, joins une main à ma bouche. Des doigts s’emmêlent dans mes cheveux, m’encouragent à l’engloutir davantage. J’obéis gracieusement. Les doigts se crispent, les muscles se contractent, la verge tressaute et expulse le plaisir que j’avale pour la première fois. Tout me semble première fois ce soir…

Le corps sous le mien s’alanguit. Avant que j’aie pu me déplacer, des mains me saisissent par la taille, un membre se presse contre mon intimité trempée et s’enfouit d’un coup, jusqu’à la garde. Je feule, surprise, comblée. Un lent va-et-vient s’amorce, mes fesses effleurent avec régularité des muscles tendus. Le sexe, long, épais, se retire presque entièrement pour mieux replonger. Il m’étire, me caresse. Une plainte semblable à un sanglot naît au fond de ma gorge. Assez de douceur ! J’ai besoin qu’il me prenne, qu’il me… baise. J’ai osé le penser… Je répète le mot en boucle dans ma tête, sans m’autoriser à le prononcer à voix haute. Comme s’il lisait dans mon esprit, la cadence s’accélère, les doigts étreignent mes hanches, nos corps se heurtent. Un spasme de plaisir électrise mes reins, je me cambre. Je me sens bien, je me sens belle au cœur des ténèbres. Chaque allée et venue intensifie la tension qui se noue au fond de moi. J’accompagne le rythme. Encore et encore. La lame m’emporte, me roule. J’explose. Mes parois se referment sur le sexe qui s’enfonce, encore et encore, puis se fige, palpitant, et se déverse en moi. Un second orgasme, plus doux, envoie des vibrations dans mon ventre. La plainte mélancolique du violoncelle s’éteint.

Je suis allongée contre un corps tiède. Ma tête repose au creux d’une épaule, un second corps se coule contre moi.

— Tara, ça va ?

La voix de Tristan, teintée d’inquiétude. Je ne peux pas parler, alors j’opine du chef.

— Tu veux enlever le foulard ?

— Non… murmuré-je.

L’enlever, c’est affronter la réalité. J’ai couché avec mon meilleur ami et son compagnon. Et j’ai adoré ça. Je ne sais pas quoi penser, quoi dire, quoi faire. Mais je sais que je n’ai pas envie que cet instant s’achève.

Un drap vient recouvrir nos corps enlacés. Contre toute attente, le sommeil m’emporte.

La lumière grise de l’aube m’éveille. Josh et Tristan dorment toujours. Je me lève sans bruit. Ils sont beaux, dans la semi-obscurité, si beaux qu’un besoin irrépressible de les décrire s’empare de moi. Je me saisis d’un bloc-notes et d’un crayon dans le bureau, reviens m’asseoir près d’eux et j’écris. J’écris des pages et des pages en relevant le nez entre chaque phrase pour les contempler. Mes personnages prennent vie, se rencontrent, font l’amour… à plusieurs, comme ils le devaient.

Soudain, je rencontre des iris bleu lagon embrumés. Josh me sourit. Et dans son sourire se trouve toute la tendresse du monde.

— Ça va, Tara ? chuchote-t-il.

Je hoche la tête.

— Tu as retrouvé l’inspiration ?

Alors je regarde sa longue silhouette alanguie, le drap qui révèle son érection matinale et je souffle :

— Je n’en suis pas certaine…

La totale

MMK

J’ai pas baisé depuis huit mois. Baisé sobre depuis deux ans…

Je m’ennuie depuis ce matin. Dimanche morose. Il fait moche. Mon appart est sombre. J’ai écouté de la musique, essayé de lire quelques pages, j’ai attendu. Il est dix-huit heures. Il fait nuit. Pour sauver les restes de cette journée, j’ai bien mérité de me faire du bien ce soir. D’aller au porno du coin. Avec son beau porno-man. Le porno du coin, c’est la petite boutique de quartier. Vidéos.

J’y vais quand je me fais la soirée « la totale ». Je prends un bain, me glisse nu sous les draps, et je m’ouvre une bière. Je lance le DVD, je sirote, je me tripote. Aller au porno du coin, c’est déjà les préliminaires. Je suis devant toutes ces jaquettes. Des titres et des photos. Et puis quand j’ai choisi, je passe à la caisse. Et j’adore le regard du porno-man. Il a l’habitude, il n’est pas choqué. Il plante ses yeux dans les miens, me souhaite une bonne soirée, un brin d’ironie dans la voix. Je suis tout excité. Il fait partie de mes fantasmes, mais je cache mon désir. En général, je préfère les filles. Des fantasmes inassouvis, j’en ai pas mal… Je fais couler un bain. Mon appartement c’est Beyrouth. Carnage de canettes et restes, miettes et linge sale. Je sens que je suis sur une pente raide, et que si je ne m’accroche pas, je vais sombrer. Et la seule manière que je connaisse, c’est l’action. OK. Agir. Je me laisse couler dans mon bain. Je me délasse, plein de bonnes intentions et décidé à élaborer un plan d’action.

La vérité, c’est que j’ai cruellement besoin de tendresse. Je ne dis pas que j’ai une vie de merde. Vu d’où je viens, je n’exige pas grand-chose. Mais avec de la tendresse, on a plus de courage. On fait moins de surgelés, la totale ne fait plus le poids. Mais voilà, sans être laid, je ne suis ni très viril ni très drôle, pas très cultivé non plus. Je m’y connais en motos, mais je n’en ai pas. Je ne suis pas très riche non plus. En gros, je ne suis pas celui que ces dames s’arrachent. Ajoutez à cela peu de sorties, un poil de timidité, et voilà un bon gros célibataire sans espoir. Haleine houblonneuse, cheveux gras. Je ne me draguerais pas moi-même. Dans mes années folles, j’avais assez d’allure. Je plaisais parfois, mais jamais sur le long terme. Il est temps pour moi de me récupérer. Je fais une liste. Me laver les cheveux. Facile, je suis dans mon bain. Mettre des habits corrects. Ça va être plus dur. On va dire que « propres », c’est déjà une victoire. Sourire et parler aux gens. Ça peut aider. Sourire au porno-man ? J’ai rien à perdre. J’ai très peu d’expérience homo. Aucune de mon initiative. La facilité. Le porno-man est-il ouvert aux hommes ? Comment le lui demander sans être un boulet ?

Je sors du bain. Cotons-tiges, brosse à dents, tondeuse, une demi-heure. Vêtements propres. Clope. Réflexion. Il faut juste que j’entame la conversation. Et puis on verra. Je descends. Je me rends compte que j’ai faim. Je vais à deux rues de chez moi, Domino’s pizza. Je m’entraîne à sourire et parler en attendant ma pizza. Je m’aperçois que je n’avais pas parlé depuis hier. Ça me détend. J’attrape mon carton, et quitte les pizza-men en leur souhaitant une bonne soirée, enjoué. Voilà, c’est pas si difficile. Je vais maintenant au porno. J’entre avec mon carton. Je demande au porno-man si je peux le poser sur le comptoir. Il acquiesce. Je me dirige vers les DVD de cul. Y en a plein que j’ai déjà vus. J’en trouve un qui a l’air bon. Le Harem. J’adore les partouzes dans les films, et sans vraiment me l’avouer, c’est une situation que j’aimerais vivre au moins une fois dans ma vie. Mais les soirées où je vais ne s’y prêtent pas. Je ne connais pas de vrais libertins, juste quelques queutards. Des filles ouvertes, aucune. En tout cas, pas ouvertes à moi…

J’arrive à la caisse. Ma pizza a embaumé la pièce.

— Désolé pour l’odeur, j’espère que ça ne vous a pas donné trop faim.

— Non, je me garde pour la soirée après le travail.

— Quelle chance ! Je suis seul ce soir, comme de nombreux indices l’attestent.

— Croyez-moi ou non, je lis dans vos pensées.

— … J’espère que non !

— Ce que j’y lis me donne envie de vous inviter. Voudriez-vous bien m’accompagner, si je vous le demande poliment ?

— Je ne sais pas. C’est quel genre de soirée ?

— C’est une surprise. Je connais vos goûts en porno, et croyez-moi sur parole, vous allez aimer ça.

— …

— Si vous voulez venir, je vous conseille de m’attendre chastement sans DVD.

— …

— Et ne mangez pas cette pizza, vous verrez, vous ne le regretterez pas.

— Vous finissez à quelle heure ?

— Vingt-trois heures.

— Je passe vous prendre ici à vingt-trois heures.

Je n’ai pas l’habitude de laisser passer ma chance.

— Merci, à bientôt.

Je laisse le DVD, emporte ma pizza et remonte chez moi. J’ai trop faim. Je la dévore. Puis j’angoisse un peu. Puis je me réjouis. Qu’est-ce que c’est que cette soirée ? Pourquoi moi ? Comment a-t-il deviné mes intentions ? On sera juste tous les deux ? Ça m’étonnerait, vu mes goûts en porno. Une partouze ? Putain, j’ai quelques heures à tuer. Pause clope. Regard dans le miroir. Pourquoi moi ? Pourquoi ce soir, justement ? Bizarre. Mais une chose est sûre, je vais me servir de ma queue cette nuit. J’attends, fébrile. Je me représente le porno-man nu et ouvert. Je bande. Mais pas touche, patience.

Vingt-trois heures. Il sort. Me dit son nom, Julien. Je me présente, J.P. Il est garé pas loin. Je demande où on va. Il répond « Vers le stupre ! ». Il ajoute « Je m’occupe de tout ». Ça ne me rassure pas, mais je n’ai que deux solutions. Partir maintenant et ne jamais savoir à côté de quoi je suis passé, rentrer chez moi et m’astiquer sans porno. Ou bien rester et lui faire confiance. On n’a qu’une vie. Bien sûr que je viens. Avec son sex-appeal il m’emmènerait en enfer par la promesse de son corps.

Après un court trajet en voiture, on descend et je mate son cul jusqu’à un bâtiment. Julien sonne à un interphone, on va chez des gens. Il me dit « Quoi qu’il arrive, laisse faire, ça ne durera pas plus de quatre heures… après, tout sera à nouveau comme avant. Enfin presque ! ». Ça finit de m’intriguer. Qu’est-ce que je fous là, dans mon jogging ? Ça ouvre. Ascenseur. Tout en haut, étage dix. Une dame sur le perron. Elle a dans la trentaine. Elle est belle. Elle est habillée de noir. Elle nous sourit, distinguée. Je lui souris, à peine rassuré. Elle sort d’un petit sac plastique deux petits claque-doigts. Enfin, c’est ce que je croyais jusqu’à ce que je voie Julien avaler le sien. J’hésite. Je regarde la chose dans ma main, c’est un petit paquet dans une feuille à rouler. Ce qu’il y a dedans, je ne sais pas. Je demande. Julien me dit « C’est un parachute. Ton passeport. Mange-le ». Je pense « C’est seulement pour quatre heures » et je le mange, car je suis curieux. On peut entrer.

Il fait sombre. Tamisé. C’est cossu. Spacieux. De nombreuses bougies. On se croirait dans un film de Lynch. Une autre femme se lève du canapé. Elle s’approche. Celle qui nous a ouvert nous dit son nom, Lola. L’autre se présente, Jen. Je bredouille mon acronyme, suivi de Julien. Lola s’empresse de nous servir des verres, il y a un buffet très appétissant sur la table. On s’assoit. Pour l’instant, à part le parachute, tout a l’air OK. On doit être chez Lola, elle nous entoure d’attentions. Je me rends assez vite compte que Julien et Lola se connaissent. Et que Jen est comme moi le con du dîner. Dans tous les sens du terme en ce qui la concerne. J’essaye d’imaginer la soirée virer au porno, je déshabille les trois autres du regard, et cela me semble prometteur, mais vu l’ambiance limite coincée, je vois pas bien comment nous pourrions passer de cet état civilisé et poli à un état de débauche des corps. Je ne bande même pas. Lola lance la conversation.

— Vous êtes un ami de Julien ?

— Un client.

Julien intervient.

— Un bon client.

— Intéressant. Tu crois aux anges ?

— Je ne sais pas, dis-je, diplomate.

Je sens que je ne peux pas argumenter, mes pensées filent de mon cerveau vers le néant. Je me sens engourdi, passif. Paralysé.

— Julien et moi sommes des esprits fous de la nature. C’est ainsi que nous nomme Dieu. Vous, humains, vous dites des anges. Nous avons des pouvoirs, mais notre corps est humain, mortel. Je me suis longtemps demandé pourquoi cette anomalie. Je devrais être ailée et asexuée. Et je suis une femme, avec des hormones, une chatte et des nichons. Il y a une raison à ça, Dieu ne commet pas d’erreur. J’ai compris qu’avec Julien nous sommes des anges du sexe, et nous utilisons nos corps pour soulager les démunis. Personne ne peut nous trouver laids, nous sommes la beauté universelle.

Je comprends mieux maintenant mon attirance pour porno-man. Mais j’ai du mal à y croire. Elle en a peut-être trop pris, de son truc. Admettons. Je lui demande « Et moi ? Je suis le désespéré ? Je suis le futur miraculé ? ».

« Oui, nous allons vous sauver, toi et Jen, vous ne sortirez pas d’ici indemnes. » À ces mots, mon cerveau commence à chauffer. Je sens une poussée, une montée, la pesanteur et mon sang circuler. Je sens chaque battement de cœur, les dimensions de la pièce changent. Les lumières sont plus belles. Je vois des lumières autour des trois autres. À ma grande surprise, Julien et Lola ont des ailes de lumière, irisées et magnifiques. Jen a une petite aura toute pâle. Je ne vois pas la mienne, mais elle ne doit pas être mieux. Dans cette dimension, Lola est dans le vrai. Peut-être que cette soirée, c’est la chance de ma vie. Elle me regarde droit dans les yeux. S’approche. J’ai chaud. Son visage est magnifique, la lumière qui s’y accroche prend vie. Elle me tend les bras, m’aide à me relever. Baisse de tension. Je rouvre les yeux. Elle est toute proche. Je lance un regard de victime à Julien, qui ne me remarque pas. Il s’est approché de Jen et lui caresse la main, en lui parlant à l’oreille. Je vois qu’il la caresse d’une aile, qu’elle frémit. Elle prend sa main et la glisse sur ses cuisses. Il remonte. Ça m’excite. Lola me caresse et je sens la chaleur et la douceur de sa peau sur la mienne. J’ai l’impression d’être en velours, qu’elle est en soie. Ils se lèvent et s’approchent de nous. Ils me semblent tous les trois très attirants, on sait qu’on plane dans le même monde feutré du produit. Ça atténue la gêne que je ressens à l’idée de faire l’amour à quatre. Je ne sais pas si je suis content. Jen aussi semble coincée. Je l’embrasse. Puis j’embrasse les deux autres. Velours, toujours. Je ne sais quoi faire de mes mains, je n’ose pas trop. Porno-man me sourit.

Il dit « Vous êtes prêts », et pour appuyer son propos, il me met une main entre les cuisses et me chauffe. De l’autre, il chauffe la chatte de Jen. Lola se frotte à moi. Je bande dans mon futal, je me sens chaud, et oui, je suis prêt. Lola m’attire plus particulièrement, avec ses yeux verts, sa bouche sensuelle, son air un peu coquin, un peu hautain. On est là, les uns tout proches des autres, regards et caresses. La lumière des bougies nous embellit, nous fait vibrer. On se déshabille peu à peu, lentement, on glisse les mains sous les vêtements. Lola est en sous-vêtements très sexy, et Jen est nue. Jen est très belle aussi, son corps est parfait. Solide et féminin tout de même. Lola a un corps plus délicat, plus fin et plus rond en même temps. Julien est très attentionné envers nous, il passe de l’une à l’autre, me touche, nous frôle. Je suis en caleçon, Lola me le retire. Puis elle me suce. Je ferme les yeux, absorbé dans mes sensations. Je perds pied peu à peu. Je sens ses ailes m’entourer et leur contact me fait frissonner de plaisir.

Les deux autres m’enlacent, puis s’enlacent entre eux. Je regarde Julien donner du plaisir à cette fille, il la pénètre sur le tapis épais qui me semble animé, elle sourit. J’ai l’impression d’être lui, et que c’est moi dans Jen, et que sa chatte a le goût de la bouche de Lola. Il lui donne du plaisir, un lent va-et-vient les anime. Je regarde leurs corps en harmonie, les irisations qui se meuvent sur les peaux et les cheveux. Julien la baise en me regardant, il me regarde le regarder, et il revient à Jen, excité. Puis j’observe Lola, qui se redresse. Son corps semble être fait de porcelaine. Elle paraît fragile. On s’échauffe, on se rapproche, quatuor, bête à huit bras, monstre hermaphrodite. Les bites entrent dans les trous. On s’échange, on s’accroche et se décroche. Trois sur un, trois contre un. Contre une. Dans l’autre. Douceur, sensualité. Je goûte tour à tour aux chattes des filles, au cul de Julien, au cul de Jen. À leur douceur, à leur intimité. Je goûte avec ma bouche, avec ma bite. Et puis les corps s’entrechoquent avec plus de violence, les soupirs s’entremêlent de cris. Les vulves sont gonflées, les clitos saillants, les bites en action. J’ai l’impression d’être en ébullition. On n’a pas besoin de parler pour que tout s’enchaîne naturellement en un balai étrange et saccadé, en une extase à quatre, trois, deux, mais pas tout seul. J’absorbe les sensations, je suis ma bite, ma bouche et mes mains. Mes yeux me jouent des tours. Je ne suis plus que perceptions. Ma queue est un assemblage de terminaisons nerveuses extra-fines, extra-sensibles, par milliers. J’ai peur de ne pas tenir la distance. Je me retire de temps en temps pour me calmer, et je touche toutes ces zones érogènes et taboues.

Je les mate se travailler entre eux, glissant un doigt ou un regard, caressant, profitant du spectacle des emboîtements parfaits. Puis je trouve un trou libre où remettre ma bite et je me réintègre à la masse, à son rythme. C’est en Lola que je suis, et elle lit dans ma respiration, elle est connectée à mon corps et sait ce qu’il me faut. C’est divin. Je la laisse guider, adaptant mes mouvements à ses désirs. Elle est la maîtresse du plaisir. Je vois ses seins tressauter, tétons tendus, j’en suce un. Elle se cambre, ferme les yeux et ondule avec volupté, autant dans son plaisir que dans le mien. Elle resserre son étreinte. J’entends Jen crier, elle jouit. Ça me fait revenir ici et maintenant. Je la regarde prendre son pied. Ça m’excite, je lui mets un doigt dans la bouche. Elle suçote en me regardant au fond des yeux. Elle s’approche, me contourne et à ma grande surprise, elle glisse son majeur dans mon anus, tandis que Julien me présente sa bite pour que je le suce. Je m’exécute. Je me sens submergé. Le plaisir m’envahit peu à peu. J’accélère, sur le point de jouir. Lola rebondit. Ma montée n’en finit pas. Je tape mon bassin contre le sien, je suce profond. Julien jouit dans ma bouche, puis caresse le clito de Lola. Lola crie. Fou de plaisir, je pousse ma bite à fond dans Lola, et je lâche tout dans sa chatte. Je n’avais jamais crié de plaisir. Le spasme est long, intense, mon anus se contracte en rythme, ma bite est brûlante. Jen retire son doigt, Lola, haletante, relâche tout son corps et nous nous affalons. Elle se dégage, se redresse. Voilà, c’est déjà fini. Elle a repris sa contenance immédiatement après l’orgasme. Elle nous propose poliment à boire. Moi, j’ai besoin d’un peu de temps. Les autres aussi.

On s’installe autour de la table, nus, un verre à la main. Il règne dans la pièce une forte odeur humaine. Ça sent le foutre, le cul et la sueur. On grignote le buffet, on ne dit rien. On ratterrit. La pièce me semble sombre tout d’un coup. La drogue retombe. Mon cerveau s’apaise, je suis fatigué. Je réintègre mon âme dans mon corps, j’ai l’impression de revenir à moi et reprends conscience de qui je suis. De qui j’étais plutôt. Je m’aperçois dans ce silence qui suit l’action, que Lola avait raison. Il vient de se produire en moi un changement irréversible. Je suis détendu, et étrangement, comme si on m’avait amélioré, je sens que je n’ai plus peur des femmes, des rencontres, des douleurs de l’amour. Je suis confiant, attirant, et prêt à tout pour revivre une extase pareille. Les lumières sont encore louches, mais je suis calme, apaisé. Il est quatre heures du matin. Je calcule que notre extase a duré trois heures, et j’ai eu l’impression d’une fulgurance. Les images que je revois me confirment que ça a été long et intense. Ma bite molle et encore chaude m’envoie des signaux de bonheur. Je suis satisfait. Je me lève. Lola me demande si je veux partir, je dis que oui. Elle répond qu’elle ne me reverra sûrement jamais, car il y a énormément de désespérés dans mon genre à remettre en état d’aller se faire baiser ailleurs. « Dommage, ce fut un pur délice de sensations. » Je me rhabille. « Maintenant que tes canaux sont ouverts, tu es capable de tout ça. À toi d’en faire bon usage. » Je rentre chez moi à pied, dans un nuage de coton, à l’aise dans mon corps et dans ma tête. C’est comme si j’avais acquis ce je ne sais quoi qui me manquait avec les femmes. Je regarde autour de moi, et tout me semble amical, à sa place et même beau. Je suis un homme neuf. Ça dépend de moi, maintenant. Mais je n’ai plus peur. Je crois que porno-man a perdu un client.

Après les anges du sexe, il ne me reste plus qu’à croiser la fée du logis. Et à la séduire…

VIP en POV

Johnny B.

Me voici sur le parking du Shabanou, la boîte la plus coquine du département.

Mon cœur bat : l’appréhension des premières fois. Je jette un coup d’œil à ma partenaire installée à la place du mort, une partenaire petite mais précieuse : la caméra numérique.

Oui, les circonstances auraient voulu que je fusse accompagné d’une fille bien foutue, prête à « s’ouvrir » aux clients et clientes familiers de ce club libertin d’une petite ville de province… mais quand on est stagiaire dans un journal spécialisé dans les films « pour adultes », on doit se contenter de qu’on vous donne – ou plus exactement de ce que le rédacteur en chef vous impose :

« Voici une caméra numérique dernier cri. Tu vas aller interroger les habitués… et aussi filmer leurs ébats. Prends-en soin comme si c’était ta chérie ! »

Le patron n’y va pas par quatre chemins : l’habitude du milieu, sans doute. Mais il a raison, je dois prendre soin de la caméra, laquelle contiendra le best of de la soirée, comme le prévoit le partenariat entre mon magazine et le club.

J’attends qu’une dizaine d’amateurs pénètrent dans les lieux… je m’avance d’un pas déterminé – la trouille au ventre.

Le videur, la trentaine – jean, débardeur, muscles dopés aux stéroïdes –, jette un œil trouble à ma carte de presse, lâche d’une voix pâteuse :

« C’est bon, passez ! »

Ouf ! Je le remercie d’un signe de tête, me glisse à l’intérieur de l’établissement. D’après mon plan des lieux, aimablement fourni par la documentaliste du journal, un corridor long de quatre-cinq mètres doit me mener à un salon en forme d’amphithéâtre : le lieu des ébats. Déjà, des gémissements se font entendre. Fébrile, j’allume ma caméra, essaie de capter le feu de l’action.

Près de moi, un homme de taille moyenne, un blond mal rasé, se tient debout contre la paroi du couloir. Son pantalon et son caleçon s’entortillent autour de ses genoux. À ses pieds, une blonde, cheveux mi-longs, la lui pompe avec autant d’avidité que si c’était un esquimau. Je m’approche discrètement, filme en gros plan la méga-pipe. La fille suce en tenant la queue de la main gauche ; de la droite, elle se branle avec frénésie, la main enfournée sous la minijupe. Elle met un terme à sa gâterie buccale pour, de la langue, s’attaquer à la raie des fesses du mec. Ce dernier ne semble pas dégoûté, et même, il en rajoute :

« Grosse cochonne, tu l’aimes, dis, le goût de mon cul ? Alors, vas-y… et t’arrête pas de te polir la chatte en même temps ! »

La blonde ne se fait pas prier ; elle lui lèche l’anus, sans pour autant cesser de pignoler son partenaire ni de se branler elle-même. Dix secondes plus tard, l’homme pousse un cri semblable à celui d’un ours, et il éjacule. Un flot crémeux se répand sur le visage et les cheveux de la femme. Imperturbable, elle continue à lécher le cul de son homme et à se tripoter le bijou.

Estimant que la caméra numérique a eu assez d’apéritif, je décide de poursuivre. La courte scène m’a excité, je sens ma queue tendre mon slip, mais mon petit doigt, lui, me dit que ça ne fait que commencer.

J’avance d’un pas assuré dans le corridor menant au salon principal. Les gémissements de plaisir, les grognements bourrus, les cris perçants forment une bande-son adéquate pour le film que je dois remettre à la rédaction. Un spectacle particulier attire mon attention ; sur un petit canapé, une femme rondelette, juste vêtue d’un T-shirt, se fait bouffer le minou par une autre femme, en levrette, qui dans le même temps se fait sauter par un grand brun, lequel doit être son compagnon dans la vie. Je filme le ménage à trois pendant de longues minutes, alternant gros plans de la chatte de la belle dodue, du visage de sa partenaire, qui semble s’y connaître en cunni, et du sexe de l’homme, qui gicle en abondance entre ses cuisses béantes.

Je laisse les protagonistes reprendre leur souffle, puis je recueille leurs confidences :

« Je suis un familier du club depuis plusieurs années, m’apprend l’homme. J’y ai rencontré Alice, ma copine, il y a deux ans, elle était avec son mec, qu’elle a largué pour moi ! »

« Ce sont les risques du libertinage ! précise Alice tout sourire. Je n’ai aucun tabou : j’aime les hommes comme les femmes… j’adore les plans à plusieurs, au club comme à la maison ! »

« Moi, me dit la femme toute ronde, c’est ma deuxième fois ici… et je compte bien me faire sauter par deux mecs en tandem quand j’arriverai au salon ! »

« Quant à moi, ajoute Alice, je vais laisser mon homme baiser une ou deux femmes au salon… et me rendre au “gynécée” ! »

Je demande de quoi il s’agit, Alice m’informe :

« C’est tout près, c’est l’endroit réservé aux femmes ! En général, ce sont des filles bi qui viennent se faire bouffer la chatte loin de leur mec… il y a aussi deux ou trois lesbiennes pur jus qui fréquentent le club… mais elles sont rares : en général, elles veulent éviter les remarques graveleuses des mecs ! »

« Par contre, me dit l’homme, il n’y a pas de coin gay ici, vu que la boîte homo du coin est déjà bien remplie… »

Tous trois éclatent d’un rire gras. Je coupe la caméra et poursuis mon périple.

Me voici au salon du club.

Les clients ne m’ont pas attendu pour se livrer au plaisir à plusieurs. Il y a des plans à deux, à trois, à quatre, voire davantage. Que des plans hétéros… même si je vois à l’occasion deux filles se lécher la chatte et/ou l’anus sous les regards émoustillés de leurs conjoints respectifs. Peut-être ne sont-elles pas intéressées par le « gynécée ». Je zoome ici et là, filme en gros plan des fellations et des pénétrations vaginales.

Un coin à glory holes est l’objet d’une scène tournée à l’improviste. Bien sûr, je ne vois pas les hommes, cachés derrière des sortes de paravents… je m’attarde sur les femmes – petites, grandes, brunes, blondes, rousses, minces, rondes – qui taillent des pipes aussi méthodiquement que des ouvriers à la tâche. Quelques-unes lèchent à deux la bite surdimensionnée d’un Noir inconnu, histoire de doubler la jouissance. La plupart se retirent avant éjaculation, mais certaines poussent le bouchon au bout et reçoivent le foutre au fond de la gorge ou sur le visage.

Deux petites nanas, à peine la vingtaine, se roulent une pelle maison, tout en se nettoyant mutuellement le visage. Ça « odore » le jus de couille à un kilomètre à la ronde. Je filme la scène, sans me rendre compte qu’une fille, dont les seins sont maculés de foutre, se frotte à mon entrejambe orné d’une érection d’enfer.

Quand je sors de ma torpeur, je la filme en train de me caresser et de se frictionner contre moi comme un chien à l’époque des amours. L’air un peu ahuri, comme si elle avait abusé des pétards, elle me demande :

« Je peux vérifier si elle est grosse ? »

J’hésite, puis je me remémore ce que le rédac’ chef m’a dit avant de partir. J’arrive très vite à la conclusion qu’il ne m’a jamais dit : « Tu peux regarder, mais pas toucher ! »

Je fais donc « oui » de la tête en direction de la fille et je la laisse dégrafer mon pantalon, baisser mon slip, extraire ma bite raide. Elle la renifle comme une bête comme avant de me lancer :

« Ça sent fort la jute et la pisse ! Moi, ça m’est déjà arrivé de me faire pisser dessus au club par plusieurs mecs ! »

Je dirige ma caméra vers son visage cramoisi d’excitation. Elle ajoute, le regard torve :

« Je suis très libre, tu sais ! Mais cette histoire de pisse a quand même fait fuir certains mecs… les pauvres, ils ne savent pas ce qu’ils ratent ! Bon, je suis pas là pour causer… »

Je la laisse me branler un moment, puis elle prend mon sexe en bouche. Elle me pompe à perdre haleine, puis finit par se lasser :

« Bon, ta queue est chaude et grosse, mais j’ai l’impression que t’as plutôt la tête au taf ! Je dois y aller… mon mec et son pote m’attendent, ils doivent me sauter en cul ! »

Le temps de rezipper mon pantalon, et mes yeux se dirigent vers ce qui ressemble à une colonne antique en carton-pâte. Une fille, sans doute à peine majeure, y est attachée avec des menottes genre farces et attrapes. Je m’approche de la scène, commence à filmer. La fille est une blondinette aux yeux bleus, sosie de Taylor Swift (une chanteuse américaine de country pour midinettes), mais en plus cochonne. Ses seins sont petits, sa chatte ultra-velue entre ses cuisses grandes ouvertes, et sa mouille luit sur sa toison assez longue pour faire trois fois le tour de mon gland.

Des mecs à poil font la queue ; ils se branlent tour à tour sous son nez. Les moins extravertis se contentent de jouir sur ses seins ou son bas-ventre, mais la plupart lui giclent sur le visage et les cheveux. La gourmande n’a pas l’air de trouver ça désagréable ; elle tire la langue, exige de recevoir sa dose de bon jus gluant à chaque passage, sans jamais se lasser.

Et au bout d’une petite heure d’éjaculations faciales et buccales, ce sont ses fournisseurs, lassés, qui s’en vont vers d’autres pouliches complaisantes. Ma caméra fait un gros plan sur son visage couvert de semence encore fraîche, puis je lui demande de se confier à moi à propos de sa vie libertine. Elle glousse au début, s’imaginant sans doute qu’elle va recevoir une décharge supplémentaire de jus mâle, puis elle accepte de se prêter au jeu :

« J’ai dix-huit ans, j’en aurai dix-neuf dans trois mois. Je regarde du porno depuis le lycée, je suis fascinée par l’échangisme, les sexualités alternatives et multiples. J’ai perdu ma virginité avant d’entrer en classe de première, et j’ai couché avec une fille un mois avant le bac ! Depuis que je suis majeure, je viens dans ce club une à deux fois par mois ! J’adore les gang bangs, le sexe anal, l’ondinisme, et je cherche quelqu’un pour une première expérience sadomaso… pourtant, quand on me regarde marcher dans la rue, on ne dirait pas que je suis une salope ! »

Elle se lèche les lèvres, puis me chuchote :

« J’ai l’impression que ta queue va faire craquer ton jean… je peux ? »

Comme j’ai la flemme de la détacher, je défais mon pantalon d’une main tout en tenant ma caméra de l’autre. Quand elle aperçoit mon membre à l’air libre, elle s’exclame :

« Mazette ! Heureusement que tu ne la sors pas tout le temps… tu pourrais éborgner quelqu’un ! On te l’a jamais dit ? »

Je réplique que je ne suis pas familier du milieu libertin. Elle répond en me léchant les couilles, puis elle s’attaque à ma queue, qu’elle lèche docilement, avant de la pomper sauvagement. Sur le coup, c’est très excitant, j’ai du mal à maintenir ma caméra à bout de bras.

Le petit jeu dure un certain temps, l’excitation se fait de plus en plus forte… quand j’aperçois deux ou trois mecs à poil, la bite à la main, s’avançant vers ma fausse ingénue. Je remonte mon pantalon malgré leurs remarques goguenardes :

« Allez, reste, il y en aura pour tout le monde ! Cette petite salope est une folle du cul, elle adore se faire gicler dessus, tout le monde sait ça ici ! »

Personnellement, devant la tournure des événements, j’ai plutôt envie de garder ma semence pour plus tard. Je cherche d’autres scènes à filmer, mais aucune de celles qui se déroulent dans mon champ de vision ne me fait bander.

Deux filles viennent vers moi, l’une est une petite brune aux yeux clairs, l’autre une métisse aux cheveux crépus. Elles sont nues, avec la chatte ouverte ; je sens une pellicule de sperme sur leur peau.

La métisse me dit :

« Bonsoir ! Alors, on vient jouer les voyeurs ? »

Je me présente en expliquant ma situation d’envoyé spécial. La brune me jette :

« C’est dommage que tu ne fasses que mater… »

« Ouais, approuve l’autre, toucher, c’est encore mieux ! »

Elles se roulent une pelle en cinémascope sous mes yeux, avant d’enchaîner :

« Nos mecs sont en train de se faire sucer derrière le coin à glory holes… si tu veux, en attendant, on peut s’amuser à trois… on connaît un coin peinard dans la boîte ! Tu pourras nous filmer, bien sûr ! »

Elles me conduisent dans une pièce déserte, non loin du « gynécée ». Il y a un canapé et une petite table sur laquelle se trouvent quelques verres. Je pose la caméra sur la table, je m’assieds sur le canapé ; les deux filles défont ma chemise, déboutonnent mon pantalon. Tandis que la brune me roule une pelle monstre, la métisse se jette sur ma queue pour la dévorer.

Au bout d’un moment, elle change de place avec sa copine – aussi douée qu’elle pour les tailles de pipes. Toutes deux, ensuite, s’embrassent sans pudeur, pendant que je me glisse entre elles pour sucer leurs tétons durcis d’excitation. Et mes yeux se dirigent – pas par hasard – vers la chatte mouillée de la brunette, que je lèche, encouragé par les soupirs de l’intéressée :

« Vas-y, c’est trop bon, fais-moi mouiller comme une fontaine ! »

Je la gamahuche jusqu’à ce qu’elle pousse des cris stridents à exploser les vitres. Puis, je la laisse se reposer sur le canapé.

Je me tourne vers la métisse en position de levrette sur le tapis. Profitant de la vue « panoramique » qui m’est offerte, je donne une rafale de coups de langue à son anus café au lait. La fille se met à frissonner de plaisir. J’alterne cunni et anulingus… la gourmande aime ça : elle tremble comme un vibromasseur emballé… finalement, elle lâche un long soupir de jouissance.

Je la laisse souffler à son tour, puis je les regarde toutes les deux, me demandant laquelle je vais pénétrer en premier. Elles ne tardent pas à se mettre d’accord :

« On m’a déjà enfilée des deux côtés, avoue la brunette, je vais craquer à force ! Je laisse ma copine se faire défoncer à ma place ! »

J’accepte d’autant plus que je n’ai pas eu l’occasion d’explorer le minou de la jeune métisse. Toujours à quatre pattes, elle se fait rejoindre par sa copine, à qui elle ne tarde pas à rouler une pelle longue durée. Ne perdant pas mon temps, je la pénètre en levrette ; je fais du va-et-vient aussi longtemps que je peux, tout en observant la pelle que les deux coquines dégustent à pleine bouche.

Un coup d’œil rapide me fait comprendre que le petit trou de ma métisse veut sa part, lui aussi ; j’introduis mon index, me livre à une séance de masturbation anale, cerise sur le gâteau orgasmique que la jeune métisse s’apprête à goûter. Je poursuis jusqu’à ce qu’elle s’écrie :

« Je vais jouir ! »

Juste après, je décharge dans son vagin à deux ou trois reprises, assez pour que mon sperme dégouline de sa chatte. La brunette, qui s’était désistée pour sa copine, n’en veut pas moins sa part du gâteau : l’air alangui, elle lèche une ou deux traînées de foutre sur le canapé. La métisse, qui a mis un moment à recouvrer ses esprits, vient nettoyer ma bite couverte de sperme…

Un bruit sec en provenance de ma caméra s’est fait entendre. Le film touchait à sa fin. Je me suis rhabillé, j’ai récupéré l’objet précieux confié par mon patron, et j’ai quitté la pièce, non sans avoir jeté un coup d’œil à mes partenaires d’un soir, bien parties pour se bouffer mutuellement les parties sensibles jusqu’au bout de la nuit…

Vendu ! Maintenant que je connais tout le monde, je reviendrai au Shabanou, sans caméra, mais avec ma bite pleine, et mon tube de gel plein aussi.

Vélo elliptique

Aline Tosca

— Allez Nathalie, inscris-toi, fais comme nous, le sport, c’est top !

C’est des folles. Elles ont que ça à faire, suer sur des bancs de muscu. Moi je baise. C’est mon sport. On peut pas trouver du temps pour tout. Bref, jamais. Chacun s’occupe de son cul comme il souhaite.

— Bon, Nathalie, c’est oui ?

C’est non, bande de garces. Je ris mais c’est pour de faux. C’est par convenance. Pour vous faire plaisir. Vous faire croire que l’idée me séduit. En fait, pas du tout. D’y penser ça me fatigue. C’est tout juste si je trouve des créneaux manucure, alors perdre des heures précieuses pour avoir mal partout, never. C’est dit.

Je finis par échouer dans l’antre de Miss Europe Fitness, mais de quelle année on ne saurait plus le dire. Elle vient à ma rencontre, body rose incrusté dans la raie des fesses, collant noir et luisant, baskets de couleur, muscles saillants, tout comme les rides. Enfin, je critique pas et je fais pas la maline parce que lorsqu’elle pose les yeux là où c’est gras, elle se trompe pas. C’est l’experte. J’ai un peu peur. J’entends les derniers hits que diffuse une radio à la mode. J’entends les « han » expulsés par la gorge des gladiateurs qui soulèvent des barres si lourdes qu’on penserait même pas que ça existe. Et le gladiateur a sa femelle : la gladiatrice. Non, moi je veux m’en aller. Mais miss vintage attrape déjà mon bras et m’entraîne dans son bureau.

— Vous êtes Nathalie ? Déborah m’a dit que vous alliez passer pour un essai. Installez-vous, oui, là, dans les plaids léopard, c’est pour cacher les fauteuils qui sont vieux. Elle m’a tout expliqué : que vous ne faites jamais de sport, que ça vous ferait du bien parce que bon, faut se dire que plus ça va, plus on s’engraisse…

Je vais y aller. Je préfère me mettre au régime. Je boirai des tisanes à la queue de cerise, mais dans le canapé, allongée, devant une bonne série télé, et je me relèverai quand je ferai du 36, et si jamais je craque, je mangerai un yaourt maigre à zéro pour cent. Mais pas la torture. Aussi, tu m’étonnes qu’elle ait des rides avec ce qu’elle doit se crisper sur ces engins. Elle m’indique les vestiaires, me rappelle de prendre ma petite bouteille d’eau et de revenir la voir quand je suis prête.

Mon vieux survêt et moi, on en mène pas large quand on se présente à elle. Et là, elle dégaine le programme de l’enfer. Un quart d’heure de steps, la presse, le banc, les abdos, les poids pour les bras, les pompes, la putain de machine pour se faire de beaux adducteurs, au bout d’une heure je suis dépitée, je sais que je vais pas revenir, mais elle abandonne pas, elle me présente le vélo du siècle, l’elliptique. Tandis que, résignée je donne mes dernières envies à cet engin, je vois débarquer Déborah. Elle porte un jogging bleu marine assez fin qui lui va à merveille. Elle a remonté ses cheveux noirs, passe sa main sous mon tee-shirt, elle dit tu ne transpires pas beaucoup ma douce, allez j’en fais un peu avec toi. Avec Déborah, on est dans un jeu de séduction perpétuel. Elle est prof et moi conseillère. Je passe la voir en classe sous des prétextes futiles plusieurs fois par jour. Elle vient au bureau parce qu’elle a toujours oublié quelque chose, sans compter nos SMS quotidiens évocateurs, elle m’envoie des poèmes langoureux, je lui dis qu’elle est belle. D’ailleurs elle est belle. Je fais mon exercice en matant ses petites fesses délicieuses et rondes, ses fesses athlétiques. Elle dit à qui veut l’entendre que je suis son amante. Un soir que l’on devait se voir, une soirée mojitos elle et moi seules, elle a annulé presque au dernier moment. On a reporté, plus c’est long plus c’est bon après tout.

Le lendemain elle a dit à une surveillante qui me l’a répété, encore heureux, qu’elle avait dû abandonner son amante à cause de son mari. Ce jour-là, elle m’a envoyé des SMS langoureux et caressants, des SMS de filles. Elle pose toujours un regard gourmand sur mes seins, elle veut des déjeuners en bord de mer, sur le port, elle dit qu’elle a envie de ma compagnie et peu importe si elle ne fait pas partie de mon clan amical et moi du sien, elle dit qu’on se fiche de tout ça. Pour Déborah, tout est prétexte. Elle est très sportive et elle a ce côté pygmalion qui me plaît pas mal, elle veut me transformer en diva de la piste et du stade, ce qui lui permettra de m’avoir pour elle davantage. Elle sait ce qu’elle veut, elle est endurante et me voilà à exécuter ses quatre volontés, à suer sur ce vélo de l’âge moderne, je pédale en regardant son cul, ça me motive.

Quand on quitte sa salle préférée, elle me demande si j’ai apprécié ce moment. Je lui dis la vérité. Je lui dis que ce qui m’a enchantée, c’est de mater son cul, que je l’ai fait pour elle cet essai à la salle mais que c’est vraiment pas ma tasse de thé. Elle dit OK, c’est pas un problème parce que la semaine prochaine, on a un plan fabuleux. Linda la prof d’EPS nous entraîne à la salle de gym du collège tous les vendredis midi. Y aura la prof de techno, la gestionnaire, la secrétaire, la prof d’anglais que t’aimes tant, dit-elle avec un petit brin d’insolence qui m’excite en diable. Génial je me dis, c’est les bonnasses à la gym. Elle ajoute que la salle est dotée d’un vélo elliptique dernier cri. Le soir, elle m’envoie par texto le bonne nuit ma douce, à demain, qui fait qu’on est dans ce continuum érotisé et suave.

Le vendredi après-midi, je travaille pas. Déborah non plus. Souvent, on trouve des alibis pour traîner ensemble. Pour le coup, la gym en est un en béton. Enfin, surtout pour elle. Moi je me passerais bien de l’heure de torture. Mais j’y suis. Dans le vestiaire et déjà en tenue, j’ai les clés qui ouvrent tout. Déborah devance les copines et plante son regard de cocker dans mes seins. C’est bien le débardeur près du corps, elle dit. Quand elle se déshabille, je ne peux qu’admirer son ventre plat, ses grands cheveux noirs qui effacent sa délicieuse petite poitrine. Ce qu’elle est mignonne… Je comprends les hommes que la beauté d’une femme fait courir. D’ailleurs Linda nous demande de courir sur les tapis. Déborah devant moi me fait l’effet d’un leurre qui fait avancer les chiens. Puis il faut faire les exercices, se plier, sautiller et l’heure finit par passer et tandis que je termine mes pompes, la prof de techno me dit que le débardeur bâille, qu’on voit mes seins, qu’ils sont beaux. Déborah la fusille du regard. Retour aux vestiaires. Tandis que miss travaux manuels continue de me chambrer sur mes nichons, Déborah regarde avec insistance ma culotte. À l’école, les adultes m’en font voir de toutes les couleurs. Les autres se pressent parce que c’est l’heure. Sauf Déborah et la déesse des mécaniques. Cette dernière alors que j’ôte le débardeur dans lequel j’ai transpiré me dit ma salope, fais-moi plaisir, sors donc ces outils de leur boîte qu’on puisse voir ce que t’as en magasin. Je regarde Déborah qui visiblement a changé de camp, la convoitise sûrement. Je m’étonne moi-même, j’obtempère. Déborah est hypnotisée, l’autre a un sourire de perverse.

Déborah me dit file-moi tes clés, en deux temps trois mouvements, elle nous isole dans le charmant petit vestiaire qui a gardé son cachet des années 70, l’usure du temps en prime. C’est la folle high-tech qui commence. Une brute, pire qu’un mec, la testostérone l’habille et c’est assez excitant les manières qu’elle a. Elle prend mes seins dans ses mains, elle n’a pas les mains assez grandes mais elle se débrouille, elle les soupèse, les presse, approche son visage et ses cheveux clairs et courts, ses pites de rousseur, son nez retroussé, sa bouche, c’est sûr elle va dégainer les canines de Dracula et elle y va goulûment sur mes tétons, on dirait qu’elle a fait ça toute sa vie, elle aurait pas trois gosses je jurerais qu’elle est lesbienne. J’en oublierais presque ma merveille magnétique qui s’est approchée timidement. Ça a beau être une pro du clavier et je trouve la situation excitante c’est vrai, mais je n’ai pas d’émotion à me faire manger par la reine de l’atelier. Il suffit que je respire le parfum de Déborah qui m’embrasse dans le cou, dont les cheveux chatouillent ma peau, pour que je ferme les yeux de bonheur. Je caresse sa nuque, je la dessine du bout des doigts jusqu’à rencontrer, enfin, l’arrondi de ses fesses. La grande aux cheveux courts est passée derrière moi, d’une main elle continue de jouer avec mes bouts qu’elle pince et j’aime beaucoup, c’est automatique, je jouirais presque, de l’autre, elle entreprend, ayant passé la barrière de ma culotte, ma chatte. C’est une futée, ça décale la poupée qui se damnerait pour me toucher. J’attrape les cheveux d’ébène, j’oblige la petite princesse de la littérature à se coller à nous, je cherche ses lèvres, elle me les offre sans résistance et je lui roule une pelle. J’en ai des fourmis dans tout le corps, c’est sûr, je ressens un truc pour cette fille et elle me le rend au centuple. Elle commande à ce baiser, c’est un brasier à la saveur menthe à l’eau.

Dans ma tête, je me souviens que ce matin, j’ai croisé un jeune homme en voiture qui écoutait Mélancolie de Soprano et au moment de se croiser j’ai entendu cette phrase sur la mélodie : Comment pouvais-je rester de glace devant ce tempérament de feu. Je la love. Et je trouve que là, tout de suite, ça colle parfaitement. C’est une autre qui agite ses doigts sur mon clitoris, tord mes chairs intimes, me file de l’électricité mais c’est un peu son métier l’enseignement des connexions électriques, la garce je vais jouir si elle ne se calme pas et elle ne se calmera pas, son plaisir visiblement est dans la possession mais c’est dans les yeux candides de Déborah que je m’engouffre. Je ne me lasserai jamais de son petit cul parfait. Sa langue tourne dans ma bouche, ses petits seins durs sont collés aux miens, j’ai réussi à faire glisser son survêtement, sa peau, elle porte un string minimaliste, est une tuerie. Sa chatte pourrait être collée à la mienne mais c’est encore mieux, la main de la diva du poste à souder est prise en sandwich entre nos deux demi-pêches. Dans mon dos, un râle de stupeur. Aussi lisses l’une que l’autre, elle dit, et aussi mouillées. Elle ne sait plus où donner des doigts. Je me demande si elle masturbe Déborah par-dessus le string ou si elle est assez habile pour jouer des ongles et passer en dessous. Le baiser de ma douce ralentit, elle salive, gémit, donne à ma bouche l’émoi qu’elle subit entre les cuisses.

Un homme serait avec moi dans ce vestiaire, ce serait somme toute bien banal. Ces caresses de filles ont un sel particulier. Une vie sans hommes est une vie triste mais une vie sans ces parenthèses que s’accordent les filles et les filles savent se taire, ne pas se vanter de l’amour qu’elles se portent entre elles, les filles sont discrètes, garces et même cachottières, c’est ainsi est une vie sans épices. Déborah jouit dans ma bouche. Je suis folle d’elle. Mon orgasme ne se fait pas attendre. La grande domina nous lâche enfin, elle dit qu’elle va s’habiller. Dans ses yeux, la victoire. Elle dit on remettra ça les filles, j’adore fourrer mes doigts partout. Elle saisit le trousseau de clés une fois habillée et elle court raconter un improbable mensonge pour expliquer son retard.

On reste en amoureuses, ma brune et moi, assises sur le banc des footballeuses, l’une près de l’autre. On dirait qu’on a fait quelque chose de fabuleux alors qu’en fait c’est trois fois rien, je murmure. Et je dépose un baiser sur son épaule, sans doute pour me faire pardonner cette remarque un peu dure. Elle sourit, elle répond que c’est vrai, mais que ça, c’est quand on aime, on croit que tout geste échangé est un miracle, que c’est extraordinaire. Je sais qu’elle a raison. Elle ajoute que bon, l’autre, c’était agréable une fois mais qu’on a plus besoin d’elle, qu’on a plus besoin de coach ni des autres filles, que chez elle, y a ce qu’il faut pour faire du sport, notamment un vélo elliptique clinquant, qu’on ira chez elle, c’est chauffé, elle a un grand lit, qu’elle veut vraiment que je fasse du sport avec elle parce que ça, le cul et la littérature ça commence à faire un sacré paquet de points communs. Qu’elle a besoin des hommes aussi, beaucoup mais vraiment beaucoup. Je dis qu’elle est libre et que ça me dérange pas. Elle me demande si je vois des mâles. Je réponds oui, parfois et même régulièrement mais pas tous les jours.

Elle semble étonnée de ma modération. Je pense qu’il faut bien que jeunesse se passe et elle est jeune et impétueuse. Je lui dis tu sais tout passe, tu verras, les excès comme les abstinences et un jour tu trouves l’équilibre. Elle dit mais moi je ne fais pas que passer, je veux être là longtemps et partager et échanger avec toi et t’embrasser et te parler et faire ce lien pour lequel tu m’as dit un jour qu’il prend du temps de le tisser. En discutant on s’est rhabillé et on est allé sur le parking. On a eu du mal à se séparer comme si de rien. Elle avait rendez-vous avec le gars du conseil syndical de son immeuble à Marseille et moi j’avais pas envie de m’attarder davantage. Je suis allée voir la mer qui est belle aussi en hiver. Après je suis rentrée. Le soir, la maîtresse des travaux manuels m’a envoyé un long mail de cochonne. Une heure après, Déborah finissait son SMS par bisous d’amour. Tout ça m’avait ouvert l’appétit. J’ai recontacté un vieil amant qui m’a donné rendez-vous pour le lendemain. On baiserait chez lui, dans sa chambre, comme de vieilles connaissances. Sans doute m’administrerait-il une fessée pour me punir de l’avoir délaissé, voire un peu oublié. Finalement, tout est pour le mieux dans le meilleur des mondes.

Adultère et punition

Jacques Fauvet

La télé déverse son flot d’insanités habituelles : la réalité sans cesse réinventée, cortège de personnages tous interchangeables, préparer des repas, chanter, vouloir trouver l’âme sœur, que sais-je encore !

Le tout entrecoupé d’images bien sanglantes de guerre merveilleusement lointaines, ou de stars pérorant sur les difficultés de l’existence.

La télé bourdonne, les images défilent, j’écoute à peine, je ne regarde rien.

Je me contente de rêver, comme si souvent.

Rêver…

Me souvenir…

Combien de femmes m’ont-elles aimé, combien d’entre elles ai-je aimées ?

Ma femme, mon épouse, depuis tant d’années, m’aime-t-elle encore, m’aime-t-elle toujours, m’a-t-elle jamais aimé ?

Je l’attends, sans impatience. Au-dessus de la cheminée, l’horloge égrène les lentes mouvances du temps qui passe.

Je prends mon ordinateur portable, je l’allume.

Ma boîte mail s’ouvre. Je relis, une fois encore, une fois de plus, son message. « Je rentrerai tard. Je t’expliquerai. »

Rien de plus, pas un mot de trop, pas une ombre de justification.

Je surfe un peu. La solitude m’a toujours poussé à me balader, virtuellement, sur des sites que la morale réprouve. Mais que mon corps, lui, approuve totalement…

Des femmes nues, des couples…

J’évite les femmes et les hommes qui ressemblent à des couvertures de magazine. Seins parfaits, corps musclés : tout cela n’a aucun intérêt. Comment peut-on éprouver du désir pour des gens qui jouent des rôles, comme à la télé qui continue imperturbablement à remplir de sa présence mon living.

Ce que j’aime, c’est découvrir des vraies femmes… Des femmes mûres, dont les chairs ont connu mille et mille caresses, dont les seins se sont alourdis des baisers reçus, dont les fesses se sont alanguies sous le poids des attouchements les plus précis.

Eh oui, j’aime les femmes mûres… De préférence rondes, aussi…

C’est marrant… Sans doute nos goûts, nos besoins même, évoluent-ils en fonction de ce qui nous est accessible…

Quand je me suis marié, il y a une trentaine d’années, ma femme n’était certes pas une gravure de mode, mais elle était bien proportionnée, une poitrine menue, des chairs fermes. Le temps a passé. Aujourd’hui, elle a grossi, s’est épaissie, ses nichons sont pesants, ses fesses volumineuses, son ventre imposant. Et je l’aime toujours. Et je l’aime plus qu’avant. Et je la désire, profondément. Sans désir, pas d’amour, d’ailleurs.

Est-ce en pensant à elle ou en laissant mes regards glisser sur des corps inconnus dénudés, écartelés, que je bande ?

Je bande en l’imaginant, elle, l’aimée, l’épouse, la sagesse quotidienne, la routinière amante, je bande en la rêvant à la place de ces femmes-femelles qui s’exhibent, se caressent, se font jouir, font jouir tous les mâles qui passent à portée de leurs lèvres, de leurs doigts, de leur chatte ou de leur cul !

J’entends la clé tourner dans la serrure. Je referme mon ordinateur, vite, avec cet étrange sentiment de culpabilité qui me poursuit toujours, bizarrement, stupidement.

Et la voilà.

Christiane. Cinquante ans bien sonnés, un corps tout en rondeurs. Elle porte sur elle des vêtements que je ne lui ai jamais vus : un chemisier rouge à travers lequel se devinent ses seins libres de toute entrave, une jupe noire qui s’arrête juste au-dessus de ses genoux. Pas de bas.

Elle me sourit, elle a les joues roses.

Cela fait des années que je ne l’ai plus vue en jupe. Elle n’a pas envie, dit-elle toujours, de montrer ses grosses cuisses, ses gros mollets.

— D’où viens-tu ?

Elle s’approche, sans un mot, s’arrête à deux pas de moi. Elle soulève sa jupe, d’un mouvement sec. Et je vois, en un éclair, le glabre de son ventre, ses lèvres intimes, épaisses, pendantes. Luisantes, aussi. Humides…

— Je viens de te tromper, mon chéri… Je viens de me donner à un autre homme… Je porte sur moi les vêtements qu’il m’a donnés.

Que répondre ?… Je lève les yeux, abandonnant, difficilement, le spectacle de son sexe rasé, pour croiser son regard.

— Pourquoi ?

— Pour le plaisir, mon chéri… Parce que toi, tu ne me dragues plus jamais et que, lui, il m’a draguée, il m’a pelotée dans la file du grand magasin où je fais mes courses, plusieurs fois. J’avais oublié ce que c’était que le désir. Avec lui, je le redécouvre. Pleinement…

Elle ne dit plus rien.

Moi non plus, d’ailleurs. Comment pourrais-je dire un mot, bâillonné comme je le suis par sa chatte odorante et torride ? Elle frotte son bas-ventre à ma bouche, elle m’étouffe de sa moite présence, et je sens sur ma langue s’écouler les torpeurs de sa moule, des torpeurs épaisses, des goûts mélangés… Et puis, elle se remet à parler, d’une voix rauque, presque vulgaire…

— Oui, lave-moi le con, mon chéri, mon mari… Bouffe-moi la cramouille, avale mon jus mêlé à celui de mon amant, lèche-moi la fente, suce-moi le clito…

Je pourrais la repousser. Je pourrais me fâcher, l’injurier. Mais je ne ressens en moi aucune colère, aucune jalousie. Je ne ressens même, étrangement, qu’une immense excitation. Paupières closes, je lui obéis, j’avale foutre et foutrine intimement mêlés, je suce ses grosses lèvres secrètes, grumeleuses et trempées, je lui lèche l’anus, aussi, quand elle se retourne, brusquement, pour m’obliger à rendre hommage à ce deuxième antre de plaisir et de beauté.

Soudain, j’entends un bruit. Je sens une présence. Et Valérie se dégage de mes baisers.

Un homme est là, debout, qui ne regarde que ma femme. Ma femme qui fait glisser sa jupe sur le sol, qui ouvre son chemisier, le jette avec un mouvement rapide. Et elle se colle, là, devant moi, à cet homme, cet inconnu, qu’elle embrasse à pleine bouche, qu’elle caresse, et je vois sa main se glisser dans la braguette vite ouverte. Et je vois ses mains à lui se balader partout sur le corps de ma femme, de mon épouse, je vois cet amant inattendu la caresser, la branler, et elle se cambre, et elle frissonne.

Elle se dégage, se tourne vers moi.

— Déshabille-le, fais-le bander, il adore être sucé… Aujourd’hui, mon chéri, tu m’appartiens, tu es mon objet, tu vas assouvir tous mes fantasmes auxquels tu ne t’es jamais intéressé. Je te punis pour tes indifférences, tu es à moi, totalement, entièrement…

Je me lève, obéissant.

Je me sens sourire, d’ailleurs, et je regarde ma femme, et je vois à travers elle toutes celles que j’aime tellement admirer sur internet.

Elle veut me punir… Mais elle m’est comme un cadeau, le plus beau des cadeaux…

Je la regarde, toute nue. Les mamelles lourdes, les tétons gonflés, le ventre imposant. Je m’approche d’elle, et j’empoigne ses seins dans les paumes de mes mains, et j’en suce les tétons. Elle gémit, me repousse doucement.

— Pas maintenant, mon chéri… Tantôt, peut-être, si tu m’obéis comme il faut… Fais bander Jean-Pierre, devant moi… Suce-le, branle-le… Mets-toi à genoux !

Elle me veut en obéissance ? Je le serai. En m’agenouillant devant ce fameux Jean-Pierre, me reviennent en mémoire mes jeux d’adolescent. Les découvertes de nos corps de garçons du bout des doigts, avec, déjà, un merveilleux sentiment de culpabilité. Valérie déshabille son ami. Il est nu, debout devant moi, agenouillé. Son sexe de mâle pendouille sur deux grosses couilles velues. Ma femme prend ce doigt de chair secrète entre ses doigts et, silencieuse, elle en pose le gland sur mes lèvres fermées. Mes lèvres que j’ouvre. Ma bouche accueille ce morceau de chair flasque qui, lentement, se gonfle, s’agrandit, se démesure.

— Tu aimes ça, hein, quand je te suce, mon chéri ? Eh bien, vas-y, à ton tour, suce, pompe, bouffe cette queue, rend-la dure comme un morceau de bois !

Paupières baissées, je réponds aux désirs de mon épouse. Je suce, je dévore, je branle les burnes en même temps, je caresse les fesses de l’homme, je les empoigne pour qu’il se colle encore plus étroitement contre moi. J’agace son fion du bout de l’index, et il se cambre, et je le pénètre doucement.

Il bande comme un taureau… Et ma femme, opulente, grosse, chaude, ruisselante, ne veut qu’une chose : être la grosse vache de cet homme, se faire saillir, devant moi, pour m’humilier. M’humilier et me faire bander…

— Laisse-le, maintenant, fous-toi à poil, mon chéri !

Je me dénude en quelques secondes. Valérie m’agrippe fermement les bonbons, elle m’entraîne à sa suite jusque dans la chambre à coucher, la chambre conjugale, la chambre à baiser.

Elle m’assied sur une chaise. Elle m’y attache, avec quatre de ses foulards. L’autre, l’amant, l’inconnu, nous a suivis, la flamberge toujours bien raide.

Valérie se couche sur le lit, écartelée, la cramouille béante, les nichons étalés, pesants, imposants, débordant sur les côtés de son corps.

— Viens, Jean-Pierre, viens me prendre, viens me baiser, viens me limer la chatte, viens me remplir la moule, fais-moi juter, fais-moi jouir… Je veux que mon mari bande en me voyant prendre mon pied avec ta queue !

Il est aussi obéissant que moi… Mais la punition est mienne… Regarder, devoir regarder, bander de plus en plus fort, et ne même pas pouvoir me toucher, attaché comme je le suis… Devoir le voir, cet homme au membre imposant, mouillé de ma salive, se coucher sur ma femme, mon épouse, mon aimée, ma désirée, voir ses mains presser sans douceur son énorme poitrine, voir ses dents s’accrocher à ses mamelons gonflés, et voir sa queue entrer, d’un seul coup, dans sa chagatte détrempée, et la pilonner, la sabrer à grands coups répétés, de plus en plus rapides.

Combien dure cette étreinte ?

Je n’ai plus aucune notion du temps qui passe, je ne suis plus qu’un regard accroché à ces deux corps qui n’en font plus qu’un, je ne suis plus qu’une oreille qui entend les clapotis brutaux de la pine mâle coulissant dans la moule baveuse, qui écoute les râles, les gémissements, les cris de ma femme.

Elle jouit, elle le rejette d’elle, elle empoigne sa biroute, la fait coulisser entre ses mamelles de femelle en rut, et c’est là, à gros jets blanchâtres, qu’il jouit, éjaculations épaisses que Valérie étale de ses doigts au sommet du sillon qui sépare ses seins, avant de lécher ses doigts, les paumes de ses mains, en me regardant, les yeux embrumés.

— Va le libérer, va libérer mon esclave, Jean-Pierre… C’est à son tour, maintenant…

Et Jean-Pierre, la bite encore à moitié raide, vient défaire mes liens de soie.

Valérie me tend les bras.

— Viens, mon chéri, viens te frotter la bite entre mes nichons, viens la mouiller du foutre de mon amant.

J’obéis, encore, toujours, j’obéirai toujours.

Étrange sensation que de sentir, poisseux, ce foutre humidifier ma pine. Sensation étrange, envoûtante, excitante.

— Prends ta ceinture, Jean-Pierre… Je veux que tu fouettes mon mari pendant qu’il se branle entre mes nibards, pendant que je le lèche, pendant que je le suce, pendant que je le fais cracher son jus !

Je me raidis, je me cambre, et la peur, soudaine, immense, m’envahit tout entier.

Mais la bouche de Valérie s’est refermée autour de ma virilité, et ses dents s’y accrochent, douloureusement… Comme s’accrochent ses doigts et ses ongles, griffes féminines acérées, à mes couilles durcies par le désir. Et un premier coup de ceinture claque sur mes fesses, et ma femme me mord… Un deuxième coup, une deuxième morsure… La douleur irradie en moi… Mes fesses sont en feu, mes couilles aussi, et ma trique mordue frémit et palpite…

J’ai mal, je gémis, je pousse des petits cris, mais je ne débande pas… Je bande même, me semble-t-il, comme je n’ai jamais bandé, et je sens ma croupe, spontanément, se tendre vers les coups qui, à présent, pleuvent sur elle.

Et puis, soudain, Valérie arrête de me pincer et de m’étriller les burnes, elle arrête de me mordre la queue, et elle enfonce ma biroute tout au fond de sa bouche, de sa gorge, je la vois creuser les joues, je me sens aspiré comme jamais, je deviens ce membre de chair tremblante, prête à exploser, qui, entre les lèvres de Valérie, a trouvé la place où vivre, survivre, mourir.

Et je jouis, à longs soubresauts épuisants et magnifiques, et elle, ma femme, ne me lâche pas, elle m’avale, elle me boit, elle me pompe, me suce, me vide…

J’ouvre les yeux.

Pendant combien de temps ai-je été inconscient, enfoui en des territoires de petite mort après une jouissance effrénée à laquelle je ne m’attendais pas ?

Valérie et Jean-Pierre sont couchés à mes côtés, sur notre grand lit conjugal.

Ils se caressent, presque distraitement. Lui, il a le sexe au repos, flasque. Elle, elle a la chatte toujours luisante. Je la sens, je la sais prête à recommencer à jouer aux jeux de l’amour, du désir et de l’interdit.

Elle croise mon regard.

— Je vais aller faire pipi, mon chéri. Viens avec moi, comme ça je n’aurai pas besoin de papier W.-C., ta bouche me suffira. À partir d’aujourd’hui, je te punirai quand je le voudrai, comme je le voudrai.

Elle se lève, je la suis, je lui obéis.

Et me voici son esclave, consentant et heureux…

Voilà des années que je rêve qu’elle se libère des carcans de l’habitude, voilà des années que je la trompe, de temps en temps, pour oublier son manque d’entrain amoureux.

Et si, pour qu’elle s’épanouisse, opulente femelle, désirable grasse amoureuse, il lui faut un esclave à punir au gré de sa fantaisie, je serai cet esclave.

Et je le lui dis…

— Je serai à toi, mon amour, je t’obéirai en tout, je ferai tout ce que tu m’imposeras.

Elle me sourit, se penche, tout en terminant d’uriner contre mes doigts.

— Et moi, mon chéri, je t’aime…

Et elle m’embrasse, enfonce sa langue entre mes lèvres.

Et tout, maintenant, m’est promesse de délices, de supplices, de jouissances aux folies partagées…

Zladia est amoureuse

Adrien Carel

Simon arrive ce soir ! Encore à moitié endormie, Zladia entrouvre les yeux, sourit. C’est la première pensée qui lui est venue. Simon arrive à vingt et une heures par le vol en provenance de Douala ! Elle s’étire langoureusement, frotte son nez contre l’oreiller. Trois mois qu’elle n’a pas touché sa peau, respiré l’odeur de son corps, frémi sous ses caresses. Quatre-vingt-dix jours ! Le temps lui a parfois semblé interminable, et maintenant, elle a l’impression qu’il a filé comme un éclair.

Lui a-t-il manqué ? Un rire silencieux la secoue. Quelle question idiote ! Elle est amoureuse de lui et lui est amoureux d’elle.

Ils ont flashé à leur première rencontre, lors de l’examen du PCEM. Zladia passait l’oral, Simon était examinateur. Bien qu’il l’ait recalée, le soir même tous deux se retrouvaient dans le même lit. Flattée que ce jeune prof qui tournait la tête de toutes les étudiantes s’intéresse à elle, elle n’avait pas résisté. Le coup de foudre avait été réciproque. Durant les six mois qui avaient suivi, ils ne s’étaient pratiquement pas quittés. Jusqu’à ce qu’il parte au Cameroun pour une mission humanitaire.

Et maintenant il revient ! Ce soir, vingt et une heures à Roissy.

Elle envoie valser la couette, cavale à la salle de bains. La voix ensommeillée de sa mère lui provient du fond de l’appartement.

— Zladia ! N’y reste pas une heure comme d’habitude !

— T’inquiète pas, maman… moi aussi, je suis pressée ce matin !

La mère et la fille se retrouvent à la cuisine devant une tasse de café. La première s’étonne :

— Tu n’as jamais été aussi rapide pour te préparer, qu’est-ce qu’il t’arrive ?

— Oh ! J’ai pas mal de trucs à faire aujourd’hui, et ce soir je vais chercher Simon à Roissy.

— Ah ? Il revient ?

— Oui.

— Je suppose que tu ne dormiras pas ici ce soir…

— Non.

— Et Jérémy ?

— Justement, il faut que je le voie avant qu’il aille en cours…

Dix minutes plus tard, elle est dans le métro. Le jeune homme habite un studio du côté de la Porte des Lilas. Comment va-t-il prendre le retour de Simon ? Il ne le connaît pas puisqu’il fréquente Zladia depuis deux mois à peine, mais celle-ci ne lui a pas caché l’existence de son amoureux parti au Cameroun.

Tout de même, on ne peut pas savoir comment il va réagir. Les garçons sont parfois déconcertants. Elle grimpe l’escalier quatre à quatre jusqu’au sixième. La porte s’ouvre quand elle la pousse. Le studio est plongé dans l’obscurité. Seul un rai de lumière filtre de la salle de bains.

— Hou ! Hou ! C’est moi ! Tu es là ?

Sans attendre de réponse, elle y entre. Jérémy allongé dans son bain écarquille des yeux étonnés.

— Je croyais que tu ne…

— Oui, fait-elle en s’asseyant sur le rebord de la baignoire, mais Simon m’a prévenue hier qu’il arrivait ce soir.

Ils se regardent un petit moment. Ni l’un ni l’autre n’éprouve le besoin de parler. Ils savent à peu près à quoi s’en tenir. Puis Jérémy hasarde avec un sourire mi-figue mi-raisin :

— Bon. Je suppose que tu es venue me dire que tu ne viendras plus ici…

Elle hausse les épaules.

— Je ne sais pas… en tout cas, ça va être plus difficile.

Ils se taisent à nouveau. Un silence qui dure jusqu’à ce que Zladia remarque l’érection de son compagnon. Un gloussement étouffé lui échappe.

— Tu fais ça pour que je regrette ? dit-elle.

Il regarde son sexe bandé qui affleure à la surface de l’eau.

— Non, je ne le fais pas exprès, mais si tu regrettes, c’est pas plus mal.

— Je suis amoureuse de Simon.

La déclaration claque comme une évidence qui résoudrait toutes les questions. Il ne se laisse pas leurrer par le ton définitif qu’elle a employé.

— Pourtant, hier, ça ne nous a pas empêchés de faire l’amour et samedi dernier tu étais plutôt en forme quand…

— Arrête, arrête, c’est pas pareil, proteste-t-elle en essayant de lui bâillonner la bouche avec sa main.

— Je ne vois pas ce que ça change, parvient-il à prononcer.

— Ça change que Simon revient, que je l’aime et qu’il ne comprendrait pas !

— Il n’est pas obligé de l’apprendre.

— Oui, mais moi, je le saurais.

— Tu le savais déjà avant.

La jeune fille reste sans voix. Bien sûr, le garçon n’a pas tort. Sentant qu’elle est moins assurée qu’elle veut le paraître, il lui prend la main et la pose sur son sexe. D’abord, par réflexe, elle tente mollement de se dégager, puis ses doigts se referment sur le membre dressé.

— Branle-moi, chuchote-t-il.

Le mot la remue. Leurs yeux s’accrochent. On y lit le même trouble et le même désir, la même sensualité dévorante, un goût partagé pour les plaisirs équivoques. C’est ce qui les a rapprochés au début quand Jérémy a fait pénétrer Zladia dans les cercles qu’il fréquente, c’est aussi ce qui les unit depuis deux mois. Le sexe dans ce qu’il a de trouble. Une certaine fascination pour les situations ambiguës. Et maintenant le charme opère une nouvelle fois sans que ni l’un ni l’autre puisse s’en déprendre.

Lentement, les doigts amorcent un mouvement de va-et-vient. Leur respiration s’accélère. Le pénis gonflé pointe hors de l’eau. D’une pression du pouce, Zladia fait glisser le prépuce pour découvrir le gland. Il y a une telle intensité dans son regard que le garçon bande plus fort. La main descend le long de la tige dont elle étrangle méchamment la base, remonte en desserrant son étreinte.

Quelques instants plus tard, des filaments de sperme s’éparpillent en longs flocons blanchâtres à la surface de l’eau.

— Pourquoi ai-je accepté de te branler ?

— Parce que ça te plaît de faire jouir les mecs.

— Mais je suis amoureuse de Simon !

— Et alors ?

Dans un subit accès de colère, elle se précipite sur Jérémy et tente de lui maintenir la tête sous l’eau en le traitant de dégueulasse et de pourriture. Il se débat, lui échappe sans difficulté et l’enlace à bras-le-corps pour la basculer dans la baignoire. Elle résiste. Tous les deux s’arc-boutent, luttent de toutes leurs forces. L’eau éclabousse de toutes parts.

C’est un combat pour rire, mais un combat farouche. Aucun ne veut céder. Ils se démènent avec une telle ardeur que la salle de bains est rapidement inondée et les vêtements de la jeune fille copieusement aspergés. Quand le souffle leur manque, ils se séparent en haletant. Zladia a le visage rouge et les cheveux en bataille.

— Tu es vraiment un salaud, s’insurge-t-elle, regarde dans quel état tu m’as mise ! Je suis complètement trempée !

— C’est pas mortel, tu n’as qu’à te désaper et mettre tes fringues sur un radiateur. Ils seront secs dans une heure…

— Dans une heure ? Impossible, j’ai plein de choses à faire aujourd’hui !

En dépit de cette déclaration, elle constate que c’est la meilleure solution et entreprend de se déshabiller tandis que Jérémy sort du bain. Même le soutien-gorge et la culotte sont à tordre. Elle les retire, les pose sur le radiateur puis gagne le coin-salon en compagnie du jeune homme.

— Tu veux boire quelque chose ? demande-t-il, j’ai une nouvelle machine à café…

Tout en sirotant un expresso, ils parlent de choses et d’autres assis côte à côte sur le divan. Toutefois, le garçon, beaucoup plus attiré par la nudité de sa voisine que par sa conversation, profite de toutes les occasions pour la peloter en douce. Si bien qu’il ne tarde pas à bander de nouveau. Elle connaît ses facultés de récupération et elle fait mine de ne pas s’en apercevoir. Il devient de plus en plus insistant.

— Non ! Laisse-moi !

— T’es pas sympa. On pourrait faire l’amour encore une fois avant que tu sois accaparée par ton amoureux.

— C’est justement à cause de lui que je n’y tiens pas !

— Mais ça ne le gêne pas puisqu’il n’est pas là ! Oh s’il était présent et qu’il me dise « Monsieur, je ne veux pas que vous baisiez Zladia car c’est un privilège que je me réserve », je serais le premier à m’incliner. Tu sais à quel point je suis respectueux des idées d’autrui. Mais comme il n’est pas là et qu’il n’en saura jamais rien, pourquoi devrais-tu t’en priver ?

À l’éventualité d’un pareil dialogue entre ses deux amants, la jeune fille ne peut pas s’empêcher de sourire. Le côté cocasse de la situation ne lui échappe pas.

— Ah ! Je vois que tu me comprends puisque tu souris, continue Jérémy en l’enlaçant par les épaules.

— Non rétorque-t-elle sans beaucoup de conviction.

Encouragé par une résistance aussi faible, le garçon lui pose un baiser dans le cou.

— Pourquoi dis-tu toujours non alors que c’est si facile de dire oui ?

Elle secoue la tête, mais elle ne s’éloigne pas. N’esquisse pas le moindre geste pour le repousser. En fait, elle a résisté pour la forme. Au fond, depuis qu’elle l’a branlé dans la baignoire, elle meurt d’envie de faire l’amour avec lui. Pour quelle raison s’obstinerait-elle à refuser ce qui lui fait tellement envie ?

Jérémy exploite immédiatement son avantage, la presse plus étroitement contre lui, glisse une main entre ses cuisses. Un sursaut la cabre lorsque les doigts frôlent les lèvres de son sexe. Elle tourne son visage vers lui. Leurs lèvres se rencontrent. La langue qui pénètre sa bouche et s’y agite lui procure du plaisir, elle ne peut pas le nier. Dans un ultime effort de conscience, elle murmure :

— D’accord, mais c’est la dernière fois.

Il enfile deux doigts dans son vagin, elle se penche sur son ventre et passe la pointe de sa langue sur la peau soyeuse du gland avant d’absorber celui-ci avec autorité. Ensuite, une chose en entraînant une autre, tous deux se retrouvent rapidement tête-bêche sur le divan. Et si fort occupés à se lécher avec fureur les parties intimes que la voix qui s’élève tout à coup à côté d’eux les prend complètement au dépourvu.

— Vous dérangez pas pour nous, on fait que passer…

Ils sursautent comme si une mouche les avait piqués, se désunissent en toute hâte et lèvent un visage hagard vers les nouveaux venus. Jérémy laisse tomber :

— Merde, Hugo ! Vous pourriez frapper avant d’entrer !

— Mais on a frappé, intervient la blonde qui accompagne le nommé Hugo, vous n’avez pas entendu ?

Consciente du ridicule de leur position, Zladia hésite entre le rire et la colère. L’arrivée des deux zigotos a relégué au second plan ses scrupules moraux. Mais pas son besoin de jouissance. À vrai dire, elle sent sombrer sa volonté. Ses sensations prennent le pas sur ses pensées. Son excitation est si clairement visible que la fille lui adresse un clin d’œil et ajoute d’un ton compatissant :

— On ne voudrait surtout pas vous stopper dans votre élan, c’est mauvais pour les nerfs. Continuez, faites comme si on n’était pas là…

— Si tu crois que c’est facile, râle Jérémy avec un geste en direction de son sexe qui commence à perdre de sa rigidité.

— Mon pauvre chéri ! s’apitoie la blonde, c’est vrai que tu baisses à vue d’œil. Mais ta copine va te remettre en forme comme qui rigole ! Et si elle n’a pas envie, je me dévouerai…

— Hé là ! intervient Zladia toujours partagée entre le comique de la situation et l’inquiétude devant le tour que prennent les événements. Hé là ! Où c’est que vous allez comme ça ?

Les trois autres la considèrent avec étonnement. On dirait qu’elle vient de proférer une énorme bourde.

— Et me regardez pas avec des yeux ronds ! je suis pas une demeurée…

La blonde passe un bras autour de ses épaules.

— On ne pense pas que tu es une demeurée. On se disait simplement que puisqu’on connaît les goûts de Jérémy, tu avais peut-être les mêmes et on pourrait poursuivre à quatre ce que vous avez commencé à deux…

Elle reste sans voix devant une attaque aussi directe. La fille la serre plus fort, ses mains s’appesantissent sur ses flancs, ses épaules. Cette étreinte discrète la désarme. Après tout, au point où elle en est, pourquoi pas ? La bouche humide et charnue s’approche de la sienne. En quête de quoi ? D’une réponse ? D’un baiser ? Les deux peut-être. Toujours figés, les garçons guettent aussi sa décision.

Alors, fermant les yeux, elle colle fougueusement ses lèvres aux lèvres féminines. Et tandis que la langue la pénètre de toute sa longueur, des doigts s’emparent de ses seins, de sa croupe, de son con. Des doigts masculins, impatients et avides. On la palpe, on la triture, on fouille ses chairs pour trouver ses ouvertures secrètes. Suffoquée de bonheur, elle s’abandonne.

On la bascule sur le divan. Elle garde les yeux clos. Elle ne veut rien voir. Seules, ses sensations comptent. Les mains disposent son corps à leur convenance, le tournant d’une certaine manière, disjoignant ses cuisses pour ouvrir les branches du compas dans leur plus grande largeur, cambrant ses reins à la limite de ses possibilités. Elle pousse un cri lorsqu’un pénis à la dureté osseuse sollicite la bague de son anus, s’y introduit d’une poussée brève et nerveuse.

Mais à peine a-t-elle le temps de s’habituer à sa présence qu’un second pénis coulisse dans son vagin. Une vague de bonheur la roule dans ses flots. Les deux membres ne se soucient pas de délicatesse. Ils s’agitent fougueusement en elle. En dépit de sa pose acrobatique, Zladia sent monter un orgasme auquel elle ne pourra pas se dérober. Il lui faut quelque temps pour réaliser que les couinements aigus qui lui vrillent les tympans proviennent de sa gorge.

La blonde lui agrippe les cheveux et chuchote à son oreille :

— Bouffe-moi la chatte.

Ouvrant les yeux, Zladia découvre à quelques centimètres de sa bouche une fente rouge vif, boursouflée, baveuse de mouille. C’est à cet instant seulement qu’elle prend conscience de son parfum âcre et iodé. La fille accentue l’écartement de la vulve en tirant ses grandes lèvres de chaque côté. Le clitoris s’élance hors de son capuchon comme une minuscule pointe de flèche. Zladia presse son museau dans la chaleur visqueuse et odorante…

*  *  *

Le soir même, à 21 heures, elle est à Roissy lorsque Simon débarque de l’avion. Du plus loin qu’elle l’aperçoit, son visage s’éclaire. Il a changé. Ses cheveux coupés très court et le hâle qu’il a acquis pendant ces trois mois au Cameroun accentuent son aspect juvénile. Il est superbe. On ne dirait jamais qu’il a presque quarante ans. Elle se jette dans ses bras. Il l’étreint longuement en répétant comme un leitmotiv :

— C’est tellement bon de te revoir, c’est tellement bon de te revoir…

Plus tard, dans le taxi qui les mène à Paris, il dit :

— Tu ne peux pas savoir comme ça m’a paru long…

Elle lui serre la main.

— À moi aussi… je comptais les jours… heureusement que j’avais tes SMS…

Il se penche vers elle et, pour éviter d’être entendu par le chauffeur du taxi, lui glisse dans le creux de l’oreille :

— J’ai envie de toi…

Elle serre sa main plus fort.

— Moi aussi.

Puis elle ajoute avec un regard lourd d’arrière-pensées prometteuses :

— Ce soir, je vais te violer.

Elle est sérieuse, il connaît sa ferveur amoureuse. Elle ajoute :

— Et toi, tu vas me violer aussi !

Il l’embrasse dans le cou.

— Je t’ai manqué tant que ça ?

— Encore plus que tu peux l’imaginer… je t’aime… depuis trois mois, toutes les nuits, j’ai rêvé que tu me faisais l’amour…

Et en disant ces mots, elle est parfaitement sincère.

Belleza spa

Rita

Liv ne dort pas. Elle se tortille sur ses draps moites, observe la lune à travers le carreau, se tourne et se retourne. À ses côtés, Lars dort bruyamment. Des secousses et des râles accompagnent quelques ronflements. Liv n’en peut plus de lui. De cette vie routinière. De ce lit. De cette ville. Ils ont quitté la Suède pour l’Italie il y a six ans maintenant. Et Naples n’est pas la ville de ses rêves. Elle n’a pas réussi à s’adapter. Elle n’aime pas les spaghettis, le soleil et les vespas. Elle a quarante-deux ans et cela fait vingt-deux ans qu’elle est avec Lars. Vingt-deux ans qu’ils déjeunent avec la même confiture de mirabelle, qu’ils boivent le même thé à la bergamote, qu’ils partent dans la même station balnéaire des Baléares, qu’ils baisent dans les mêmes positions. Aujourd’hui Liv dit « baiser ». « Faire l’amour », c’était au début, quand il y avait plus d’amour que de cul. Maintenant, même le cul, ce n’est plus ça… C’est chiant. Le train-train, avec une pénétration tous les 15 du mois et une pipe de temps en temps. Tout cela dans le lit, sous les draps, souvent dans le noir.

Liv se relève d’un coup. Elle est en colère. Elle en a marre de toute cette mascarade. Les enfants sont à la fac, elle n’est plus obligée de jouer à la mère de famille modèle. Ras-le-bol de se forcer à être la quadragénaire satisfaite. Elle n’est pas satisfaite du tout. Elle est en manque. De nouveauté, d’adrénaline, de piment, de sexe…

Liv est dans la salle de bains. Face au miroir. Elle retire sa tunique et s’observe. Elle ne regarde pas son visage, mais se concentre sur ses seins bombés, sur sa peau encore lisse, sur ses tétons tendus, sur son pubis. Sans douceur, elle met sa main sur son sexe. Au contact de ses poils humides, elle se met à frotter. Ses doigts glissent entre ses lèvres, malmènent son clitoris, pénètrent son vagin. Les mouvements sont vifs et saccadés. Liv halète, elle s’est assise sur le rebord de la baignoire et écarte ses jambes un peu plus. Elle continue de se branler vigoureusement. Aucune sensualité, juste une pulsion à assouvir. Jusqu’à ce qu’elle finisse par se contracter et jouir.

Le lendemain, elle passe la journée dans un état second. Quelque chose à changer. Elle sent des fourmis entre ses cuisses, des tensions dans ses mamelons, elle salive exagérément. Elle se met à fantasmer sur tout et n’importe quoi. Sa prise de conscience de la veille l’a complètement emportée. Elle n’est plus la même. Une gourmandise démesurée l’assaille, tout l’appelle, lui donne envie. Le décolleté vulgaire de la secrétaire, la religieuse au chocolat chez le pâtissier, les trois ouvriers italiens qui réparent le transfo, le milk-shake à la banane, la minijupe d’Ursula. Elle s’enferme pour se caresser à plusieurs reprises. Chaque fois, c’est humide et rapide. Avec son sexe ouvert et bouillant, Liv est complètement dépassée. Elle ne sait quoi faire pour assouvir ses nouvelles pulsions. Elle regarde la main de son collègue, elle veut la fourrer dans sa culotte. Idem pour la bouche de la standardiste, la bougie parfumée sur son bureau, l’esquimau du gamin du troisième.

À dix-sept heures, Liv quitte le bureau, direction le Bellezza spa. Elle a un rendez-vous pour un soin du visage. Ornella l’accueille. Ornella porte une blouse rose, très courte, avec un liseré blanc sur les coutures. Elle est cintrée et épouse parfaitement les rondeurs de l’esthéticienne. Ornella est une brune pulpeuse qui sourit tout le temps et répond « oui » à tout. Une poupée italienne qui roule les « r » et son derrière. Liv, blonde, filiforme, type nordique, se serait d’habitude sentie mal à l’aise, terne, rabaissée face à cette beauté latine mais pas aujourd’hui. Aujourd’hui sa chaleur intérieure irradie de toutes parts, et Liv, fiévreuse, se sent femme et prédatrice.

— Suivez-moi, demande Ornella.

Liv s’exécute. Excitée et curieuse. Ornella l’invite à entrer dans une salle confortable où il y a trois tables de soin séparées par des rideaux. Le dernier voilage est déjà tiré, un soin est en cours. Une musique zen emplit l’espace douillet. Murs pastel, bambous, linges blancs et délicats, effluves d’encens, tout respire le bien-être. Liv s’allonge sur la seconde table, elle a chaud, voudrait se déshabiller mais pour un soin du visage, ce n’est pas approprié. À contrecœur, elle garde ses vêtements et tente de se détendre. La belle Ornella se place debout derrière elle, au niveau de sa tête, et commence en apposant ses mains douces et expertes sur son front, puis elle descend le long de l’arête du nez, puis contourne la bouche, pour rejoindre le menton et s’évanouir dans le cou. Elle met de l’huile dans le creux de ses mains et refait le même geste. Liv est déjà en transe. Ces mains sur sa peau, c’est tellement bon. Liv ne peut s’empêcher de se tortiller. Imperceptiblement d’abord, elle frotte ses cuisses l’une contre l’autre. Mais ce mouvement l’échauffe et elle se met à contracter ses fessiers, à se cambrer carrément. L’esthéticienne s’en aperçoit et, au lieu de s’offusquer, sourit discrètement. Elle aime faire de l’effet. Homme ou femme, peu importe, ce qu’elle aime c’est être celle qui excite.

Ornella reste de marbre quelques instants, continuant ses mouvements chastes et méthodiques. Elle observe du coin de l’œil les gesticulations de sa cliente et sent son sexe s’humidifier. Cette blonde à la poitrine pulpeuse lui plaît. Son corps chaud et réceptif aussi. Mais elle patiente. Ne pas se presser. Ne rien brusquer. Voir d’abord si la cliente est vraiment prête.

Liv n’a plus envie de se retenir. Elle n’en peut plus de faire bonne figure. Pourquoi ne serait-elle pas un peu salope pour une fois ? Pourquoi ne pas laisser son corps s’emballer sans avoir peur des bonnes manières ? Elle en a ras-le-bol de la rigidité nordique. Liv hésite encore quelques secondes puis passe à l’action. Elle commence par ouvrir les premiers boutons de son chemisier. Voyant que l’esthéticienne ne réagit pas, elle poursuit, dévoilant son soutien-gorge gonflé. Ornella continue son massage du visage mais ses mains deviennent plus coquines et s’attardent autour de la bouche de Liv, qui intercepte un doigt au passage, qu’elle mordille puis qu’elle suce. En même temps, elle sort un de ses seins de la dentelle et le malaxe. Ornella sent son sexe s’élargir. Cette langue qui suce son doigt, ces tétons offerts, l’esthéticienne savoure. Le soin du visage est terminé, c’est clair. C’est bon. C’est maintenant.

Ornella retire son doigt afin de plonger ses mains dans le corsage de sa cliente. Elle prend ses seins dans le creux de ses paumes. Sa peau est blanche. Laiteuse. Elle les pétrit, pince les bouts charnus et roses, se penche un peu plus pour découvrir son ventre palpitant, puis un peu plus jusqu’à sa jupe. Ornella, toujours debout au niveau de la tête de Liv, est maintenant complètement penchée sur elle de sorte que son pubis brûlant se frotte contre les cheveux bouclés de la Suédoise. Elle se dépêche de baisser la jupe de sa cliente, continue avec sa culotte en dentelle noire pour atteindre enfin son sexe poilu. Un poil clair, blond, fin. Il brille car il est déjà trempé. Ornella n’attend pas, elle souhaite s’emparer de ce triangle charnel et y engouffrer sa tête. Gênée par sa position inconfortable, elle grimpe sur la table de massage, pose ses genoux de part et d’autre du visage de Liv et, à quatre pattes au-dessus d’elle, poursuit goulûment son exploration. De ses mains expertes, elle écarte les cuisses de sa blonde pour observer cette chatte en chaleur. Les lèvres sont énormes, elles jaillissent de la touffe d’or sans retenue. Elles sont d’un rose vif. Indécent. Le clitoris les domine. Il est en érection et n’attend qu’une chose, une langue pour le stimuler. Mais Ornella fait durer le plaisir, elle aime voir, observer, mater. Elle s’attarde sur ses trous. Son vagin dégouline déjà et un filet visqueux glisse entre ses fesses pour rejoindre son anus sombre. Ce dernier se contracte imperceptiblement, le cercle noir qui le dessine palpite et s’agrandit. Ornella ne peut plus se retenir, surtout que Liv, qui a maintenant sa tête sous son entrejambe humide, la branle par-dessus sa culotte. L’esthéticienne commence avec son index. Verni de rouge, elle le promène délicatement sur les grosses lèvres de cette Scandinave offerte. De haut en bas. Liv réagit immédiatement et se courbe davantage. L’Italienne se recentre ensuite sur le clitoris qu’elle titille dans un mouvement circulaire délicat. C’est à cet instant que le rideau s’ouvre.

Le bruit des anneaux sur la tringle fait sursauter les deux femelles. Elles tournent la tête et regardent les deux hommes qui se rapprochent. Mario, le masseur de l’institut, et son client.

Liv est un peu inquiète tandis qu’Ornella se réjouit. L’esthéticienne aime la queue de Mario et elle est ravie que ces deux étalons se joignent à elles. Le client, qui s’appelle Giuseppe, vient de défaire la serviette qu’il avait autour de la taille. Il est maintenant nu et en érection. Il doit avoir la cinquantaine et, vu ses formes galbées, semble être un sportif. Il a le sexe épilé avec un pénis petit mais très large. Mario retire son pantalon et garde sa blouse blanche. Il est très poilu, une toison noire et épaisse encercle son phallus tendu.

Liv a un mouvement de recul, apeurée par l’intrusion de ces deux mâles. Mais Ornella la retient. Elle resserre ses cuisses au niveau de la tête de sa cliente et enveloppe sa chatte de sa bouche. Au contact de cette langue perverse sur son clitoris, Liv se détend à nouveau. Excitée comme jamais, elle baisse la culotte de son esthéticienne et enfourne son majeur dans son trou offert. Les deux hommes observent les filles impudiques tout en se branlant. Aucun mot n’est échangé.

Mario se place ensuite du côté d’Ornella. Debout, au pied de la table de massage, sa verge au niveau des jambes écartées de Liv et de la tête d’Ornella. Cette dernière abandonne un instant la vulve qu’elle est en train d’astiquer pour sucer la queue qui lui fait face. Elle la prend tout de suite au fond de sa bouche. Elle sent son gland jusque dans sa gorge.

Liv est désemparée. Il n’y a plus rien entre ses jambes. Elle se cambre pour essayer de récupérer cette langue contre son clitoris mais rien. Heureusement, Giuseppe s’est rapproché. Il est debout à côté d’elle, son sexe imberbe au niveau de ses yeux. Liv contemple quelques secondes cette queue lisse. Cette queue large. Elle aimerait la goûter et l’invite à s’avancer. Elle penche un peu plus la tête sur la droite, ouvre sa bouche affamée et titille son gland à coups de langue. Il est doux et il a bon goût. Liv pense un instant à Lars, à son sexe qu’elle suce par automatisme et dont elle n’aime plus le parfum. Plus la texture. Plus la forme. Que c’est bon cette nouvelle queue dans sa bouche. Elle savoure. Puis sursaute à nouveau. Ornella vient de lui écarter les cuisses et se met à la laper énergiquement. Liv jubile et écarte encore plus les jambes. À cet instant, elle sent deux mains viriles qui l’empoignent sous les fesses et la font glisser de quelques centimètres jusqu’au rebord de la table. Elle sent alors quelque chose se frotter le long de sa fente trempée. Ce n’est plus l’index d’Ornella. C’est beaucoup plus gros. Beaucoup plus bandant. La verge de Mario est en train de glisser le long de sa vulve. Passant d’un trou à l’autre, s’attardant, hésitant, s’immisçant quelquefois légèrement.

Liv est offerte, subjuguée par ces trois personnes qui lui donnent du plaisir. Le sexe de Giuseppe qu’elle suce maintenant avec vigueur, la langue d’Ornella qui lèche et lèche encore son clitoris, la queue de Mario, prête à la pénétrer. Liv fait le plein de sexe, elle se rattrape, savoure ces invasions barbares, n’a pas peur de ces phallus, de ces muqueuses vicieuses, de ces langues, de ces cochonneries, elle aime ça. Elle assume ça. Elle savoure ça.

Mario joue encore avec elle un moment, son ogive perverse appelant ses orifices dilatés sans les pénétrer. Liv se tortille de plus en plus. Se cambre de plus en plus. La bouche pleine. Les doigts dans le cul d’Ornella. Elle en veut encore plus. Une queue entre ses jambes. N’importe quel trou, il n’a qu’à choisir. Mario se décide enfin. Ornella crache généreusement dans la fente de Liv et accompagne la verge de l’étalon dans son vagin. Mario rentre lentement. Très lentement. Liv gémit de soulagement. Elle la sent enfin qui s’enfourne. Giuseppe, toujours dans la bouche de Liv, s’intéresse maintenant à l’arrière-train d’Ornella qui se trémousse et qui veut plus que deux doigts dans l’anus. Il fait un petit pas sur le côté pour pouvoir accéder à l’entrejambe brune de l’esthéticienne pendant que la Suédoise continue sa pipe. Celle-ci retire sa main du cul d’Ornella pour laisser la place au mâle qui enfourne son nez entre ses fesses. Il renifle d’abord. Cette touffe humide, cet anus vulgaire, il y a des poils partout mais Giuseppe s’en fout. Il aime toutes les chattes. Les lisses, les piquantes, les discrètes, les odorantes, les pudiques, les vilaines, les salopes. Le bout de son nez pénètre légèrement son trou de balle tandis que sa langue est en train d’explorer son vagin qui dégouline.

Mario, debout à l’autre bout de la table, pénètre maintenant Liv énergiquement tout en savourant ce spectacle magnifique. Il a la meilleure place, jouit du meilleur angle. Et pour parfaire le tableau, le miroir sur le mur d’en face lui permet d’accéder à l’autre côté de la scène, de voir le fessier rebondi et la fente effrontée de sa collègue. Il n’en rate aucune miette et peut même s’admirer en train de pilonner la blonde à la peau de lait. Il aime les femmes pâles, opalines, au duvet transparent, aux tétons roses, à la vulve chatoyante. Il y a quelque chose de virginal qui l’inspire. Même s’il aimerait bien avoir aussi la tête dans le cul large et obscur d’Ornella. Renifler sa chatte latine. Sauvage et pimentée.

Le quatuor s’astique, se suce, se doigte, se lèche, se mate, se pénètre. Ornella souhaite maintenant changer de position, se faire un peu sucer par Liv tandis que l’imberbe la culbute. Mais elle n’a pas le temps. La porte s’ouvre d’un coup.

— Ornella, voici Madame Dubois qui vient pour l’épilation du…

La collègue reste figée. Madame Dubois aussi.

— Par… Pardon. Je… Madame Du… Dubois, suivez-moi.

La collègue, mal à l’aise, se confond en excuses. Madame Dubois, nullement traumatisée, demande :

— Le nom du soin, là, c’était quoi ? Je prendrai celui-là la prochaine fois.

Douce Albion

Julie Derussy

Qu’elle était jolie, la blonde baby-sitter des enfants ! Tout l’été, je n’avais pu m’empêcher de la regarder en douce, dissimulée derrière mon ordinateur. Parfaite, elle virevoltait entre nos trois diablotins, préparait leur goûter, jouait à chat ou lisait des histoires, entremêlant l’anglais et le français. Son accent délicieux faisait le bonheur des enfants, qui tentaient vainement de l’imiter. Même Gabin, notre petit dernier, deux ans tout juste, semblait sous le charme de la jeune fille : pour elle, il avait renoncé au « non » perpétuel. Quant à mon cher et tendre, je ne nourrissais pas la moindre illusion à son sujet. Plus d’une fois, je l’avais surpris à suivre des yeux le gracieux chaloupé du postérieur britannique. Et après tout, pouvais-je lui en vouloir ? N’étais-je pas, moi aussi, irrémédiablement séduite, au point d’avoir inventé un nouveau personnage à son image ?

Il y avait désormais, dans les pages de mon roman, une jolie Anglaise, mèches blondes, taches de rousseur et prunelles noyées de brume.

Lucy, elle s’appelait, et même son prénom me parlait. J’avais redécouvert en son honneur les disques de Beatles ; les pages de mon livre s’écrivaient au rythme des rengaines pop. Lucy in the Sky, et moi aussi, grisée, mon roman presque terminé. Dire qu’au début, quand mon mari avait proposé de faire venir une jeune fille au pair pour me permettre d’écrire en toute tranquillité, j’avais protesté, craignant que ce fût trop cher pour nous ! Je redoutais, à présent, de la voir partir avant d’avoir pu mettre le point final. Le mois d’août tirait à sa fin, il faisait plus chaud que jamais. Les enfants couraient en maillot de bain dans le jardin, jouant à s’arroser. Lucy semblait apprécier les robes d’été aux étoffes légères et motifs fleuris. Pas plus que moi, elle ne portait de soutien-gorge. Le soir, je voyais les yeux de Simon s’allumer, quand il rentrait de son travail, et que son regard voguait d’elle à moi.

Cet été-là, nous avions fait l’amour presque toutes les nuits. Il m’avait prise avec une ardeur renouvelée, me soumettant à son désir violent. Pensait-il à elle, tandis qu’il dévastait ma croupe offerte ? Plus d’une fois, je m’étais surprise à invoquer la présence de Lucy, l’imaginant nue dans la chambre d’à côté, à guetter les soupirs que je tentais d’étouffer dans l’oreiller. Elle se roulait sur les draps, ses mains naviguaient sur son corps, ses doigts glissaient dans sa fente blonde et humide. D’un dernier coup de boutoir, plus profond que les autres, Simon s’enfonçait en moi, l’image de Lucy sombrait dans le plaisir, et ma jouissance avait le goût de son sexe rêvé.

Cet été-là, je compris ce qu’était le ravissement.

Les dernières heures arrivèrent pourtant. Simon avait pris une journée de congé, et nous emmenâmes les enfants à la mer. Plaisir de les voir gambader dans le sable et courir vers notre parasol, renversant au passage la moitié de leur seau d’eau. Joie de lorgner notre jolie Anglaise, dont le bikini couleur de menthe soulignait les charmes plus qu’il ne les cachait. Elle était tout en finesse et en blondeur, radieuse derrière ses lunettes noires. À sa demande, j’enduisis son dos de crème solaire, massant sa peau douce plus longtemps qu’il n’eût fallu. Ensuite, je pus la reluquer tout mon soûl. À genoux dans le sable, elle aidait les enfants à bâtir un château. Simon lui-même participa ; sans doute était-il motivé par la beauté de cette architecture éphémère. Prise d’une frénésie photographique, j’immortalisai la scène une bonne trentaine de fois.

Les plus beaux châteaux ne résistent pas aux vagues. Il nous fallut rentrer. C’était notre dernière soirée avec Lucy. Le lendemain, je devais la reconduire à la gare.

Naturellement, les enfants refusèrent d’aller se coucher. Ils étaient épuisés, mais voulaient profiter le plus longtemps possible de leur charmante Anglaise. Ils ne rendirent les armes que lorsqu’elle promit de leur raconter trois histoires : chacun devait choisir sa préférée. Satisfaits, ils la suivirent dans l’escalier. Simon en profita pour nous ouvrir une bouteille de bon vin rouge qui accompagnerait à merveille les fromages que nous dégustions. Je débarrassai les assiettes des enfants, mais pris soin de laisser celle de Lucy à côté des nôtres : elle avait bien mérité de se délasser après cette longue journée.

Quand elle redescendit, le niveau de la bouteille avait déjà sérieusement baissé. Il y avait, dans les yeux de Simon, une lueur que je connaissais bien. Il lui proposa un verre qu’elle accepta volontiers, puis, à sa demande, nous conversâmes en français, évoquant son retour prochain à Londres. Je parlais le moins possible, savourant l’accent de Lucy comme une chatte boirait du petit-lait.

— Tu dois être contente, déclara Simon, tu vas retrouver ton boyfriend.

Je devinai, bien dissimulée derrière son sourire courtois, une pointe d’envie.

— Je ne suis plus avec lui, répliqua l’innocente.

Le sourire de mon époux se fit soudain carnassier.

— I’m so sorry, répliqua-t-il, dans un bel élan d’hypocrisie. Que s’est-il passé ?

— C’est moi. Je n’étais pas contente avec lui, alors je lui ai dit « c’est fini ».

Nous la regardâmes tous les deux, n’osant la questionner davantage.

— C’est un peu votre faute, ajouta-t-elle. Vous avez l’air si heureux, tous les deux.

La main de Simon caressa mon épaule. J’avais fermé les yeux, laissant la douceur m’envahir, lorsque les explications de Lucy ravivèrent ma curiosité.

— Avec lui, ce n’était pas comme vous. Je n’avais pas envie.

— Pas envie de lui ? rebondit Simon, inquisiteur.

Lucy hésita un peu, but quelques gorgées de vin, et répondit enfin.

— Il ne me donnait pas le plaisir, déclara-t-elle, embarrassée.

Un ange passa.

— Il ne te faisait pas jouir, tu veux dire ? demandai-je finalement.

— Oui, répliqua-t-elle. C’est peut-être à cause de moi. Je ne sais pas comment faire.

Elle émiettait entre ses doigts fins un petit bout de pain. Ses beaux yeux gris s’étaient voilés de mélancolie. L’alcool me donna l’audace de poursuivre.

— Même pas toute seule ?

— Non, avoua-t-elle. Toute seule, je n’arrive pas.

Les yeux de Simon plongèrent dans les miens. Je répondis à sa question muette d’un battement de paupières, et ma main se posa sur celle de Lucy.

— On pourrait te montrer, si tu veux.

Elle était si jolie quand elle rougissait. Le vin et le désir m’avaient enfiévrée. Mes doigts glissèrent sur son bras, caressant sa peau constellée de taches de rousseur.

— Oui, murmura-t-elle.

Je me penchai, et, très doucement, je posai un baiser sur sa joue tendre. Elle tourna la tête, à peine, et nos lèvres se rencontrèrent. Consciente du regard de Simon posé sur nous, je me perdis dans l’ivresse de ce baiser. Mes mains vagabondèrent sur ce corps jeune et offert. J’aurais voulu la déshabiller, ici, tout de suite. Simon dut sentir que les choses m’échappaient.

— Si on poursuivait cette conversation ailleurs ? proposa-t-il.

C’est lui qui la prit par la main, l’entraîna dans l’intimité de notre chambre. Elle fut enlacée, embrassée, déshabillée. Nos doigts s’entremêlaient sur son corps. Je ne sus qui, de lui ou de moi, dénoua le ruban qui retenait les bretelles de sa robe. Ce que je sais, c’est que ses seins étaient tels que je les avais rêvés : petits et fermes, couleur de pêche, la pointe tendue entre mes dents. Un sein pour lui, un sein pour moi, n’était-ce pas la perfection ? Nous la tétâmes de concert.

Nous n’avions pas encore osé lui enlever sa culotte de dentelle blanche ; j’étais assoiffée d’elle. Lorsque Simon la fit basculer sur notre lit, je me laissai tomber à ses côtés, le visage contre son ventre. Ma langue effleura le creux de son nombril. Lui embrassa sa bouche ; je posai enfin les lèvres sur la dentelle trempée de sa culotte. Le corps de Lucy s’arqua, allant à ma rencontre. N’y tenant plus, je fis glisser le tissu sur ses cuisses. Alors, elle s’ouvrit davantage pour m’offrir la vue de son sexe. Il était merveilleux, appétissant comme un abricot fendu, trempé de désir. Il y avait longtemps que je n’avais pas goûté ces délices-là, et je frémis de plaisir en lapant son jus. Elle avait un goût de miel et de sel, le goût du plaisir défendu. Mes doigts s’enfoncèrent en elle, trouvèrent le point sensible à l’intérieur, au-dessous du clitoris, que je suçais ardemment. Lucy s’immobilisa, gémissante ; Simon avait déserté ses seins, et fouillait le tiroir de notre table de nuit. Je savais ce qu’il voulait : la pénétrer, la ravager de son sexe comme je la malmenais de mes mains. Finalement, elle poussa un léger cri, et je sentis contre mes doigts les spasmes de son orgasme.

Elle avait joui, la petite Anglaise.

Ce n’était pas fini. Simon voulait sa part. Le préservatif était déjà en place sur son érection fièrement dressée. À sa demande, Lucy roula sur le côté, et il se plaça contre son dos pendant que j’enlaçais la jeune fille. D’elle-même, elle trouva ma bouche, y but son goût sur mes lèvres ; je vis le plaisir noyer ses yeux tandis que, lentement, mon mari la pénétrait par-derrière. C’était étrange de voir cette scène, d’être présente et en même temps extérieure. Il m’avait tant de fois prise ainsi ! De nouveau, mes doigts trouvèrent le clitoris de Lucy, le titillèrent tandis que le phallus de Simon allait et venait au fond d’elle. Elle avait fermé les paupières ; sa tête s’échoua entre mes seins. Alors, le regard de Simon plongea dans le mien, s’y ancra. Mes hanches bougeaient en même temps que celles de la jeune fille, comme s’il m’avait pénétrée moi aussi. Il n’eut pas un mot, mais, dans ses yeux, alors qu’il martelait le sexe de Lucy, je pus lire la force de notre amour.

Quand l’orgasme la déchira une seconde fois, elle agrippa mon bras et s’y accrocha, enfonçant ses ongles dans ma chair. Lui laissa échapper le grognement sourd que j’avais appris à chérir. Enfin, ils s’écroulèrent contre moi, essoufflés.

Je n’avais pas joui, et pourtant, je me sentais étrangement comblée. Il me fallut un moment pour mettre un mot sur ce que j’éprouvais. Bliss, décidai-je finalement, préférant l’anglais au français. Puis, perdue dans les pensées, enchevêtrée dans les corps, je dus m’assoupir, parce que, lorsque je revins à moi, ils dormaient tous les deux. Deux mains reposaient sur ma hanche : celle de Lucy, surmontée par la main plus large de mon Simon. Je m’écartai un peu, prenant garde de ne pas les réveiller, pour mieux les contempler. Ils étaient très beaux tous les deux, d’une même blondeur, parfaitement assortis. Ma peau brune contrastait avec leur pâleur.

Je ne sais pourquoi, je ne me sentais pas jalouse à les voir dormir ensemble. Peut-être parce que je savais que Lucy devait partir le lendemain, regagner l’Angleterre ? Ou bien, tout simplement, j’avais trop confiance en Simon pour douter de son amour. C’était cela, sûrement.

Me sentant encore exaltée, incapable de me rendormir, je décidai d’aller me rafraîchir dans la salle de bains. Malgré la nuit, il faisait encore très chaud. La maison elle-même semblait plongée dans une lourde torpeur. Je fus accueillie par un grand silence. À l’étage, je ne pus m’empêcher de pousser les portes restées entrouvertes. Par chance, il n’y avait pas eu de cauchemar, nos têtes blondes et brunes dormaient profondément. Quant à moi, il me semblait que je rêvais éveillée. J’avais peine à croire ce que nous venions de faire. Alors que je me rinçais les mains et la figure, le miroir me renvoya une image inhabituelle, mèches en bataille et yeux enfiévrés. Non, décidément, je ne voulais pas aller me coucher tout de suite. De toute façon, il faudrait bientôt réveiller Lucy, les petits ne devaient pas la trouver dans notre lit, ils ne comprendraient pas. À moins qu’ils ne comprissent trop bien.

De retour dans le salon, je m’emparai de mon ordinateur resté en veille, et, bientôt, mes pensées se mirent à courir sur le clavier. Les images se bousculaient dans mon esprit, j’étais inspirée comme jamais.

Sur mes doigts restait, tenace, l’odeur du sexe de Lucy.

« Oh putain ! »

Noann Lyne

Désespoir total, idées noires et envie de me jeter par la fenêtre. Heureusement, j’habite au rez. Je plaisante pour essayer de rire, mais je me sens mal. Période morose… Je viens d’avoir quarante ans, j’ai l’impression d’avoir pris dix ans d’un coup. Chaque matin, le miroir me renvoie une image plus négative que la veille, celle d’un homme éteint et vidé. Une vieille bougie usée. Le teint livide, les yeux tirés, la peau chargée de nicotine. J’ai une circonstance atténuante. Ma femme s’est barrée avec « sa fille », comme elle dit. J’ai juste un droit de garde toutes les deux semaines, obtenu après une longue bataille. Et en dehors de nos moments de retrouvailles, c’est le vide complet.

Vendredi soir, début d’un week-end en solitaire. Je m’effondre dans le fauteuil. Dans un coin, une bouteille de Glenkinchie, un pur malt écossais, me fait de l’œil avec insistance. Il me faut résister, sinon c’est la chute libre. Je repense à Nietzsche : « Si tu plonges longtemps ton regard dans l’abîme, l’abîme te regarde aussi. » Début d’une longue lutte contre mes démons… Deux jours d’ennui, une semaine de boulot, et enfin les bras de ma petite. Puis de nouveau un grand vide, où le whisky s’écoule sans jamais rien remplir. Mais tout à coup, vers 22 heures, le téléphone sonne.

— Sébastien ? Tu fais quoi, mon grand ? Attends… T’es encore dans ton trou ? Putain, faut te secouer mon vieux !

C’est Cédric, mon meilleur pote. Il a deux particularités, pour ne pas dire deux défauts. D’abord, il drague tout ce qui passe. Et puis, il dit tout le temps « putain ». Un soir, je m’étais mis à compter chaque fois qu’il le disait. J’ai arrêté à soixante. À part ça, il est pas méchant. Faut juste le connaître. Il cause beaucoup, mais ne fait de tort à personne. Quoique, il a brisé bien des cœurs. Je crois que c’est un type qui déconne pour pas se laisser aller. Il s’acharne et tente par tous les moyens de se faire aimer. Conséquence probable d’une mère partie trop tôt. Dans le fond, nous sommes pareils, sauf que lui, il se bat. Moi, je laisse venir… Un peu trop même.

— Bon, écoute, dit-il, ce soir, je te sors !

— Nan, mais arrête, je déprime.

— Justement ! Ah, faut que j’te dise, samedi dernier j’ai été dans une boîte de dingues. Un club libertin, Le Couvent, tu connais ?

— Je m’en bats les couilles de ton bête club.

— Pourquoi bête ? Viens, on y va ce soir. Je paie l’entrée. Bouge pas, j’arrive…

Et aussitôt, il raccroche. J’ai même pas le temps de dire ni non ni ouf. Il va arriver, tambouriner à la porte, et m’emmener quasi de force. D’un côté, ça m’agace qu’il m’impose de sortir. D’un autre côté, c’est peut-être ce qu’il me faut, un type qui me tire de chez moi. J’ai besoin qu’on me bouscule.

Cédric est arrivé dans sa BM rutilante, la sono à fond, avec son allure de playboy qui sonnait un peu faux. Il avait l’air surexcité. Sortir en club libertin me semblait une fausse bonne idée. Il y avait du bon dans le principe, vouloir changer ses habitudes, essayer autre chose, seulement était-ce le bon endroit ? Une boîte peuplée de gens crades, selon moi, qui se bécotent tous les uns les autres, et qui font n’importe quoi avec n’importe qui. Mon psy aurait dit : « C’est une solution, mais je ne suis pas certain que ce soit la bonne. » Et puis j’ai pensé qu’il fallait essayer. Ce n’est peut-être pas la meilleure solution, mais voir du monde, même des tordus, c’est toujours mieux que loucher sur une bouteille toute la nuit.

Agréable surprise en entrant dans la boîte… D’abord parce que le public est charmant, et varié. Ensuite parce que ce n’est pas aussi crado que prévu. Le lieu ressemble à une boîte classique, en plus décontracté. Quelques hommes au torse nu, des filles en tenues à peine plus légères qu’ailleurs ; bikinis à froufrous, bustiers moulants, chemisiers échancrés. Mais les attitudes restent mesurées. Dans certaines discothèques, la drague est bien plus ouverte, même carrément agressive. Tandis qu’au Couvent, les gens se tiennent à carreau. Les rares tentatives sont assez prudentes. On dirait que les hommes n’osent pas. Ça peut s’expliquer… Une nymphette en tenue sexy, c’est terrifiant, bien plus qu’une secrétaire en col roulé. Entre femmes par contre, les barrières tombent beaucoup plus vite. Une dame d’environ quarante ans met la main au minou d’une jeune brunette, sans complexe. Celle-ci se laisse faire quelques secondes, avant de la repousser, tendrement. Pas un homme n’aurait osé faire le même geste. Il faut dire que les filles ne nous encouragent pas. Elles gardent une bonne distance. Peut-être parce qu’elles ont le souci de se faire respecter. Parce qu’on leur rabâche depuis deux mille ans qu’une femme qui se lâche, c’est une salope. Je me suis dit qu’il y avait encore beaucoup de progrès à faire au niveau de l’égalité des sexes, et dans les deux sens.

Cette ambiance gesticulante ne me convient pas vraiment. Personne ne me remarque. J’ai l’impression de ne pas exister. Je suis transparent. Pire encore, j’ai l’air d’un cheveu dans la soupe. Cédric lui est comme un sultan dans son harem. Ce n’est que sa deuxième sortie, et il connaît déjà du monde.

— Vise un peu la petite blonde, me hurle-t-il dans l’oreille. Oh putain, j’y vais !

Et aussitôt, il entame une sorte de danse lascive devant elle. Le voilà qui se tord et se trémousse… Il est en train de l’emballer comme du chocolat. Elle pouffe doucement. C’est une superbe jeune femme aux cheveux mi-bruns, mi-blonds qui ruissellent dans son cou. Une taille de guêpe, des petits seins bien fermes, des yeux de biche. Une beauté classique, un peu passe-partout, maquillée, l’air hautain et intouchable. Elle fait le vide autour d’elle, personne n’approche… Sauf Cédric. Il est déjà bien excité, son boxer forme une bosse. Il essaie de la séduire en faisant le pitre, il se dandine et bouge du cul en musique. C’est juste assez, et pas trop. La fille se bidonne, mais est-ce de la gaieté ou de la moquerie ? Moi, j’en ai vu assez. J’aurais bien décampé, mais je veux tenir bon. Rester hors de chez moi et de ma bouteille, le plus possible.

Alors, je décide de laisser Cédric et d’aller plus loin. Je pousse vers le fond de la boîte, par curiosité. Je traverse la piste de danse, je longe le comptoir. Une question me vient à l’esprit : en quoi est-ce un club libertin ? Les tenues sont un peu plus légères, mais après ? Pour le savoir, j’ai dû explorer. Une ouverture discrète, à côté du bar, donne dans un autre monde. Une large pièce humide. Au milieu, un bain bulles immense, un truc à partouzes. Quelques personnes s’y baignent sagement. C’est déjà plus chaud. Les corps sont nus. Une dame mûre fait trempette dans de gros bouillons. Son buste dépasse de l’eau. Des seins ronds et fermes, dressés fièrement vers l’avant. Je les imagine gorgés de lait. En moi, un vieux fantasme se réveille. Téter une jeune mère, c’est un rêve qui m’obsède depuis la naissance de ma fille. J’avais vu mon ex-femme prendre du plaisir à lui donner le sein, jusqu’à trembler tout entière. Plus tard, elle m’avouera qu’elle a joui… Et bien plus fort qu’avec moi ! Mais elle refusait que je prenne la place de bébé. Elle me refusait tout. Les regrets se sont accumulés. Ces seins maternels sont devenus une obsession. Et voilà qu’une poitrine bien mûre apparaît, juste devant moi. Je n’ai que deux pas à faire pour en profiter, mais je suis dépassé. Un mari surveille, et déjà deux inconnus s’approchent, le regard rouge d’envie. D’un coup, la tension monte. Les deux arrivants tentent de se glisser près de la dame, les yeux louchant déjà sur le buste. Mais c’est trop brutal et trop hâtif. Le couple s’affole. Le mari désemparé leur fait signe de reculer. Je m’éloigne moi aussi. Peut-être les croiserai-je un peu plus tard, à un moment plus propice.

Ce préambule a fait fondre ma déprime comme un flocon de neige. En moi des images bien enfouies rejaillissent… De fières poitrines aux mamelons saillants, des corps qui se cabrent sous mes caresses. J’ai envie d’enlacer, de sentir mon sexe profaner des nymphes de toutes sortes, mères aux seins gorgés, filles lascives, ou vierges à conquérir. Je sais que je vais devoir la jouer fine. Je n’ai pas le talent de Cédric. Moi, je me sens mieux au fond d’un bistrot, à discuter au calme. Je suis un marathonien de la séduction. Il me faut du temps, de la distance, des étapes. Dans une boîte, je suis nul, trop sage, trop intello. Je suis un invalide sexuel, un sans-couilles. Qu’importe ! Dans le pire des cas, je terminerai par une branlette dans un coin, m’imaginant à la place de cet homme, suçant à grandes gorgées la poitrine crémeuse…

Juste en face, se dresse un escalier couvert de moquette rouge. Il conduit discrètement à un empire sensuel. Un écran géant montre une fille pulpeuse se faisant limer sauvagement par deux types bien foutus. La scène est ahurissante. Un braquemart de trois mètres se dresse devant moi, viril et veineux, prêt à éclater. Je tremble de désir tout à coup. Mon sexe fait un bond. Ce soir, il faudra que je m’en serve à tout prix, j’ai besoin d’un corps à prendre, d’une belle à aimer de toutes mes forces, jusqu’à l’aube. En quelques minutes, je suis devenu tout tendu, impatient, insolent. Je ne suis plus le même. Le démon de l’alcool a fait place à celui du désir, plus agité et plus franc.

Je croise un jeune couple qui déambule. La fille est charmante, souriante, et toute fraîche. Une vraie midinette en fleurs. Les cheveux courts, gracile et légère, elle arpente avec son ami les endroits les plus secrets du club. Un long collier fin pend le long de son ventre, et parfois, elle en joue, le prend en bouche, le suçote. J’apprécie : ça nous change des piercings et des nombrils en pelote. Ils se parlent, se chuchotent des plans intimes. Ils semblent très complices. Je tends l’oreille :

— Alors, lui demande-t-elle, tu vas me faire baiser par qui ? Un homme ? Deux ? Plus ? Tu veux ? Je suis déjà tout excitée…

— On va voir. C’est pas les hommes qui manquent. Viens, allons par là…

Un petit attroupement se forme déjà. Quelques types approchent, ils se tâtent, suivent le couple, le regard envieux. Un peu trop de monde, je laisse tomber. Juste en face, un trio attire mon attention. Deux types plutôt baraqués et une jeune femme gracile. Tous les trois m’attirent d’une certaine manière, je suis si excité. J’ai envie de papillonner, de butiner toutes les fleurs du mal. Ils entrent par une petite ouverture dans une alcôve minuscule, tout en longueur. S’y glisser à trois demande de la souplesse. Il n’y a pas de place pour un quatrième. Je reste dehors, espérant qu’un des lascars en sorte vite. Fatigue, éjaculation précoce, je sais pas. J’attends mon tour, au comble de l’excitation. Hélas, les deux types sont gâtés par la nature. Ils sont performants et endurants. Le trio s’active, une bite bien musclée fait de lents mouvements entre les jambes de la fille, couchée sur le dos, tandis que le troisième se fait pomper avidement. Une sorte de profond gémissement collectif émane du trio, un murmure commun qui s’amplifie, comme l’annonce d’une jouissance de groupe. Mais chacun module son plaisir pour le faire durer. Je n’en peux plus… J’ai une envie folle, si ça continue je vais enculer un fauteuil. Ou alors je rentre chez moi, me saoule devant un film X pour jouir en solo. Ce serait dommage… Le démon de l’alcool est plus sournois que celui du sexe. Il me tire en enfer, alors que l’autre pourrait m’envoyer au ciel.

Heureusement, la chance tourne à mon avantage… En face, je vois quelques personnes dans une grande pièce peu éclairée, garnie de velours vermillon. Et là, je sens tout de suite que je peux trouver ma place. Le petit couple de tout à l’heure est au centre, sur un lit rond, entouré de trois hommes. Leur complicité se voit dans chaque geste. La fille, magnifique, les traits innocents, un corps d’ado virginale, une peau immaculée, de petits seins de princesse nubile. Une douce petite lolita. Son amoureux, un peu en retrait, laisse faire, mais pas trop. De temps en temps, il donne des consignes aux hommes, il dit « oui, ça, tu peux, elle aime… non, ça on fait pas ». Il protège sa compagne et la regarde souvent. Je suis rassuré : des gens qui connaissent leurs limites et les montrent, c’est ce qu’il me faut. J’aime avoir des bornes et des balises. J’aime savoir clairement ce que je peux faire.

Un des hommes s’approche… Sans le moindre préliminaire, il tente de prendre la fille. Et soudain la tension monte. Grosse colère du couple… Le type a négligé de se couvrir ! La fille lui donne des coups de botte, tout en l’insultant, son amoureux l’attrape et le pousse dehors comme un criminel. « Vous avez raison, je leur dis, sans préservatif, c’est un manque de respect… » Ils acquiescent par un sourire.

L’attitude de ce couple me plaît. Ils sont complices et décidés. Autour, il ne reste que deux types, assez passifs. L’un se fait caresser doucement par la fille. Il a un sexe long et dur, prêt à jouir, mais il résiste. L’autre se caresse tout seul, il semble avoir peur. Décidément, tous les couillons se sont donné rendez-vous ici. Au contraire des autres, je prends de l’assurance, le monde autour s’efface. Il ne reste que la bulle intime de ce couple, qui m’absorbe. Si bien que je ne tarde pas à passer une main sur les jambes de la lolita. C’est un régal en soi, la peau est douce et juste bien charnue. Très vite ma main glisse jusqu’à son intimité… Je me retrouve en transe, à caresser avec fièvre un sexe comme je n’en avais jamais vu. Parfaitement épilé, lisse et doux, un véritable fruit tropical bien juteux… Et goûteux ! Je me glisse entre ses jambes, je soulève son bassin, et de ma langue je lèche à grandes lapées. La pulpe est abondante, ruisselante même. En alternance, je tente d’insérer un doigt doucement. Je me méfie, je n’ai pas envie de prendre un coup de botte. Mais la belle jeune femme apprécie ma douceur et ma prudence. Son corps se soulève au rythme de mon index. Devenu audacieux, j’entre un deuxième doigt et je me mets à la caresser de plus en plus fort. Elle est expressive, son corps parle, le grognement s’accentue, son bassin suit mes mouvements. Encouragé, je deviens fébrile. Je gigote de plus en plus fort, elle adore, je le sens, ses jambes sont humectées, une tache se forme sur le matelas. Son amoureux me fait signe d’y aller à fond. Je fonce, je branle à toute vitesse, mes doigts s’agitent en s’attardant parfois sur un point sensible à l’avant. Je suis sur le point d’aboutir à une apothéose, un summum de l’excitation, un orgasme peut-être… Quand tout à coup, elle prend ma main et la retire. « Trop sensible », dit-elle. Elle se termine en se caressant le petit bouton, toute tremblante. Quelques secondes plus tard, sa jouissance éclate comme un torrent. Des gerbes jaillissent partout, son ventre est trempé, ses seins humectés, jusqu’à son cou. Ce n’est pas une femme fontaine, c’est une femme geyser ! Je suis au comble de l’excitation, mon engin est dur comme de l’acier, je n’ai qu’une envie, c’est de la voir se cabrer sous mes assauts, jusqu’à l’extase. J’enfile un capuchon, et sans tarder je m’agenouille devant elle, qui est toujours sur le dos. Je m’enfonce d’un trait. Lolita pousse un petit cri de surprise. Son corps s’adapte aussitôt, et son bassin accompagne mes coups de boutoir. À ce régime-là, je ne mets guère plus de deux minutes à me lâcher, mais ce sont les minutes les plus intenses de ma vie, un plongeon dans l’éternité. Juste à côté, l’amoureux n’a rien perdu de la scène. « Ça m’excite de la voir ainsi », gémit-il. Il s’approche de sa belle et se lâche à son tour sur ses joues et ses épaules. La fille est trempée de haut en bas, un curieux mélange de sueur, de foutre et de cyprine. Je la caresse, mes mains glissent sur son ventre, sa poitrine. J’adore ce corps tendre humecté de désir, que l’onctuosité des liquides rend doux à caresser.

Je suis fourbu mais heureux. Le plaisir a chassé la déprime. Je ne suis plus le même. Ces courts instants de bonheur ont rempli ma vie. Il ne me faudrait pas plus que quelques soirées comme ça, de loin en loin, pour que ma vie soit toute différente, et bien plus gaie. Pourtant le couple me tourne le dos aussitôt. Ils ont eu ce qu’ils voulaient et moi aussi, une rencontre anonyme, un plaisir furtif. Personne ne veut prolonger. D’autres hommes tentent leur chance, mais c’est fini, les amoureux se sont repliés dans leur bulle intime. Ils descendent main dans la main.

J’émerge à la réalité. Je repense subitement à Cédric, mais je ne me tracasse pas trop pour lui. Il a dû obtenir les grâces de la jolie brune-blonde, ou d’une autre… Peut-être sont-ils enlacés dans un recoin. Je pars à leur recherche un peu partout, je fouille les alcôves, mais ils ne sont pas là. Je redescends, traverse le bain-bulles, pique une tête dans le sauna… Mon coquin d’ami ne se trouve nulle part. J’imaginais pourtant qu’en trois mots et deux gestes, il allait séduire cette fille ou d’autres, pour les emmener dans un coin discret, et assouvir ses caprices de jeune mâle. Il n’en est rien. À moins qu’il les ait conduites chez lui… Après l’avoir cherché en vain, c’est finalement au bar que je le retrouve, seul, la tête entre les mains, devant un verre d’alcool jaune-vert fluo. Il a l’air désespéré. Je lui demande :

— Mais qu’est-ce qu’il t’arrive ?

— Oh, c’est une conne. Elle m’a excité toute la soirée, et elle a disparu sans rien dire. Le bordel, quoi ! Putain, j’en ai marre de toutes ces nanas qui nous font tourner en bourrique.

— T’aurais dû venir en haut avec moi.

— Hein, quoi ? Il s’est passé des trucs ? Ne me dis pas que…

— Si ! T’aurais vu, une vraie beauté ! Et sans chichis. Suffisait d’être là au bon moment et d’avoir du respect.

— Tu dis ça pour me faire chier !

— Eh non, mon vieux… Dommage pour toi, c’était tout à fait ton genre de fille…

— Oh, putain !

Sur la route

John Faredes

Catherine marchait le long de la voie depuis une heure, sans succès. Trois véhicules l’avaient dépassée sans lui accorder la moindre attention. Malgré sa tenue affriolante, plutôt légère pour une soirée aussi fraîche, personne ne daignait s’arrêter pour accueillir une jolie auto-stoppeuse blonde, d’une trentaine d’années, sur son siège passager. Au printemps, elle n’avait aucun problème pour trouver un chauffeur galant. Mais en hiver…

La veille, de nombreux véhicules avaient ralenti auprès d’elle, mais la plupart des conducteurs avaient été en réalité des conductrices, et Catherine ne voulait pas de femmes comme chauffeur. Elles ne l’intéressaient pas. Elle n’en tirerait absolument rien.

Alors, elle poursuivait son chemin, ignorant les remarques désobligeantes de la conductrice qui repartait aussitôt vers sa destination.

Catherine songeait à renoncer pour la nuit et à aller se réfugier au premier hôtel venu, lorsqu’une Fiat verte s’arrêta à quelques mètres d’elle, sur le côté de la route. Le conducteur lui fit un appel de phares, comme pour l’inviter à rejoindre sa voiture.

Catherine, partagée entre le triomphe et le soulagement, s’empressa de se réfugier aux côtés de son nouveau chauffeur.

« Vous allez où ? » demanda-t-il.

C’était un robuste quinquagénaire, de la carrure d’un ancien rugbyman. Son faciès pas rasé était marqué de profondes rides, cependant il n’était pas dépourvu de charme. Le temps lui réussissait, à l’inverse d’autres conducteurs que Catherine avait eu l’occasion de rencontrer dans la journée.

« Je dois me rendre à L., dit-elle. Réunion de famille. »

L’homme acquiesça d’un grognement et fit bifurquer son véhicule en direction de la voie.

Catherine le dévisagea plus longuement. Certes, l’homme n’était pas ce que l’on pourrait qualifier de canon de beauté, mais si l’on mettait de côté les marques des années, son visage était plutôt plaisant. Son hygiène était correcte, il ne semblait pas du genre à se complaire dans la crasse et dans les odeurs agressives. Aux yeux de Catherine, il était un individu potentiellement désirable.

Pas sexy, ni particulièrement excitant, mais désirable.

C’était au moins ça.

« Et vous ? s’enquit-elle. Vous allez où ?

— Un peu plus loin, répondit-il. À N. Je devrais y être depuis deux heures déjà.

— C’est sympa de votre part de m’avoir prise.

— D’ordinaire, je ne prends pas d’auto-stoppeurs, expliqua l’homme. J’ai autre chose à foutre. Mais une demoiselle comme vous sur les routes, en plein milieu de la nuit… Je préfère que ce soit moi qui vous récupère plutôt qu’un cinglé.

— Ça ne m’a jamais posé de problème, dit Catherine.

— N’empêche, vous devriez faire gaffe. Suffit qu’un tueur en série ou je ne sais quel autre taré vous ramasse, et vous voilà en pièces détachées dans un caniveau. »

De quelle taille son membre pouvait-il bien être ? Catherine faillit répéter la question à haute voix et s’en morigéna. Elle devait s’en tenir au tact, du moins pour le moment. Embrayer d’office sur une provocation nuirait à toutes ses chances de le prendre dans son filet.

« Vous vous rendez chez vous ? fit-elle.

— Ouaip ! Je devais récupérer mes gosses, mais avec ce putain de bouchon, j’ai pris deux heures de retard. J’ai deux enfants. Un fils de deux ans et une fille de quinze.

— Votre femme ?

— Divorcé.

— Désolée.

— Y a pas de mal. C’était une sacrée emmerdeuse. »

Catherine compta jusqu’à cinq, inspira à fond en silence et se lança :

« J’ai été fiancée pendant deux mois. Mais ça n’a pas fonctionné.

— Problème d’entente ?

— Oui, plus ou moins. Lionel n’était pas très porté sur le sexe, à vrai dire. J’ai essayé de rester patiente, de calmer mes ardeurs, mais vient un moment où le manque vous fait perdre patience, et j’ai craqué. »

Cette histoire était un pur mensonge, bien entendu.

« Vous êtes une folle du cul ? fit l’homme.

— C’est une manière de voir les choses. Je considère chaque homme que je rencontre comme un objet sexuel. Ni plus ni moins. Je ne demande rien de plus d’eux. Je ne veux pas d’amour, simplement du sexe. Baiser. M’envoyer en l’air. »

Si le visage du chauffeur demeurait impassible, Catherine remarqua que ses doigts étreignaient fortement le volant. Elle sourit intérieurement.

« Vraiment ? » demanda l’homme.

Elle acquiesça. D’un geste subreptice, elle retroussa sa jupe de quelques centimètres. L’autre lui jetait un regard en coin, et elle savait qu’il était en train d’évaluer ses chances de se la faire sur le bas-côté de la route.

Ils fonctionnaient tous de la même manière. Les hommes. La technique de Catherine avait perdu en expérimentation pour gagner en ritualisation. Chaque rencontre se déroulait quasiment de la même façon. Elle s’était rarement retrouvée désemparée par la situation. C’était un jeu dont elle était devenue une habile adepte.

« Et… ça vous arrive souvent ?

— Très, répondit-elle. Trop, je dirai même. Parfois, c’est plusieurs fois dans la même journée. Pour chaque homme que je rencontre, j’évalue les chances de tirer un coup avec lui. Ou simplement de le masturber ou de le sucer, ça dépend de mes humeurs. »

Un ange passa, et il fut plutôt long à la traversée.

« Et… en ce moment ? finit par demander l’homme.

— En ce moment, j’essaie de savoir si ça vaut le coup d’essayer avec vous ou non. Regardez un peu la route, s’il vous plaît. »

L’homme était si surpris par la franchise de Catherine qu’il en oubliait de garder un œil sur sa trajectoire. Il se reprit et se reconcentra sur son volant. Du moins, il essaya.

« Vous voulez faire ça où ? demanda-t-il.

— Comme vous voulez, répondit Catherine. Vous pourriez continuer de rouler pendant que je vous sucerais ou vous branlerais. Ou bien vous pourriez me baiser sur la banquette arrière, même si on risque d’y être un peu à l’étroit. Ou m’enculer, si vous êtes plutôt porté sur la voie arrière. »

L’homme a fait mine de réfléchir, le regard rivé sur la route, quoique un peu dans le vague.

Puis il alluma le clignotant, se gara sur le bas-côté et coupa le moteur. Il se pencha vers Catherine et l’embrassa. Sa langue caressa l’intérieur des lèvres de l’auto-stoppeuse et vint rencontrer sa langue à elle.

Il passa une main dans ses longs cheveux blonds, avant de la poser sur sa nuque. Ses doigts étaient chauds. Ceux de Catherine glissèrent sur ses cuisses épaisses, ses ongles crissèrent contre le tissu en jean, et elle referma ses mains sur l’entrejambe du chauffeur. La bite ne tarda pas à se réveiller, et elle en discerna bientôt les reliefs au travers du pantalon. Elle avait l’air de belle taille.

Les bras de l’homme s’enroulèrent autour des épaules de Catherine, et son large torse vint se coller contre sa poitrine généreuse et ferme. Elle s’avança pour pouvoir frotter ses cuisses contre les siennes, puis elle passa une main sous son pull. Les poils de son ventre, puis de sa poitrine, dévalèrent entre ses doigts.

Sa main valide tira sur la braguette, puis s’enfonça dans la fente à la rencontre de la queue. Elle caressa longuement les couilles, avant d’extraire la bite du sous-vêtement. Elle n’était pas très longue, mais possédait une belle largeur, et l’homme était tellement excité que son gland était humide.

Elle commença à le masturber, tandis que l’homme lui retirait son gilet, puis son soutien-gorge, et enfin léchait chacun des seins. Alors que sa langue suivait les contours des tétons, la courte barbe frottait la peau nacrée d’une manière qui fit monter l’excitation de Catherine.

Elle fit se rasseoir le chauffeur puis, après avoir retroussé sa jupe et dévoilé l’absence de petite culotte en dessous, se positionna à califourchon au-dessus de son nouveau partenaire et guida sa bite, aussi dure que du marbre, jusqu’aux lèvres de son con. L’un comme l’autre soupirèrent de satisfaction. Tout en suçant l’un des seins, l’homme empoigna le cul de Catherine et le fit glisser sur son membre en un mouvement de va-et-vient continu et régulier. Il s’enfonçait doucement, mais profondément, et ses couilles battaient sans répit contre le cul de Catherine.

Catherine releva la tête de son partenaire pour l’embrasser goulûment, et elle lui enjoignit, pendant ce temps, de masser ses seins de ses mains bien chaudes. Le contact l’emplit de volupté.

La respiration de l’homme s’accélérait ; il semblait près de jouir. Catherine voulut se retirer pour pouvoir le finir avec la bouche, mais le chauffeur la maintint ferme contre ses cuisses et accéléra le mouvement, dents serrées. Il grognait, livrait des coups de boutoir de plus en plus violents… Catherine sentit son sperme gicler dans son con.

L’homme émit un autre grognement, digne d’un bûcheron affairé à couper un chêne, et s’enfonça une dernière fois en elle, avant de lui permettre de se dégager. Son gland était humide de foutre. Catherine ne résista pas à l’envie de la lui lécher, jusqu’à ce qu’il n’en reste plus une trace, et le coup de langue ne sembla pas déplaire à l’homme.

« Tu as joui ? lui demanda-t-il.

— Pas vraiment, admit Catherine. Mais peu importe, je… »

Mais son nouveau partenaire ne la laissa pas finir. Il se pencha au-dessus d’elle et enfonça son majeur dans le vagin. Surprise par une riposte aussi subite, Catherine se détendit très vite, tandis que le doigt de l’homme s’activait autour de son clitoris. Et il s’avéra qu’il était plutôt doué.

« T’aimes ça ? fit-il.

— Ouais. Putain, ouais, j’adore ! »

Allongé de moitié sur son corps mince, l’homme l’écrasait quelque peu, mais ce qu’elle éprouvait dessous la ceinture était si intense qu’elle en oubliait le désagrément. Elle se retenait avec peine de resserrer les cuisses sur la main de son chauffeur-partenaire, lequel utilisait à présent deux de ses doigts pour la faire jouir. Et il y allait avec fermeté et ardeur, bien déterminé à la mener jusqu’à l’orgasme.

Ce qui ne tarda pas. Catherine cria. Une énergie furieuse et électrique irradia tout son corps et, quelques secondes après, elle mouillait les doigts de l’homme. Ce dernier porta sa main à sa bouche et lécha chacun de ses doigts avec délectation.

Catherine remarqua qu’il bandait à nouveau. Bien qu’un peu affaiblie par son orgasme, elle le prit en main et le masturba jusqu’à ce que son sperme macule sa jupe.

Le reste du trajet se déroula dans un silence plus éloquent que bien des discours. Catherine essuyait les traces de sperme sur ses vêtements à l’aide d’un mouchoir. Au bout d’une demi-heure de route, ils étaient arrivés à L. Catherine remercia son chauffeur avec la plus grande politesse, puis elle s’engagea dans les ruelles de la ville à la recherche d’un motel à moindre prix.

Le lendemain matin, après un copieux petit déjeuner, elle reprit la route. Elle suivit les routes les plus fréquentées, le pouce régulièrement levé en l’air. Quand une conductrice se manifestait, elle tournait la tête et poursuivait son chemin.

Il était dix heures du matin lorsqu’un premier chauffeur fit son apparition sur le côté de la route, le clignotant allumé. Il l’invita d’un geste de la main à le rejoindre. Elle ouvrit la portière du côté passager, le remercia de tout son cœur et s’installa sur le siège.

Comme à son habitude, elle inspecta longuement son nouveau chauffeur. Jeune, sportif, mignon. La conversation facile et enjouée. Une proie de choix, comme la nuit dernière.

« Vous allez où ? demanda-t-il.

— Je dois me rendre à N., dit-elle. Réunion de famille. »

Comme d’habitude.

« Et vous ? Vous allez où ?

— Pareil ! Une chance que je vous aie récupérée.

— Oui, en effet, admit Catherine. C’est sympa de votre part de m’avoir prise.

— Je vous en prie. »

De quelle taille son membre pouvait-il bien être ?

« Vous vous rendez chez vous ? fit-elle.

— Non, au travail. Je bosse dans une petite entreprise de fournitures. Pas franchement trépidant, mais il faut bien vivre de quelque chose, moi j’dis. Et vous ?

— Rendez-vous avec mon ex-fiancé.

— Oh.

— Eh oui. Nous avons rompu il y a deux semaines.

— Qu’est-ce qui n’a pas fonctionné, si je peux me permettre ?

— Oh, Lionel n’était pas très porté sur le sexe, à vrai dire. J’ai essayé de rester patiente, de calmer mes ardeurs, mais vient un moment où le manque vous fait perdre patience, et j’ai craqué. »

À la longue, elle devait prendre soin de ne pas raconter cette histoire sur un mode machinal. Toujours y insuffler de l’émotion. Ne jamais trahir le fait que ce n’était qu’une anecdote apprise par cœur.

« Le problème, dit-elle, c’est que je considère chaque homme que je rencontre comme un objet sexuel. Ni plus ni moins. Je ne demande rien de plus d’eux. Je ne veux pas d’amour, simplement du sexe. Baiser. M’envoyer en l’air. »

Bon, pour une fois, elle avait brûlé les étapes.

Mais la recette fonctionnait toujours.

Dur réveil

Ornella Caldi

Mon chéri,

J’imagine ta surprise quand tu vas ouvrir ce mail en buvant ton café du matin. Tu te demandes pourquoi je t’écris, alors que nous vivons ensemble, et que je suis en train de dormir dans notre lit. Je suis rentrée très tard, cette nuit. Je vais te raconter ce qui m’est arrivé…

Ça fait huit ans que nous nous aimons ; tu ne m’en voudras pas d’être honnête avec toi. Ne viens pas me réveiller tout de suite. Lis d’abord ce mail.

Hier soir, une fille du bureau, Élise, avait organisé une fête pour ses trente ans. Elle aime les fêtes très arrosées qui durent jusqu’à pas d’heure, où tout le monde danse, se tripote, et où on ne s’entend pas parler. Je croyais qu’on avait passé l’âge, mais ce n’est pas le cas d’Élise. Je lui avais promis de venir, afin de ne pas passer pour la mégère de service, mais je le regrettais déjà. Je ne connaissais pas la plupart de ses amis, et ceux que j’avais déjà rencontrés étaient comme elle, d’éternels célibataires encore ados dans leur tête. En plus, comme tu ne pouvais pas m’accompagner à cause de ton dîner d’affaires, j’étais certaine de passer la soirée seule avec mon verre. Autant te dire que je n’avais pas envie de m’éterniser.

Avant de partir, je me suis quand même faite jolie parce que j’avais envie de te plaire en rentrant : ça fait un moment qu’on n’a pas pu se retrouver, tous les deux. J’ai mis l’ensemble de lingerie rouge que tu m’as offert, celui qui te rend fou, et aussi des bas parce que je sais que tu adores. La robe à bretelles noires que j’ai choisie avait un décolleté sexy, mais elle était assez longue pour dissimuler ce que je ne réservais qu’à toi. À ce moment, je ne pensais qu’à trouver un prétexte pour m’éclipser et te rejoindre au plus tôt. On se voit si peu en ce moment…

Il n’était que 21 heures, et la maison d’Élise était déjà remplie de gens dont la plupart avaient tout juste la vingtaine. Rien de mieux pour se sentir vieille ! Je me suis mêlée à un groupe de quelques personnes que je connaissais vaguement, et j’ai attendu que le temps passe.

Je m’ennuyais à mourir. Je me resservais machinalement, je n’arrêtais pas de penser au fait que tu n’es plus très présent depuis ta dernière promotion. Je suis fière de toi, mais il m’arrive de me sentir seule. Nos soirées ensemble me manquent, nos conversations, notre complicité - nos parties de jambes en l’air surtout… Ces derniers temps, entre la routine et nos emplois du temps, elles se sont faites rares, c’est pourquoi, hier soir, je voulais que tu me désires autant qu’au début de notre relation, quand tu n’attendais pas que j’ai refermé la porte d’entrée pour me déshabiller.

Au fait, pourquoi suis-je rentrée si tard ?

La soirée, qui avait mal débuté pour moi, est brusquement devenue intéressante…

Une heure après mon arrivée, je me suis isolée sur la terrasse afin d’échapper au vacarme. J’avais bu quelques verres, et je commençais à ressentir l’ivresse.

J’ai été rejointe par un jeune homme qui devait avoir moins de vingt-cinq ans… grand, les épaules larges, un sourire franc au milieu d’une barbe de quelques jours. Il s’est approché de moi pour discuter. Je l’ai trouvé séduisant, mais il était jeune, et je me préparais avec lassitude à une énième conversation sans intérêt.

C’était compter sans le franc-parler de Julien (c’est son nom), qui m’a fait comprendre d’entrée de jeu qu’il me trouvait à son goût. J’étais gênée : le mec devait bien avoir dix ans de moins que moi, et j’étais sûre qu’il se moquait. Je lui ai demandé ce qui pouvait bien l’intéresser chez moi, alors qu’à l’intérieur, un tas de filles de son âge se trémoussaient dans des tenues hyper sexy. Ce à quoi il a répondu : « Comme si tu ne savais pas que tu es la femme la plus bandante de la soirée ! Tu es belle… classe… tes formes appétissantes… enfin, rien à voir avec ces petites filles. Je t’offre une cigarette ? »

Ça m’a coupé le sifflet. Je suis restée à le regarder, sans savoir quoi dire, l’air super conne avec ma clope à la main… alors que j’ai arrêté il y a quatre ans déjà ! Julien continuait à sourire, sans doute fier d’avoir réussi à me déstabiliser.

Je ne sais pas si c’est à cause de son assurance… de son charme… de l’alcool… je commençais à le regarder différemment. Il avait envie de moi, c’était évident… ça faisait longtemps que je ne m’étais pas sentie aussi désirable. Nous nous étions rapprochés. Son regard insistant s’attardait sur mes lèvres, revenait plonger dans mes yeux… Je me suis rendu compte que j’avais envie de lui… que j’étais prête à aller au bout.

Il a entendu mon appel… il m’a plaquée au mur. Ses mains tenaient mes hanches, ses lèvres se collaient aux miennes. Sa main s’est glissée sous ma robe, est remontée entre mes cuisses, a dépassé la couture de mes bas pour atteindre la peau nue. Il me regardait en souriant, l’air de dire : « T’attendais que ça, hein ? »

Un instant, ton visage m’est apparu… mais, quand j’ai senti ses doigts caresser mon sexe à travers le string, je n’ai plus hésité. J’avais trop envie. J’ai ramené Julien contre moi pour l’embrasser… qu’il comprenne qu’il pouvait y aller.

Je n’ai pas eu besoin d’insister. Ses baisers sont devenus indécents, il mangeait ma bouche, cherchait ma langue, m’écrasait la nuque contre le mur, pendant que ses caresses se faisaient de plus en plus… « pénétrantes ». Ça faisait si longtemps que je n’avais pas été excitée comme ça ! Je respirais de plus en plus fort à mesure que le plaisir m’envahissait ; mes yeux se fermaient à moitié…

« Julien, t’as pas une… »

Je me suis figée. Julien aussi. Stoppés net… ma robe remontée à ma taille, et sa main dessous.

« Putain, mec, tu te fais plaisir à ce que je vois ! »

Julien s’est retourné vers l’intrus pendant que je rabattais ma robe, la tête baissée, le rouge aux joues.

— Baptiste, tu vois pas qu’on est occupés ?

— Excuse-moi, mec, je voulais juste te taxer une clope. Je pensais pas que t’avais réussi à serrer la plus belle meuf de la soirée ! Madame, si vous voulez une vraie baise de rêve, vous auriez dû vous adresser à moi !

— T’es con ou quoi ! a répliqué Julien, moitié énervé, moitié rigolard. Allez, dégage !

Pendant que les copains rivaux continuaient leur petit jeu de « c’est moi qu’ai la plus grosse », j’ai repris contenance. Je les observais, amusée - flattée aussi. J’avais bien remarqué qu’ils ne cessaient de jeter des regards dans ma direction, en particulier le nouveau. Il devait avoir le même âge que Julien, les cheveux et les yeux clairs, un peu moins grand que son pote, mais aussi carré d’épaules. Et il y avait quelque chose d’animal dans sa façon de me regarder…

Mon chéri, je ne saurais toujours pas expliquer ce qui s’est passé dans ma tête à ce moment-là. J’écoutais les deux gamins, impudiques et insolents, parler de moi comme d’un trophée… je percevais leur désir et, surtout, je sentais, dans le bas de mon ventre, l’envie que Julien avait fait naître… Et là, d’un coup, plus de principes, plus de décence, je ne voulais qu’une chose :

« Au lieu de parler, montrez-moi ce que vous savez faire avec une femme ! »

Sur ce, je suis passée devant les deux mecs, silencieux tout à coup. J’ai franchi la porte d’entrée, et je suis allée vers les escaliers. En deux minutes, j’étais dans la chambre d’Élise, et en une de plus, ils m’avaient rejointe. On était là tous les trois… malgré mon ivresse, je faisais moins la maligne.

Par chance, je n’étais pas tombée sur des timides. Ça se voyait qu’ils en avaient « serré » pas mal, des filles. Et surtout, ça se voyait que ma proposition leur avait fait de l’effet. Ils avaient arrêté de rire ; ils me regardaient avec sérieux. Ils avaient compris que je ne plaisantais pas… je les voulais tous les deux – là, tout de suite –, et ils allaient faire en sorte que je ne le regrette pas.

Julien s’est lancé d’abord. Après tout, c’est lui qui m’avait entreprise en premier, et il voulait reprendre là où il en était resté. Il m’a saisie par la taille, m’a embrassée… Les yeux fermés, j’ai alors senti Baptiste se coller contre mon dos. Il a repoussé mes cheveux pour dégager mon cou, a doucement fait glisser les bretelles de ma robe, qui est tombée sur mes hanches. Mon soutien-gorge s’est retrouvé sur le plancher, laissant ma poitrine nue, offerte à quatre mains avides. Les mains – entrouvertes comme pour cueillir des fruits – me caressaient, s’attardaient sur mes tétons qui durcissaient, frottaient, pinçaient. Bientôt, l’une d’elles s’est insinuée sous mon string pour explorer des chairs déjà trempées, béantes… prêtes à accueillir. « Putain, tu mouilles comme une folle ! T’avais vraiment besoin de te faire sauter, hein ? » Leurs bouches dévoraient mon cou, mes lèvres, ma nuque, mes épaules… je commençais à gémir.

J’ai soulevé le T-shirt de Julien, je le lui ai retiré, révélant un torse aux pectoraux saillants. Baptiste a aussitôt retiré le sien, et je me suis retrouvée pressée entre deux corps, leurs peaux nues contre la mienne… leurs muscles m’enserraient, leurs queues bandaient dur contre mon ventre et entre mes fesses.

En rut comme une chienne, je suis tombée à genoux entre eux, j’ai baissé la braguette de Julien. Comprenant mon intention, tous deux ont libéré leur sexe… je m’en suis emparée à pleines mains. « C’est qu’elle en veut, la salope ! » Je me sentais puissante entre les deux jeunes hommes, que je n’aurais même pas eu l’idée d’approcher une heure plus tôt, et qui à présent bandaient pour moi – contre moi. Je les ai pris en bouche l’un après l’autre… je faisais jouer ma langue sur les glands tout gluants… je devenais toujours plus audacieuse… et plus affamée à mesure que je voyais l’excitation transformer le visage des garçons.

À ce moment, Baptiste m’a relevée, m’a fait tomber à quatre pattes sur le bord du lit. Il s’est jeté sur moi, a remonté ma robe, a baissé mon string pour voir mon cul de près. Je ne complexais pas sur mes rondeurs : j’avais envie qu’on m’empoigne les fesses… qu’on me baise à fond ! Baptiste s’est jeté à genoux par terre, et il me les a empoignées, mes fesses ! Il les a écartées en grand pour fourrer son visage entre elles… et atteindre ma chatte avec sa langue. Alors, je me suis mise à couiner. Mon bouton enflait tout dur, mes petites lèvres s’ouvraient ; je mouillais à flot sur sa bouche, pendant qu’il pointait sa langue dans mon trou – assez loin pour me donner toujours plus envie.

« Suce-moi maintenant ! »

Julien s’est placé à genoux sur le lit, me présentant sa queue sombre, lourde comme un gourdin. J’ai ouvert la bouche pour le cueillir, puis j’ai entamé un va-et-vient – doucement au début, puis de plus en plus vite. Je ne pensais qu’à une chose : avoir une autre matraque au fond de la chatte !

Alors, quand la langue de Baptiste s’est retirée, que j’ai senti un nouvel engin profilé se frotter à ma fente trempée, je me suis cambrée, ouvrant ma vulve au maximum pour l’inviter à entrer. Sa queue s’est introduite lentement, dilatant mon vagin jusqu’au col. La bite était longue, elle était dure, et quand elle se fut enfoncée tout entière, elle demeura quelques secondes immobile, avant de commencer son « travail ».

Baptiste me besognait à grands coups, m’arrachant des cris de satisfaction à peine étouffés par la queue de Julien, qui me bâillonnait ! Et ce dernier n’était pas en reste, le salaud ; j’étais décidée à lui faire prendre son pied, et tu sais que je suis douée pour ça… Au bout d’un petit quart d’heure, j’ai senti son gland pulser sous ma langue. J’ai accéléré le mouvement pour faire jaillir le sperme… pendant que ses jets inondaient ma gorge, je percevais ses grognements de plaisir.

Julien avait eu son compte, mais il était décidé à me le rendre. Pendant qu’une de ses mains malaxait mes seins, il a passé l’autre sous mon ventre, jusqu’au bouton, qu’il a pétri. « Regarde comme elle prend son pied, la cochonne ! » Ma jouissance a encore monté d’un cran et, comme mes bras n’avaient plus la force de me soutenir, je me suis laissée tomber sur le lit, la tête contre le matelas… le cul en l’air, offert aux entreprises de Baptiste ; il serrait mes fesses avec de plus en plus de violence à mesure qu’il accélérait la cadence de ses coups de queue. Quand l’orgasme, enfin, m’a submergée… les râles, derrière moi, m’ont fait comprendre que mon baiseur jouissait aussi…

Mes « fouteurs » se sont rhabillés pendant que je restais étendue sur le lit, éreintée. Baptiste souriait.

— C’est vrai ce qu’on dit… les timides sont les plus cochonnes !

— Tiens, a dit Julien en me tendant un bout de papier griffonné, si jamais t’en as pas eu assez, t’as qu’à appeler. Prochaine fois, c’est ma queue qui te fera gueuler…

Finalement, ils ont ouvert la porte de la chambre, puis celle de la maison, et ils sont partis dans la nuit.

Et moi, je suis rentrée chez nous.

Angélique

Matthieu abaissa l’écran de son ordinateur portable. Juste à côté, sa tasse de café était encore pleine, mais elle ne fumait plus. Il restait immobile, les poings serrés sur ses genoux. Il était trop énervé pour réfléchir, trop excité aussi. Il se leva, se dirigea vers la chambre, resta un moment interdit devant la porte, ne sachant que faire. Il en voulait terriblement à sa femme. Elle l’avait trompé, et avec deux petits cons baraqués en plus ! Mais elle avait tout avoué, tout raconté dans les moindres détails – comme si c’était ça qui l’excitait… davantage encore que d’avoir baisé avec les deux types…

La queue à la main, il poussa la porte de la chambre… pénétra.

Mari, boy et adorateur

Ian Cecil

Je suis tout amour. Ma femme n’a qu’un seul reproche à me faire : le sexe et moi, ça fait deux. Nous nous joignons une fois par semaine et c’est déjà beaucoup. Les autres jours, je masturbe Karine, qui s’en trouve fort bien. Il paraît que je ne m’en sors pas mal. Je serais même devenu expert. D’après elle. Je la soupçonne de me dire cela pour me faire plaisir. Pour m’éviter de culpabiliser. Je suis expert en culpabilisation.

Notre deuxième été commence. Je l’appréhende depuis la fin de l’hiver. Je me souviens de notre premier mois d’août : vingt-sept jours de camping naturiste durant lesquels ses yeux se sont remplis de corps masculins ; et chaque jour depuis l’aube, mes mains, parfois quatre fois avant une nouvelle aube, lui prodiguaient les caresses qui l’apaisaient.

Le mois d’août est arrivé et avec lui la tente à monter. Nu comme un ver, je m’acharne sur les sardines. En nage, ses sacs rentrés, ses affaires gentiment rangées au même endroit que l’année dernière, je m’affale sous la toile synthétique déjà brûlante. Pas pour longtemps.

— Viens ! me jette Karine. J’ai repéré un coin tranquille.

Même pas le temps de fermer la tente, elle me prend par la main et m’entraîne. Cinq minutes plus tard, elle s’arrête dans une clairière miniature « très cosy, tu ne trouves pas ? ». Habituée à ses goûts, je m’assieds contre une pierre, elle s’adosse contre moi, jambes écartées par-dessus les miennes. Ma bouche s’ouvre sur son cou, et ma langue lèche sa sueur, remonte derrière son oreille, que mes dents mordillent pendant que mes mains, remontant elles aussi depuis l’aine où elles ont écrasé ses lèvres pour les ouvrir et les écarter légèrement, se lovent autour de ses seins et s’en remplissent, les pouces roulant sur les mamelons moites.

— Descends… me chuchote-t-elle.

Obéissantes, mes mains suivent les courbes de sa taille, de ses hanches luisantes de sueur, caressent l’aine pour remonter jusqu’aux genoux et revenir par l’intérieur des cuisses et appuyer à nouveau sur les lèvres pour qu’elles se gonflent et s’écartent, et recommencer, les pouces autour du clitoris, sur lui, descendant entre les lèvres et ma bouche dans son cou, ma langue dans le creux de sa mâchoire jusqu’à l’oreille encore, elle fermant les yeux, gémissante.

— Accélère, accélère…

Dix minutes à peine se sont écoulées lorsqu’elle rouvre les yeux. Les yeux vitreux de l’orgasme. Dans un lieu public, les secondes ou les minutes qui suivent me sont les plus pénibles, car dans cet état, elle est capable de tout. Et c’est à cet instant qu’un homme apparaît derrière les arbres. Son regard brillant de désir va du visage de ma femme à son sexe. Fasciné par le corps et le visage d’une femme qui jouit, il remonte jusqu’à ses seins où il s’arrête. Il se relève et ose s’approcher. Sa verge le précède, décalottée, dressée comme un bâton. Je tourne comme je peux mes yeux vers ma femme : elle l’a vu et lui a fait signe, voilà pourquoi il s’est levé, voilà pourquoi il vient. Elle tend les bras vers lui, écarte ses jambes enroulées autour des miennes qui doivent lui obéir. Karine se décale, tombe sur le dos, sur moi, et l’homme est déjà sur elle. J’étouffe.

— Mets-la. Frédéric, mets-la-moi. Je t’en prie.

Contre mes doigts toujours entre les cuisses de Karine bat la verge qui cherche à entrer. Obéissant, le cerveau paralysé, j’écarte les lèvres et prends le sexe entre trois doigts, il m’échappe aussitôt, happé au milieu des muqueuses.

Écrasé contre le sable caillouteux, j’écarte moi aussi les jambes comme si j’étais pris en même temps qu’elle. Son visage vers la droite, le mien sur la gauche, je lui lèche toujours le cou, je mordille l’oreille en rythme, suivant ses mouvements. J’ouvre les yeux et me retrouve nez à nez avec le visage luisant du type qui la baise les yeux fermés. Sa bouche est ouverte, il râle, je sens les à-coups et je serre les dents, de la salive lui sort de la bouche, coule dans mon cou, il ouvre les paupières, ses yeux se révulsent, je crie de douleur, ma femme répond par un gémissement et un autre, elle tourne la tête et lui prend la bouche, l’embrasse avec fougue, ses cris se perdent dans la bouche de son amant. Il se redresse, jouit, crie, postillonne, leurs salives coulent sur mon visage, Karine exulte, me serre les bras avec ses bras, me tord les jambes avec ses jambes, j’ai mal partout, la tension retombe, elle souffle, nous dégoulinons, l’homme se redresse, m’ignore totalement jusqu’aux arbres où il se retourne, la verge luisante encore dressée.

— Elle est bonne. Tu as une sacrée veine, toi.

Puis il revient, se penche vers elle.

— Quel emplacement, ta tente ?

— Trente-deux, jette Karine dans un souffle en entrouvrant les yeux.

— Je viendrai te voir.

Et il part, non sans jeter un dernier coup d’œil, la verge toujours raide, à ma femme immobile, vibrante, les yeux maintenant grands ouverts remplis de la même lubricité que celle du type lorsqu’il l’a découverte. Le désir revient. Non, pas encore une fois, mon dos ne le supportera pas ! Je me redresse, elle semble se réveiller, je lui échappe. Assise sur le sable, elle me regarde avec reproche, l’homme est parti. Karine se lève et part dans un long éclat de rire.

— Eh bien quoi ? dis-je.

— Si tu voyais ton dos… hoquette-t-elle. On peut vraiment dire qu’on a baisé ta femme sur ton dos…

— Très drôle…

Je me demande comment je peux si bien le prendre. Je m’essuie le visage.

— Avec toi au moins, se glisse-t-elle contre moi, je ne risque rien. Tu ne me tromperas pas, hein ? Moi ce n’est pas pareil.

Et elle s’agenouille devant mon sexe resté petit pour le câliner et déposer des baisers sur sa tête basse. Le voilà qui disparaît dans sa bouche. Réapparaît. Disparaît. C’est chaud. C’est doux. La cambrure de ses reins quand je penche la tête en avant. La rondeur de ses fesses. Je regarde autour de nous : ouf, personne. Ses deux poires à gauche et à droite de sa bouche creusée, de son visage qui roule autour de mon axe. Enfin mon pénis gonfle. Elle accélère, ses mains caressent mes fesses, se perdent derrière moi. Je ferme les yeux ; de mes orteils, de mes doigts, mon corps frémit, vibre, tremble, s’ébouillante, je rouvre les yeux, je ne vois plus, de mon corps bandé va jaillir mon foutre dans ta bouche, Karine, oui, et… Un râle derrière moi me glace davantage encore que le liquide qui éclabousse mon dos, mes fesses, coule le long de mes cuisses. Je me retourne : c’est lui, l’homme qui a baisé Karine, elle l’a branlé derrière moi pendant qu’elle me suçait, il a éjaculé sur moi, et moi, moi dont le pénis est sorti de sa bouche, je baisse le visage et assiste effondré au jaillissement de mon sperme sur le sable…

— Oh, mon pauvre Kikounet, se lamente sincèrement Karine qui le reprend vivement en main.

Et ce sont ses mains qui finissent de masturber la queue du type et la mienne. Toujours bandant, l’homme se baisse vers elle et l’embrasse à pleine bouche en se tournant pour se placer derrière elle, lui mord l’oreille et la pénètre une nouvelle fois, la projetant à quatre pattes.

— Oh oui ! Quel pied ! Oui !

Et ses yeux sur son cul, ses mains sur ses hanches, et moi la queue basse assistant au miracle de ma femme ahanant, acceptant l’hommage, jouissant pour la troisième fois d’affilée.

— Fais-moi jouir, Frédéric ! Branle-moi ! Vite !

Et moi obéissant toujours, des deux mains sous elle je caresse ses lèvres largement écartées, elle gémit, frétille, je perds le rythme, elle crie, il jouit pour la troisième fois et tombe sur elle, et moi, le poignet retourné, de mes doigts bloqués sous elle je la masturbe, elle frotte son pubis contre mes doigts gourds, écrase mon poignet, des larmes de douleur coulent de mes yeux, l’homme de son bassin écrase les fesses de Karine, je me mords les joues, tous deux poussent des « mmmh » enflés d’un désir pas encore pleinement assouvi.

Karine encore essoufflée se tourne vers moi, lèche mes larmes.

— Cela ira, hein, mon Kikounet ?

J’acquiesce, les poignets tordus. L’homme se redresse, nous jette un « salut » cordial en regardant sa queue et s’en va en sifflotant. Bonhomme, finalement.

— C’est de te savoir là qui m’a fait autant jouir, tu sais, me dit Karine. Ce type, c’est un sextoy, ni plus ni moins. Je t’aime, mon Kikounet.

Jamais elle ne m’a aussi souvent appelé ainsi que depuis ce moment-là. Et jamais je n’ai été plus cocu que ce jour-là. Car après, je dois le reconnaître, elle ne s’est jamais fait baiser plus de deux fois de suite par le même type.

L’été suivant, lorsque nous descendons de voiture, nous sommes déjà nus. Karine me jette un baiser et part en chasse. L’habitude est prise entre nous. « Avoir un boy a toujours été mon rêve, m’a-t-elle répété toute l’année. Tu le réalises, mon Kikounet. Je t’aime. » Je range les affaires bien à leur place dans le mobile home, je nettoie tout du sol au plafond, comme Karine me l’a demandé, et je cours faire les courses.

À mon retour, chargé comme un âne, je découvre ma femme dans le salon, assise dans un fauteuil. À côté d’elle, un homme nu, la belle cinquantaine, viril à souhait.

— Apporte-nous un Aperol, mon amour. Et puis tu prépareras le dîner.

Elle se tortille sur sa chaise. Je sais ce que cela veut dire.

Je lui apporte son apéritif comme elle l’aime et offre le même au type qui ne me regarde pas. Je retourne à la cuisine, sors la vaisselle.

— Frédéric ! Ça ne va pas, non ? Nettoie tout ce que tu trouveras dans les placards ! Tu es ignoble. Tu crois vraiment que je vais manger dans de la vaisselle mal lavée par d’autres !

Je ne lui dis pas que tout est déjà propre et m’installe devant l’évier. Bruits de fauteuil qu’on déplace. Je me retourne. L’homme s’approche de moi, verge dressée, il déroule un préservatif. Karine le regarde, une main entre les cuisses montant et descendant lentement, les doigts passant et repassant délicatement ou appuyant davantage. Elle regarde mon cul, la verge qui vient vers moi.

— Retourne-toi, mon amour. Penche-toi un peu. Oui, comme ça.

Le type me tire sans façon en arrière, appuie sur mes reins, écarte mes fesses sans ménagement et… Mais oui, c’est cela ! Oui ! Il ose. Aïe ! Non ! Oui… Il est entré. Je regarde Karine du coin de l’œil. Bouche ouverte, elle se masturbe, fascinée.

— C’est beau, deux hommes qui baisent. Oui, Marc, prends-le, oui, oh mon amour, petit enculé, pédé va, oui Marc, encule-le. Oh ! Vous m’excitez, salauds !

— Je fais ça pour ta femme, petite tapette ! Pour la baiser ensuite. Et je te jure qu’elle va aimer ça. Hein, Karine ?

— Oui ! Je te sucerai ! Oui ! je… Oh je… Ah !

— Tu es belle, Karine ! dit le type en sortant sa queue.

Il jette le préservatif par terre et se rassoit.

— Oh ! Quel bonheur ! souffle Karine en posant sa main sur celle de Marc. Je n’aurais pas dû autant me caresser avant. Cela m’apprendra. Merci à toi, Marc. Et toi, Frédéric, dépêche-toi, tu veux !

Je ramasse le préservatif, passe un coup d’éponge sur le sol et termine la vaisselle. Je remplis leurs verres dès qu’ils sont vides et épluche les courgettes, oignons, aubergines… Deux bonnes heures plus tard, la ratatouille mijote.

— Oh, je suis saoule ! pouffe Karine. Frédéric nous a fait boire. Je ne sais pas ce qu’il a derrière la tête, mais ça va être sa fête, je te le dis ! Mais non, Marc, ce sera la tienne aussi. Ce ne sera pas la même, c’est tout ! Oh ! Ça tourne… Mais… Frédéric ! Qu’est-ce que tu as préparé, pour ce soir ? Quel imbécile ! La ratatouille est pour demain. Mets-la sur l’induction, à un, jusqu’à demain soir. Tu touilleras toutes les heures.

— Toutes les demi-heures ! éructe Marc.

— C’est ça, confirme Karine, toutes les demi-heures, jusqu’à demain soir. Mais pour ce soir, comme tu n’as pas été capable de préparer quoi que ce soit, va nous chercher des pizzas et des glaces. Allez ! Plus vite que ça ! Tu nous rejoindras chez Marc, la maison que tu vois là.

Je cours à la pizzeria pour m’apercevoir que je ne sais pas lesquelles choisir. Je reviens. Ils sont déjà en route, ils donnent des noms au hasard, Karine m’honore d’une claque sur une fesse. Une demi-heure plus tard, nous mangeons nos pizzas en silence. Je nourris Karine dont les mains sont prises, la gauche caressant mes testicules, évitant mon sexe, de l’autre elle branle avec deux doigts la verge de Marc. Il s’est enduit les mains d’huile d’olive et caresse ses seins, son ventre. Karine luit bientôt du cou au con. Je bande et tremble de désir sans avoir le droit de le manifester. Je l’aime tant, Karine, que je me jetterais du haut d’un pont afin de satisfaire l’un de ses orgasmes.

— Tu n’as pas su te retenir, Marco, pendant l’absence de Frédéric. Regarde le résultat : tu es mou comme tout… Frédéric ! Rends-le digne de moi ! Pas avec la main, imbécile ! À genoux ! Voilà, c’est ça. Suce-le.

La verge sent le sperme, elle a le goût de la mouille. J’avale ma salive, je sais que Karine observe ma déglutition. Sa main ne quitte pas son sexe, qu’elle caresse sans y penser, montant et descendant, évitant le clitoris. Ma langue tourne autour du frein, mes lèvres font ventouse autour du gland, ma tête roule, je descends jusqu’aux couilles en retenant ma respiration, remonte, m’arrête, me redresse, fais le beau comme la bite qui me fait face.

— Il sait s’y prendre, hein, mon Frédéric ! Tu bandes comme un cheval, Marco !

Marc se lève, l’écume aux lèvres, prend ma femme dans ses bras et la dépose sur une banquette concave disposée à la hauteur de sa verge, la tête de Karine pend dans le vide, Marc redresse ses cuisses, écarte ses lèvres avec ses pouces et la prend en la tenant par le creux de ses hanches.

— Quelle belle salope ! Eh ! Frédéric ! Prends sa tête, ne la laisse pas pendre en arrière. Mets ta bite dans sa bouche ! Fais ce que je te dis ! Oui ! Retiens ses bras, on va la baiser tous les deux. On s’en fout si elle te griffe, baise-la, je te dis.

Tremblant, n’osant prendre conscience de ce que je fais, ivre de désir, j’obéis, retiens sa tête dans mes mains, coince ses bras et me sers de sa bouche malgré ses gémissements et ses râles de fauve.

— Elle va se calmer, la garce, quand elle va jouir, tu vas voir !

Et en effet, ses cris se changent en délires, je ne tiens pas longtemps, je m’enfonce jusqu’aux testicules et décharge au fond de sa gorge. Elle me repousse, respire à fond, tousse, hoquette, je l’aide à se redresser, ses yeux vitreux ne me voient pas, mon foutre coule sur son menton, sa poitrine. Je la soutiens par les aisselles, Marc se déplace et c’est le dos de Karine contre ma poitrine qu’il continue de la prendre, debout, elle défaillante, au bord de la syncope. Marc rugit, me pousse contre le mur, nous écrase et jouit, ses cheveux dégoulinant de sueur dans le cou de Karine, dans le mien.

— Encore ! parvient encore à chuchoter Karine.

Marc, à bout de force, va et vient mécaniquement, écrasant mon sacrum contre le mur crépi, Karine exhale de longs râles, accrochée à Marc par les ongles. Et nous nous écroulons. Mon dos n’est plus qu’une plaie. Je les quitte pour l’hôpital où on me regarde bizarrement. Dix-huit points de suture, ce n’est pas fréquent.

Le lendemain matin, Karine m’attendait, mortifiée, des cernes d’inquiétude sous les yeux.

— Il t’a abîmé, mon Kikounet ! Je ne le verrai plus. Il a été méchant avec toi. Va m’acheter des croissants et des pains au raisin.

Je suis déjà dehors quand elle ajoute :

— Tu en prends aussi pour toi ! Donc six en tout.

Je me retourne vers elle pour acquiescer, quoique surpris par sa rapidité de chasseuse. Depuis l’entrebâillement de la porte, elle m’envoie un baiser. Deux mains sont posées sur ses seins, ses jambes sont croisées en tailleur à la hauteur de ses fesses sous lesquelles deux autres jambes la transforment en déesse. Je devine le subterfuge planté dans son ventre et souris béatement à l’idée de revenir en rampant dans le temple d’une divinité dont je suis l’unique adorateur.

La double inconstance

Camille Destouches

J’avais sur moi un porte-jarretelles lilas, des bas couleur chocolat et un soutien-gorge blanc. Tout ça jurait atrocement, mais après tout, j’étais juste en train de faire la vaisselle, et la plupart de mes dessous étaient étendus sur le sèche-linge. J’avais aussi un grand tablier blanc qui faisait presque le tour de ma taille, c’était tout ce que je portais. Je sentis Estelle approcher derrière moi à pas de loup. Elle m’ordonna « écarte les jambes ». J’obéis, bien sûr. Elle me serra la nuque dans une poigne d’acier jusqu’à ce que mon visage se fige de douleur. Elle me plongea la tête dans la bassine à vaisselle et la maintint aussi longtemps que mes poumons n’eurent pas émis leur dernière bulle. Elle n’appuyait pas. Tant que sa main était posée sur ma tête, je savais que je devais la laisser dans la cuvette et ne la relever que quand elle le permettrait, quelles que soient l’intensité de ma phobie aquatique et l’angoisse qu’elle entraînait. Quand je toussais et crachais à l’air libre, elle me pénétrait en général de son slip-double gode, un dedans pour son plaisir et un dehors pour mon humiliation. Elle alternait alors les immersions et les poussées dans mon rectum. Aujourd’hui l’invasion redoutée n’eut pas lieu. Elle se contenta de me glisser deux doigts dans le cul et de me faire un toucher vigoureux. Je couinais.

— Lèche, dit-elle en me tendant les doigts.

— Merci maîtresse, dis-je en les nettoyant soigneusement.

Elle alla se laver les mains et me dit en revenant :

— J’ai bien envie de t’enculer mais il faut que tu sois en forme aujourd’hui. Ce soir, on mange chez une amie, dîner pour deux, tu sais faire. Je sais pas ce qu’elle acheté à cuisiner mais vu ta culture, tu t’en sortiras, comme d’habitude. Allez, magne, finis ta vaisselle, faut qu’on joue à la poupée. Et c’est une amie très chère, alors je te conseille d’assurer.

Jouer à la poupée, ça voulait dire qu’on allait m’habiller en fille du sol au plafond. Avec toujours ce soutif déprimant et ces bonnets pleins de vide. Pourtant, j’aurais pas été étonné qu’il me pousse des seins tant mes tétons étaient devenus sensibles depuis deux ans qu’elle me faisait porter une cage à sexe.

Ah oui, j’avais ça aussi sur moi en faisant la vaisselle. Désolé, j’ai pas mentionné. C’est devenu une seconde nature. Un anneau métallique à la base de mes couilles, fermé par un petit cadenas et relié à un tube en plastique transparent dans lequel ma bite est maintenue dans son plus petit appareil. J’arrive à peine à faire ma toilette en y glissant un coton-tige. Des cotons-tiges pour bébés que je glisse péniblement entre le tube et mon pénis. Une heure par jour ça me prend tant il est ajusté pile pour empêcher toute velléité d’érection. Sinon ça s’encrasse et ça s’irrite. Et alors il faut me l’enlever ce qui met maîtresse hors d’elle. Elle me le laisse des deux-trois semaines d’affilée et ne l’enlève que pour de rares autorisations à me branler quand je lui ai fait vraiment plaisir. Un jour, elle ne me l’a pas remis tout de suite, je me sentais bizarre. Mal à l’aise. Toute ma vie avec elle est comme ça. Devoir reprendre un tant soit peu de contrôle sur mon existence m’est tellement pénible que je préfère toutes les punitions, toutes les bassesses, la chasteté imposée…

Estelle s’était mise en frais pour m’habiller. Ça devait vraiment être une amie très spéciale. Un tailleur noir avec une jupe courte, très chic, des bas noirs, des escarpins, noirs aussi, façon daim, un chemisier en soie blanche à jabot de dentelle, un manteau court couleur aubergine et un chapeau « cloche » assorti, avec une fleur en taffetas noir sur le côté. Elle m’avait fait soigner le maquillage, m’avait coiffé, j’étais très classe, j’étais ridicule. Une fois la tenue testée et approuvée, je commençais à la retirer.

— Tu fais quoi là ?

Sa voix claquait comme un fouet. Parfois elle m’emmenait habillé en fille dans sa voiture. C’était risqué mais elle adorait me voir suer d’appréhension pendant qu’elle conduisait à l’idée de rencontrer un de mes collègues de travail.

Je restais indécis. Il était quatorze heures, on ne partirait certainement pas avant un moment. Je ne voulais pas risquer de ruiner le costume pendant ce temps.

— Tu réponds quand je te parle ? Tu fais quoi là ?

Je lui expliquai mon point de vue, une joue brûlant de la gifle qui venait de la cingler.

— Moi, je pars en soirée, dit-elle, et toi, tu pars maintenant. C’est pas tout près. Tu peux prendre le bus ou aller à pied si t’oses pas, mais t’en as pour une bonne heure de marche. Facile.

Je devais être blême, ça la fit sourire. Mais pourquoi tous ces risques ? On faisait toujours gaffe aux voisins, tout ça, que personne connaisse notre secret à part le petit cercle de dominas que fréquentait Estelle. Je n’osais pas poser de question.

— Donne ton portefeuille, dit-elle.

Je le cherchai, elle m’indiqua le sol près d’elle, signe que je devais m’y agenouiller.

— Regarde ce que je t’ai acheté.

Elle sortit une jolie pochette en cuir teint de la couleur du manteau et du chapeau, à portée à la main.

— C’est pas que t’auras grand-chose à y mettre, mais une fille sans sac ça le fait pas.

Elle regarda dans mon portefeuille.

— Ben, t’as pas besoin de tout ça aujourd’hui.

Elle écrémait. Elle jetait les cartes magnétiques, cartes à puce, cartes d’identification dont il était chargé aux quatre vents.

— Carte cantine ? On vire. Ah, carte d’identité, en cas de contrôle, tiens prends. Carte bleue, on vire, des fois que tu essayes de te payer un taxi pour échapper au bus.

Je vis avec nostalgie le petit rectangle de plastique atterrir sous un fauteuil. Une paire de baffes me fit sauter en l’air.

— C’est quoi, ton problème ?

Elle le savait bien, des tas de problèmes. Je ne savais pas par où commencer.

— T’es lourd aujourd’hui, tu m’énerves. Je pose une question, tu réponds. OK ? Alors réponds.

— Et si on me voit ?

— On est dimanche, c’est désert, c’est sans risque. Maintenant, ta gueule.

— Pardon maîtresse.

— Un peu de monnaie, on sait jamais, et ta carte vitale. Voilà, pas d’excédent de bagage.

Je remerciai en glissant ce qu’elle m’avait laissé dans ma jolie pochette.

— Ça, c’est l’adresse, tu sais où c’est non ? dit-elle en me tendant un papier. Ouvre la bouche.

J’ouvris, elle y mit le portefeuille vide.

— Tu me ranges tout ce bordel, tu mets le portefeuille dans mon sac et tu te casses. J’ai dit que tu serais là au plus tard à seize heures.

*  *  *

Dans le corridor, je tremblais à l’idée d’être vu. J’avais facile pour deux heures à pied avec les escarpins. Heureusement on s’était entraînés à ce que je marche avec des talons. J’avais encore l’arrière des cuisses marqué des stries écarlates laissées par la cravache qui m’avait « motivé » à l’exercice, mais avec des bas semi-opaques ça se voyait pas. J’avançais sur le trottoir à petits pas rapides, un pied devant l’autre, bien en équilibre, tic-tac, que des petits pas.

Les pans de mon manteau relevés, le chapeau enfoncé sur la tête, je faisais tout mon possible pour passer inaperçu. Les gens ne semblaient pas me remarquer. J’avais mal aux pieds, je décidai de tenter le bus. J’étais debout à l’écart, près de l’arrêt, quand une bande d’ados surexcités débarqua, grands, looks hypervirils. Je m’imaginai repéré dans le bus par ces jeunes machos baraqués. Je me dégonflai. Je fis le trajet à pied. À seize heures je sonnai en bas de l’immeuble, essoufflé, les mollets douloureux, mais à l’heure. L’ouvre-porte buzza, j’allais faire la connaissance de mademoiselle Samira.

*  *  *

Elle était jeune. Les cheveux teints au henné, la peau brune, les yeux noirs, tout l’opposé d’Estelle la blonde aux yeux verts.

— C’est bien le soumis, t’es juste à l’heure. Maintenant tu me suis à la cuisine. Voilà, t’as tout ce qu’il te faut ici, tu sors pas de cette pièce sans permission et tu te mets au boulot. Fais un bisou à mes pompes.

Ce que je fis, remerciant en me relevant.

— Et la révérence, tu fais pas la révérence ?

— Pardon, mademoiselle, je n’ai pas appris.

— Une bonniche, ça devrait savoir faire la révérence. C’est basique, merde.

Elle me souleva le menton d’un doigt.

— Tu restes droit, compris ?

Je me hissai sur la pointe des escarpins pour pouvoir accompagner son doigt sans lever la tête. Elle fixa mon regard. Elle avait des yeux de prédateur. Je me sentais tout petit, ça a duré une éternité. Enfin elle sembla satisfaite et me laissa poser les pieds au sol, puis sortit de la cuisine.

Je m’activais. Une voix s’éleva de la pièce voisine.

— Elle enlève ses escarpins la chienne, ça fait un putain de raffut sur le carrelage. Elle les remettra pour faire le service.

— Oui mademoiselle.

— Bon chien.

Une heure plus tard, ça mijotait doucement, j’avais bien avancé, j’allais pisser. En sortant des chiottes, je me trouvai nez à nez avec mademoiselle Samira. Elle me donna un coup de genou dans l’entrejambe. Je me pliai en deux, souffle coupé, terrassé par la douleur.

— Je lui ai pas permis de sortir de la cuisine à la chienne. Ça avance au moins ? Mmmmh. Ça sent bon. T’as de la chance de pas être à moi, j’ai pas l’habitude d’abîmer les jouets des autres mais refais jamais ça.

Estelle arriva. Je servis l’apéro dans le salon, un mignon tablier bordé de dentelle sur mon tailleur. Puis, immobile, les yeux fixés dans le lointain mais attentif aux besoins de ces dames, je m’appliquai à être à la fois partout et invisible. Les filles parlaient de moi comme si je n’étais pas là, comme on faisait avec les domestiques dans les bonnes familles, au bon vieux temps.

— Il a des lacunes, ton soumis, dit Samira.

— Ça fait même pas trois ans que je le dresse, il apprend vite.

— T’aurais pu lui apprendre la révérence. C’est gracieux, la révérence, c’est honteux pour un homme, ça leur casse bien le moral.

— Il apprendra, Sam, t’inquiète.

— Ça, la prochaine fois que tu viens chez moi, il sera au poil, je vais le travailler.

Qu’est-ce que c’était que cette histoire ? Elle voulait me faire dresser par cette furie ? Le trajet tout seul, c’était un test ? J’étais plus pétrifié qu’immobile, ça a dû se sentir.

— T’as jamais voulu m’épouser, t’étais jamais prêt, ben maintenant, je te vends à ta nouvelle maîtresse. J’aurais pas pu si on était mariés, gros con. Ceci dit, les règles restent les mêmes. Tu arrêtes quand tu veux. Si tu veux plus de cette vie, tu n’as qu’à le dire et c’est fini. Tu gardes même l’appart en cas de séparation.

— Exact, dit Samira.

— Par contre, tu lui obéis comme à moi. Je te vends.

— Mais c’est toi que j’aime, m’écriai-je.

— J’ai des dettes, j’ai recommencé à jouer et j’ai emprunté à des gens dangereux. Maintenant j’ai plus que deux jours pour payer. Cinq mille euros. Cash.

Plus que deux jours. Elle avait gaffé. Samira avait dressé l’oreille et s’engouffra dans l’ouverture :

— Oui mais j’en donne pas huit mille comme tu demandes, il est pas assez dégourdi. Hier j’aurais pu en avoir un à trois mille, je te le fais à cinq.

— Je les connais, les soumis à trois mille, dit Estelle. C’est des racailles mal dégrossies. Le mien, il est bien élevé et il en a dans le citron. Il a un gros potentiel. Ton soumis à trois mille, il sera incapable de progresser.

— Oui mais c’est cinq mille qu’il te faut, et d’ici deux jours. T’es coincée, Stella, mon chou.

Quelle salope ! je pensais. En même temps je l’admirais. Et j’avais honte de ma maîtresse. Pour la première fois. Oh bien sûr, je savais qu’elle avait des faiblesses, elle est humaine, mais une maîtresse doit savoir cacher ses faiblesses, et là elle prenait la honte. J’avais honte pour elle et puis, j’osais à peine me l’avouer, un peu honte d’être à elle.

— Bon, dit Samira. Puisque tu aimes jouer, on va se le faire au mikado.

— Comment ça ?

— Si tu gagnes, c’est huit mille, si tu perds, c’est cinq mille.

J’avais le vertige. Je ne m’appartenais vraiment plus. Certes, je pouvais dire marre et arrêter. Mais je savais que j’en serais incapable. Ça vous étonne ? Se soumettre volontairement dans la honte et la douleur ? Comment vous dire ? Pour quelqu’un comme moi, c’est de la douleur passagère en échange d’une félicité permanente. Se laisser porter, rien à décider – douceur infinie. On ne devient pas soumis. On l’est et on est fait pour cette vie ou on l’est pas. Si vous trouvez que je suis dingue, c’est que vous êtes normaux, comme tout le monde, ce monde qui court si vite à sa perte.

*  *  *

Les filles me firent agenouiller, tête au sol, cul levé bien haut. « Et surtout bouge pas, sinon ça va chier pour toi. » Samira apporta des baguettes rondes. Les baguettes pour manger, comme au restaurant chinois. Elles m’en enfoncèrent quatre dans le derche, bien profond mais pas trop. Le but du jeu, c’est de rajouter l’une après l’autre une baguette entre celles qui y sont déjà. Au fur et à mesure le fion de la victime est étiré. La première joueuse qui n’arrive plus à introduire une nouvelle baguette a perdu. Et toutes les baguettes doivent être enfoncées pareil, au même niveau, pas de demi-mesure, pas de triche.

J’avais eu droit à un lavement et à une lubrification préalable. J’étais bien calé sur des coussins, tout était fait pour que les conditions soient optimales. J’avais peur.

Au début ça allait assez vite, les filles annonçaient le score au fur et à mesure. Huit… neuf… dix… Après il fallait pousser. Je sentais mon anus étiré de plus en plus fort. Seulement un petit peu plus chaque fois, mais à force…

« Vingt-quatre », annonça Estelle. À ce stade, je ne me gênais plus pour sangloter. Le mascara me faisait des larmes sombres, le rouge à lèvres était tout étalé, le fond de teint ruiné. J’étais pitoyable et j’avais mal.

Samira poussa un nouveau bâtonnet. « Vingt-cinq », dit-elle fièrement. Je mugissais comme un veau. J’avais l’impression que mon cul allait éclater. Samira avait mis de côté deux petites culottes sales, elle me les fourra dans la bouche en me pinçant le nez pour que je l’ouvre bien grande. Pas alerter les voisins. Estelle poussait désespérément le numéro vingt-six. Samira s’accroupit sur ma tête pour m’empêcher de me lever. La douleur était immonde. Estelle s’acharnait mais ça ne rentrait pas.

— Laisse tomber, t’as perdu, reconnais-le, dit Samira.

— Je te dis que ça rentre.

Je me cabrai comme un canasson, Samira dut mettre tout son poids pour me maintenir au sol – « elle se calme, la chienne ! ». Je sentis un énorme spasme me déchirer le cul, suivi d’un extrême soulagement. Sous la pression, mes sphincters avaient éjecté toutes les baguettes. Estelle était dépitée, accroupie au milieu des bâtonnets souillés. J’avais l’impression de m’éveiller d’un cauchemar, Samira jubilait :

— Je te fais un chèque ? Tu pourras le déposer et retirer du liquide le lendemain.

*  *  *

— Eh ben, la chienne, t’as assuré, j’aime ça, dit-elle quand Estelle, furieuse, fut partie. Mais faut pas oublier la discipline, quoi qu’il arrive. Continue à faire briller mes bottes et après on passera aux semelles.

Je léchais sous l’œil attentif de ma maîtresse.

— Là, ça brille pas, dit-elle en désignant un emplacement de sa botte du bout de la cravache qui lui servait à ponctuer ses phrases.

J’avais le dos tout ponctué, ainsi que le visage, et je léchais avec entrain.

Quand Estelle et moi avions décidé de changer de vie, nous avions dû beaucoup tâtonner. Le premier jour, on se regardait, on se sentait bêtes. Et maintenant, on fait quoi ? « Tu te mets à genoux et tu me baises les pieds. Ça me paraît un bon début », avait dit Estelle.

J’étais d’accord. Je brûlais du désir de lui obéir mais amorcer le mouvement, me mettre à genoux, me semblait soudain impossible. J’étais paralysé. J’avais envie mais j’avais peur, comme penché au bord d’un gouffre rempli de dangers et de libertés nouvelles mais effrayantes. Estelle me gifla. Une toute petite gifle. L’air contrit. Mais cela me fit réagir. Je me baissais, je me sentais vraiment bizarre, limite nauséeux. Enfin à genoux, je dus lutter pour approcher mes lèvres des chaussures tant cela me paraissait incongru. Impensable. Le bout tout usé de ses boots était à quelques centimètres de mes lèvres, pour moi ils appartenaient à un autre monde. La tentation fut plus forte que mes inhibitions. Ayant réussi à passer ma langue sur le cuir, j’eus un sentiment d’extase fait de terreur et de bonheur.

Je n’avais plus eu de sensation aussi puissante depuis. Sauf, ce soir-là, sous le regard de maîtresse Samira tandis que je léchais le cuir de ses bottes. Avec elle s’ouvrait un nouvel infini d’incertitude et de possibles. Souvent, dit-on, les hommes sont inconstants. Chacune de mes pensées, chaque fibre de mon corps étaient tendues vers la satisfaction de ma nouvelle maîtresse. J’avais déjà oublié… l’autre…

J’aime mon entreprise, mon entreprise m’aime

Aude Alisque

— … et nous sommes fiers, ici, grâce à nos grandes idées et nos petits moyens, d’avoir réussi à faire face en pleine crise. Nous avons su fidéliser nos clients les plus… fidèles. Oh mais, vous auriez pas mis trop de champagne dans mon champagne ? Haha !

— Allez, le dirlo bourré pendant le discours, ça va encore durer une heure…

La responsable marketing me livrait son impatience pendant que le PDG continuait à faire sa leçon…

— … quelle que soit la dualité de la situation contemporaine, il convient de prendre en considération chacune des problématiques de bon sens…

— Oh bon sang… j’ai répondu, en reprenant une gorgée de champagne.

Le discours se finira dix ou quarante minutes plus tard, je ne me souviens plus très bien. Chaque année, c’est la même chose : on ouvre les bouteilles de champagne, on se sert une flûte, peut-être deux si on est rapide, et le PDG monte sur son estrade pour chanter l’année passée… chaque pot d’anniversaire de la boîte, c’est le même schéma : « C’était dur, le contexte était compliqué, mais grâce à nos efforts (et au gel des augmentations), nous avons réussi à faire face. »

Cette petite entreprise n’est jamais à court de champagne, on pourrait s’en étonner en voyant le niveau de salaire des employés… tant pis, j’en profite, d’autant plus qu’à travailler au service compta, je commence à comprendre les postes de dépense. Dans la fourniture de bureau, on aime se prendre pour gens classe… on aime se prendre aussi…

Pendant la soirée, tout le monde n’a parlé que des activités de l’après-midi même. Cette année, c’est spécial, on vient fêter les quinze ans d’existence de la boîte dans un petit complexe spa rien que pour nous. Et ce jour-là, une séance de coaching yoga/sophrologie/gestion du corps était organisée pour éliminer le stress et développer « la synergie et la cohésion des équipes ».

Oh ça oui, de la synergie, j’en ai vu passer. De l’exercice de la méditation en solitaire à celui du massage de son binôme dans une espèce d’énergie tantrique, je pense non voulue par le coach… Nous étions bons élèves, un peu trop d’ailleurs.

Cet après-midi là, mon expert-comptable devait me masser les bras, les épaules… nous étions tous les deux particulièrement mal à l’aise, ses mains tremblotaient, malgré des moments plus confiants, puis, elles sont devenues plus assurées à mesure que le coach donnait ses directives. Entre sa peau et la mienne, il n’y avait que la fine barrière de mon T-shirt. Lorsqu’il a fallu descendre sur mes bras, et entrer en contact direct avec mon épiderme, j’ai senti une décharge descendre de ses paumes vers mon corps.

Deux adolescents mal à l’aise, nous étions juste ça. Et cette tension sexuelle impromptue se diffusait dans l’ensemble de la salle d’exercice. Haute de plafond, boisée, avec des miroirs partout, renvoyant notre chaleur à tous… Dans de brefs instants, nous croisions les regards hagards des autres participants, le contrôleur de gestion qui osait à peine toucher la standardiste, la directrice de la communication qui s’encanaille et souffle des mots qu’elle pense drôles et audacieux au responsable des achats… Les rires timides étaient, ce jour-là, la preuve qu’il y avait anguille sous roche.

Alors, quand nous nous sommes tous retrouvés pour la soirée anniversaire, il était déjà clair que la synergie de l’équipe était en plein développement. L’aventure intérieure, débutée quelques heures plus tôt, continuait encore dans nos esprits. Ces peaux que nous avions touchées, ces souffles saccadés venus chauffer nos nuques, à tous, tous dans le même malaise, tous dans la même situation…

Reprenons nos esprits… ça, c’était il y a quelques heures. Dans le présent, ce ne sont pas les mots sans substance du discours de mon PDG que j’entends, mais plutôt un orchestre symphonique de gémissements provenant des « forces vives » de l’entreprise. Mes collaborateurs se mêlent dans une bouillie humaine géante, ça sent le sexe et la compétence. Dans ses mots, notre directeur annonçait les événements à venir… « Nos équipes font preuve d’un dynamisme admirable. La solidarité et l’entraide entre les collaborateurs nous aident aussi à avancer. »

Comment en sommes-nous arrivés là ? La suite logique d’un après-midi déjà franchement engageant, sans doute. Quand la responsable des achats a proposé à tout le monde d’aller se remettre l’ivresse en place dans le spa-hammam, en n’oubliant tout de même pas de piquer une ou deux bouteilles au passage, notre destin était scellé. Et notre humeur bloquée sur le mode « soyons fous ».

De la chair, de la chair mouvante, dans chaque recoin de la pièce, ne serions-nous qu’une meute d’ambitieux libidineux ? Je m’égare à regarder ces gens, connus et improbables en cet instant. On dit que pour être à l’aise lors d’une présentation en public, il faut imaginer son auditoire nu. Qu’en est-il quand on a déjà vu ses collègues nus comme des vers ? Tenons-nous là le secret des présentations PowerPoint les moins mal à l’aise de l’histoire du secteur tertiaire ? Steve Jobs a-t-il partouzé avec tous les participants de ses Keynote ?

C’est fou, ces questions qu’on peut se poser quand on ne réalise pas encore que la queue de son expert-comptable se met à tressauter dans notre bouche. Il a pris de l’assurance depuis quelques heures, le salaud. Il me prend une touffe de cheveux, au-dessus de la tête, me sort de ma rêverie – bon sang, je suis ivre –, recule son bassin pour se préparer à gicler sur ma poitrine. Le gland de mon expert-comptable est rouge, luisant. Il a cette petite odeur âcre, et la boursoufflure d’un fruit trop mûr prêt à exploser sur moi. Je l’attends face, mais voilà que l’homme se tourne et regarde notre intérimaire.

On ne peut jamais être sûr de rien, fournir tout le travail et voir la nouvelle en récolter les fruits. Le jet qui se projette de sa queue n’en finit pas de lui inonder le visage. C’est beau, un expert-comptable qui éjacule de profil, mais j’aurais bien aimé qu’il vienne se la carrer au fond de ma chatte… et même au fond de mon cul, oui, tiens… je sais jamais ce que je veux. Pour l’instant, il est devenu inutilisable. Mais moi, loin de mes rêveries, je suis décidée à repartir avec un orgasme de cette soirée, ou je pose ma dém’.

Certains, dans ce magma de chair, sont plus nus que le jour de leur naissance. D’autres comme moi portent encore leurs quelques fripes humides et dégoûtantes. Je sens ma robe qui me colle, difforme, toute neuve, maculée de toutes sortes de substances difficilement identifiables, du champagne, du foie gras, de la transpiration, un peu de cyprine et pas mal de sperme. J’ai l’air propre.

Ailleurs, une chemise, une jupe traînent et sont immédiatement réquisitionnées pour faire office de bâillons. Plus loin, la directrice de la communication n’en peut plus de hurler une jouissance ridicule. Ses cris sont étouffés par un vêtement appartenant au directeur commercial, qui s’enfonce si loin en elle, avec une telle rage, un dynamisme exemplaire, derrière elle, accroché à sa poitrine pendante et malmenée. Des années qu’il mate son cul en croyant être discret. Le voici qui se plonge, jonc en avant dans les joufflues tant convoitées. Elle se fait tout simplement enculer, et je vois dans les yeux révulsés de son assaillant qu’elle lui aspire la vie par la bite. Elle adore ça.

Oh, j’ai un sein qui sort de ma robe, je n’avais même pas remarqué. C’est mon expert-comptable, ça, à vouloir me malaxer les globes pendant que je le pompais soigneusement…

Quelqu’un tire le bout de tissu dramatique qu’était ma petite robe noire, j’étais à peine debout, et de nouveau perdue dans mes pensées, plongée dans cette vision rose, de corps qui s’emboîtent, de savoir-faire et de compétences mises au service d’un projet commun.

— Enlève-moi ça, petite chienne.

Mon directeur financier m’ordonne. Je reconnais sa voix et son ton, il a le même quand il est frustré par mon travail. Je m’exécute, j’adore le pouvoir que dégage ce mec. Combien de fois me suis-je laissé envahir par des fantasmes obscènes alors que je terminais les bilans comptables de la boîte… J’ai bien dû descendre une main entre mes jambes deux ou trois fois, tard le soir, en le regardant dans l’embrasure de la porte de son bureau, avec son air si sérieux, un brin coincé mais moqueur quand il me regarde de haut… Je m’imaginais rentrer dans son bureau, toute penaude, en inventant une erreur de débutante, et devant subir ma punition de petite salope. Je suis sûre qu’il claque des culs pour le petit déjeuner, dans son petit costume bien repassé.

Et ça ne manque pas, il m’appose une main ferme sur les fesses dans l’instant. Il me met totalement nue. Lui est encore en pantalon et chemise, humide mais gardant encore une grande classe. Il me détaille chaque forme, les pince, regarde entre mes jambes, semble satisfait… personne n’y a encore touché ce soir. Je suis debout, face à lui, les yeux plongés dans les siens, quand il pose brutalement sa main sur mon entrejambe, me pince les lèvres et enfonce immédiatement un premier doigt, qu’il me fait goûter, lécher… Il l’enfonce à nouveau, accompagné d’un second… Mes yeux sont encore plongés dans les siens. Je vois qu’il est content de remarquer que je mouille au point d’en ruisseler…

Il m’agrippe maintenant les épaules, me fait me retourner, me baisser dans l’instant et me prend sans attendre. Totalement ivre et abandonnée aux événements, je me laisse pilonner en me rappelant par flashs le discours, qui me semble toujours plus pertinent. Pourquoi ? Je ne sais pas, mais la situation entière est assez improbable pour que penser à un discours tout en prenant son pied ne devienne pas si étrange… finalement.

« Nous traversons une période riche en possibilités, à nous de nous prendre à bras-le-corps ! »

Les voici, les possibilités. Mon directeur financier m’a enfourchée avec une certaine urgence qu’il rattrape doucement. C’est comme s’il devait, en un instant, s’introduire en moi, c’est comme si mes entrailles l’appelaient… si longtemps que je suis curieuse de lui. Une fois cette urgence satisfaite, il prend doucement son temps. Il s’arrête, encore en moi. Ses mains parcourent mon dos pour s’incurver vers mes seins, redescendre vers mon pubis. Ses mouvements de bassin reprennent lentement, pendant qu’il caresse tendrement mes lèvres, puis titille malicieusement mon clitoris. Je gémis, il en manque peu…

— Je t’imaginais pas aussi bonne, putain !

Et boom ! Orgasme ! Il en fallait peu pour que je me torde en légères convulsions, par lui. Le PDG le voyait venir : « Grâce à vous, nos clients sont satisfaits au-delà de leurs attentes. »

Ces mots, ses caresses, sa queue enfoncée profondément, et c’est la jouissance immédiate. Mais lui tient bon. Doucement, il se retire et me fait le regarder. Il est dur, il sort de l’ouverture de son pantalon de costume, c’en est totalement indécent. J’ai le temps de regarder, une magnifique veine parcourt son pénis en son centre, elle le rend encore plus puissant.

« Vu la crise conjoncturelle, il serait bon de se préoccuper de l’ensemble des solutions envisageables. »

Mon directeur financier me désigne du regard notre expert-comptable, qui reprend des forces en caressant une jeune femme que je ne reconnais pas bien. Une stagiaire, sans doute, en train de s’occuper d’une de nos hôtesses d’accueil. Elle la lèche comme la dernière glace de sa vie. Elles sont toutes les deux majestueuses, je peux me perdre dans leur sensualité. L’hôtesse se laisse parcourir, avec une tendresse incroyable. Son ventre gonfle en suivant le rythme de sa respiration de plus en plus profonde. L’expert-comptable, lui, essaie maladroitement de s’immiscer dans leur jeu, mais elles l’ignorent absolument. C’est amusant de le voir leur tourner autour, regarder par tous les angles disponibles, leurs courbes, leurs baisers, leurs sourires complices… Il finit par comprendre que sa présence n’a même pas été repérée, et se tourne vers nous.

« Je compte sur votre motivation pour embrasser toutes les opportunités qui se présentent à vous. »

La voici, l’opportunité. Mon puissant directeur financier nous fait nous rapprocher, je vais monter l’expert-comptable sous ses ordres. Je lui laisse à peine le temps de s’allonger, et je l’enfourche, bêtement, sans plus d’introduction. Ce petit con m’avait allumée plus tôt, j’aime pas trop sucer à vide, moi… Enfin, j’adore sucer, depuis toujours, je ne sais pas bien pourquoi, parcourir une veine me rend dingue… mais il ne faudrait pas oublier mes plaisirs à moi, et ma profondeur aussi. Alors j’entreprends mes va-et-vient, mais il prend rapidement la mesure du rythme, me fait basculer et me pénètre à son initiative, en de rapides mouvements du bassin.

« Je sais que votre charge est parfois lourde, mais n’oubliez jamais de la dominer, ne la laissez pas vous posséder. »

Mon directeur financier nous regarde, fait glisser ses doigts le long de ma colonne vertébrale, et se rapproche doucement de mes fesses. Cet homme sait parfaitement ce qu’il veut, et je le découvre lorsqu’il débute ses coups de langue autour et sur mon anus. Mon corps tout entier est sollicité, je ne sais plus quoi et où ressentir le plaisir, la chatouille, la douleur même, nous sommes à même le carrelage, tout de même.

« Quelle que soit la situation qui est la vôtre, il convient de s’intéresser à toutes les voies déjà en notre possession. »

La langue de mon directeur financier s’aventure encore plus loin en moi, si loin que je ne me rends pas tout de suite compte qu’elle a été remplacée par sa magnifique queue… aventurière… vigoureuse…

« Rappelez-vous, face à un obstacle, envisagez toutes les alternatives possibles. »

C’était un simple séminaire destiné à renforcer les équipes, une simple réunion de collaborateurs… Un petit moment loin du monde… Et me voilà embrochée par la moitié des effectifs du département financier de l’entreprise. C’est si naturel, en cet instant, de les sentir eux deux, au plus profond de moi. Mon directeur financier s’enfonce avec tellement de douceur dans mon cul… je n’ai pas mal. Mes membres inférieurs s’engourdissent, je suis au bord de l’évanouissement, un mélange d’inconfort dû à ma position et de plaisir intense qui se diffuse, dû à leurs positions. Après m’avoir entreprise longuement, c’est à l’unisson qu’ils jouissent, sur moi, cette fois.

« Nous avons à cœur de reconnaître nos talents et nos savoir-faire, tout au long de nos missions. »

Je ne sais pas combien de temps passe, entre le début de nos caresses et le moment où, progressivement, nous nous laissons tous glisser sans force sur le carrelage chaud. Je regarde d’un œil paresseux les derniers ébats, tout en caressant une cuisse ou deux qui se présentent là…

« Nous avons eu de beaux succès, ils nous poussent à donner le meilleur de nous-mêmes. »

Nous quittons doucement le lieu, sans parler, chacun regagne sa chambre. Je ne sais pas si certains vont continuer dans le confort de leur lit, moi je veux dormir, et m’extirper de là sans me faire remarquer par nos collègues restés festoyer dans la salle principale.

Je retrouve mon lit enfin. Et en sombrant dans le sommeil, je me demande bien de quoi seront faites les discussions autour de la machine à café. J’ai hâte.

Oublier

Julien Ligny

On me le répète, tous les jours. On me l’assène, on me le serine. Encore et encore, on me le redit. Tu dois l’oublier. Passer à autre chose, refaire ta vie. Trouver quelqu’un. Des foutaises à la pelle, de la psychologie de fin de repas. Je n’écoute plus, mais le mot s’est glissé en moi. « Oublier. » Il tourne en boucle dans ma tête, jour et nuit, au boulot, devant la télé, en mangeant, partout. Je ne pense plus à Cédric, je pense à l’oublier, et je cherche comment. Tout y passe et rien n’y fait. Alors ce soir, c’est l’ultime essai. Après, j’arrête, j’abandonne. Ce soir, je vais au Malentendu. Le seul club gay de la ville. Peut-être que j’y croiserai des ex, d’anciens coups d’un soir, ou même des collègues ou des clients… Je m’en fous. Le seul que je voudrais est de l’autre côté de l’Atlantique, alors ce sera open-bar. Tout le monde se servira.

J’arrive à 22 heures passées, mais ça bande mou. Deux mecs traînent au comptoir, un autre se branle dans un coin devant un film de boules. Le serveur m’arrête avant que j’aille plus loin. C’est soirée nudiste, je ne savais pas. Peu importe. Je ne garde que mes baskets. Mes fringues échouent dans un sac-poubelle noir, et le serveur me tend un coupon avec le numéro 24. Il manque au moins vingt mecs à l’appel, mais ce n’est pas un soir à faire la fine bouche. Je m’assieds au bar, commande une bière et me tire discrètement sur la queue pour ne pas avoir l’air trop con. Les deux mecs à côté de moi sont plutôt raides, et pourtant, ils ont juste un verre à la main. Je ne sais pas comment ils font. Ma bière est à moitié descendue que personne n’a bougé. Le serveur passe un énième coup de torchon sur son comptoir, le mec au fond a débandé, et je suis à deux doigts de rentrer chez moi, quand un des deux types se dirige vers le fond de la salle. Je n’avais pas vu l’escalier. Son pote a lui aussi fini son verre et le rejoint. Je compte jusqu’à trois avant d’en faire autant. Les marches sont glissantes de jute, limite casse-gueule. Peut-être que les vingt mecs sont au sous-sol. Mais il n’y a pas un bruit… jusqu’à ce que la porte s’ouvre sur les deux types et me happe.

Putain, ils sont là, les mecs, et bien là. Ça pue le cul, la sueur, la jute, la pisse et l’alcool. On n’y voit presque rien, mais je plonge dans la masse. Si je veux oublier, c’est là, ici, maintenant. Sinon, je n’y arriverai jamais. J’ai à peine fait deux pas qu’un type me prend le cul à pleines mains et m’y glisse un doigt, puis un autre. Il m’élargit la rondelle, me plaque contre un mur et me colle direct sa teub contre la raie. Un truc épais, dur, gros. Je ne dis même pas non que déjà il va et vient entre mes fesses. Sa bite est moite d’en avoir déjà enfilé d’autres, elle palpite de bander depuis des heures, elle veut dégorger, mais il se retient, cogne contre ma rondelle pour entrer.

« Oublier », je me dis. « Oublier. » C’est la dernière solution. Vas-y. J’entrouvre les cuisses et le type s’y précipite. Il m’enfourne une bite bien plus grosse que celle de Cédric. Je prends sur moi, tellement ça va profond. Il cogne sans plus sortir, me laboure sans pitié. J’ai la face écrasée contre le mur ; il ne s’en rend même pas compte. Il ne pense qu’à me défoncer et sa queue grossit encore plus, m’écorche le cul. C’est presque bon, un si gros truc. Ça s’impose. Ça prend toute la place, anesthésie le cerveau. Le souvenir de Cédric se floute. Je me laisse porter. Ouvert, soumis. Je veux oublier. Mais le type ressort brutalement de mon cul. Je me cambre de surprise, me retourne. Aussitôt, une main me plaque à nouveau contre le mur et m’y écrase l’autre joue. Une nouvelle queue entre en moi, bien plus courte, mais encore plus épaisse. Elle m’élargit définitivement, me tire un râle de souffrance. Pourtant, le mec va lentement, comme s’il savait. Mais jamais je ne me suis fait élargir à ce point. La bite de Cédric me faisait jouir, celle-là me liquéfie. Je ne suis plus qu’un trou à remplir. Le type a dû s’en rendre compte, car il a fait revenir l’autre mec. Il ressort pour lui laisser la place et de nouveau, ça tape au fond de mon cul. Deux-trois coups, sans vergogne. J’arrive à peine à respirer, à déglutir. Il retire violemment son énorme teub et le courtaud revient avec la sienne, me dilate comme si c’était encore possible. C’est absolument énorme, et j’adore ça.

Je ne pense plus à rien, tout disparaît dans ce monstrueux morceau qui m’écartèle. Il n’y a plus rien d’autre au monde que cette bite en moi. Je suis cette bite et mon trou à la fois. Les deux types le sentent, en profitent. Ils n’ont plus de retenue, me labourent à tour de rôle, me massacrent le cul et en rigolent. Je ne veux même pas voir leurs visages. Seules leurs queues m’intéressent et qu’ils me pilonnent toute la nuit, et demain encore, quand le jour se lèvera. Furtivement, l’image de Cédric se glisse en moi. Exactement au même instant, le type le plus long quitte mon cul. J’attends la ration de l’autre, mais rien ne vient. Je me retourne, moite et perdu. Ils ont déjà rejoint la masse des mecs en rut. Je ne suis plus rien, sans intérêt. Un cul qui a servi et ne servira plus. Ils n’ont même pas joui dedans. Je tremble presque de froid, l’écœurement m’envahit, et avec lui des souvenirs que je repousse. Je ne veux pas penser.

À un mètre, un type se branle en matant le spectacle : une queue courbe et fière. Je me jette dessus. Elle rentre parfaitement dans ma bouche et je la tète à fond. Elle me fait un bien fou. Je tourne ma langue dessus, la lèche de haut en bas, en savoure chaque détail : les veines gonflées à la base, le gland légèrement plus épais que le reste et qui pulse sous mes lèvres, les quelques gouttes qui s’en échappent. Le mec frissonne, me prend la tête, s’enfourne un peu plus dans ma bouche. Sa bite bout contre ma langue. Il veut cracher, il va cracher, mais j’ai compris la règle. Ici, il faut durer, ne pas céder. Je quitte brutalement sa teub et le laisse raide d’envie. On verra plus tard. J’ai du taf. Un mec est assis à côté de nous. De toute évidence, ma bouche lui fait envie. Il a vu que je savais m’en servir et sa bite se dresse bien au-delà de ses cuisses. Elle est très longue, très droite. Une belle paire de couilles pend dessous et me fait me mettre à quatre pattes. Je les prends dans ma bouche, le type gémit aussitôt. Je les fais tourner avec ma langue, tire dessus, les bouffe presque. Elles sont bonnes, bien grosses, bien remplies. Lui aussi, il attend avant de s’autoriser à gicler. Tout en lui suçant les couilles, je commence à le branler. La peau de sa queue est étonnamment douce, et plutôt que de l’astiquer bêtement, je caresse du bout des doigts toute la longueur de sa teub, lentement, doucement. Il en est encore plus raide. Jamais je n’ai effleuré une bite ainsi, presque comme si je n’osais pas. Ma main y glisse à peine, remonte indolemment jusqu’à son gland, en fait le tour, et redescend avec une nonchalance exagérée jusqu’à ses poils. Ils sont humides, puent le sexe et le désir. J’y fourre mon nez un peu plus. Mais le type se relève, me délaisse sans ménagement.

Un instant, je vacille, cherche des yeux quelqu’un d’autre, une queue, des couilles, un cul, n’importe quoi, n’importe qui, plutôt que ces idées qui reviennent, ces souvenirs qui ressurgissent. La bite de Cédric et ce plaisir qu’elle m’a donné. Cette soirée, sur une plage en Sicile. Le soleil qui se couchait et dessinait sa queue sur fond de carte postale. Un jeune nous matait à quelques mètres. Cédric en a profité. Il m’a foutu à quatre pattes, il m’a léché le trou pour bien me préparer et ensuite il s’est glissé en moi, comme il sait si bien faire. Centimètre par centimètre, sans outrance ni violence. Il m’a rempli de sa bite, tout en m’embrassant : la nuque, les épaules, le haut du dos. Chacun de ses baisers me faisait décoller un peu plus. Sa queue dans mon cul, sa bouche sur ma peau. Je ne demandais rien de plus, sinon que ça continue. L’union parfaite, le désir éternel. Le jeune avait dû s’en rendre compte : il était resté à bonne distance, la queue raide, à se branler, mais sans oser s’approcher. C’était notre intimité, il nous l’a laissée.

Jamais je ne pourrais oublier comment Cédric savait me prendre, suspendre son mouvement au bon moment, recommencer en douceur et plaquer ses couilles contre ma rondelle. Ses « je t’aime » dans mon oreille, ses lèvres pleines de promesses. Quand il était en moi, aucune autre queue, aucun autre mec ne me faisait envie. J’étais à lui pour toujours. Est-ce que je peux oublier ça ?

Un beau mec attrape ma main et me tire de mes rêveries. Il est vraiment pas mal, bien gaulé et bien monté. Je me laisse faire sans savoir : il me traîne à travers la pièce, fermement. Tous les regards sont sur nous, tous devinent. Je ferai ce qu’il veut, ce qu’on veut. Tout plutôt que le passé. Le mec pousse une double porte, et je découvre un petit réduit. Quatre mecs y sont déjà, debout, queue à la main. D’un unanime mouvement de tête, ils me désignent le matelas à leurs pieds. J’y tombe sans résistance et le type qui m’a conduit se joint à eux. Leurs cinq bites me dominent. Je détaille chacune et plus encore la main qui l’enserre. Fine ou massive, imberbe ou poilue, travailleuse ou cérébrale. Chaque branleur a sa façon de faire, son mouvement à lui. Le plus éloigné de moi s’agite dessus comme un dératé ; je préfère celui qui se caresse d’un doigt qu’il mouille régulièrement : son gland brille dans la faible lumière du gourbi. Il le sait et en joue, attise ma frustration. Je n’ai pas le droit de sucer, j’ai compris. Seulement de regarder. À côté de lui, un petit musclé se branle à deux mains, non pas l’une à la suite de l’autre (il n’a pas de quoi), mais l’une au-dessus de l’autre : ses doigts se croisent sur sa queue, l’étouffent, et tapent à chaque retour sur son énorme paire de couilles. D’en dessous, elles sont furieusement impressionnantes. Lui aussi attend le bout de la nuit pour se lâcher. Tous sont là pour ça : la jouissance ultime, après des heures de montées et de retenues, de licences et de réserves.

Le type au-dessus de ma tête, celui qui m’a traîné jusque-là, est bien le meneur. Il a cessé de se branler et, d’un geste, intime aux autres d’en faire autant. Leurs corps sont tendus d’attendre, ils se tirent sur les couilles, se grattent la barbe ou l’oreille. Il n’y a plus que ça qui compte. Jouir. Jouir et oublier. Leurs cinq queues se dressent magnifiquement sur moi : celle du boss au-dessus de mon front, deux sur ma gauche et deux à droite. Pas un instant, elles ne débandent et toutes ces paires de couilles sont pleines de jus à déverser. Je m’y prépare, m’en pince les lèvres, savoure déjà ce déluge de sperme sur mon corps offert. Un instant, je crains qu’il ne soit trop tôt et que la mascarade ne se répète : qu’on me laisse là pour attendre l’heure fatidique, le parfait milieu de la nuit, quand toutes les queues abandonnées se dressent pour cracher et oublier la noirceur de leurs vies.

Je suis suspendu à leur délivrance, me réjouis de chaque seconde qui passe et m’en rapproche un peu plus. Le temps s’étire autant que leurs teubs, et je ferme un instant les yeux pour mieux sentir leur chaleur qui me cerne, m’enrobe et me porte. Un infime souffle d’air derrière moi m’arrache un râle d’expectative : le boss a donné le top, et la folle ronde des branleurs reprend son mouvement. Chaque bite s’active au-dessus de moi ; les mains se démènent, les queues tressaillent, les couilles sursautent. Ces membres dressés me rendent malade : je voudrais les lécher, les bouffer, me les enfoncer dans tous les trous, et ne jamais cesser. Toute ma vie, rester là, avec des queues autour de moi et m’en occuper jusqu’à la fin, sans plus jamais sortir dehors. Être l’esclave de ce cagibi où les plus belles teubs se donneraient à moi, où j’offrirais ma bouche et mon cul sans retenue. On se passerait le mot, on viendrait me visiter et m’honorer. Plus rien d’autre ne compterait que mon corps abandonné à toutes les passions, à tous les désirs. Je ne penserais plus, je ne parlerais plus. Oui, à jamais ! Et c’est tout. Cinq giclées de sperme se déversent alors sur moi, denses et puissantes, et les mecs crient de plaisir. L’heure est enfin arrivée : le jus triomphant exulte de leurs teubs épaisses et tremblantes. Ils frissonnent sous le plaisir assouvi, crachent d’ultimes jets de foutre sur mes cuisses, mon torse et mes joues. Leur sperme coule sur moi, je ne fais pas un geste pour l’arrêter. Il suit son chemin, caresse ma peau et l’embaume. Chacun se secoue la teub au-dessus de mon corps transi et se libère des dernières gouttes de la nuit. Je ne bouge toujours pas, j’attends. Un par un, les mecs quittent la pièce, sans un mot, aucun égard. Les portes se referment sur le matelas et moi, seul, sous le sperme encore chaud des heures passées à le retenir.

Alors seulement, je lève un doigt et me caresse le ventre. Les jus se mélangent dans le creux de mon nombril, descendent vers mon sexe. Je m’arrête, brutalement. Ça, je ne veux pas : bander, me branler, jouir. Ça, c’est pour Cédric : la preuve de mon plaisir. Il aimait le boire après m’avoir longuement enfilé. Sa récompense, disait-il. Il me disputait presque si on en gâchait sur les draps et tenait à ce que je finisse sur le dos, pour me lécher le ventre et mon sperme qui s’y était répandu.

Je me lève du matelas et quitte le réduit. Je n’ai pas pu oublier, et tandis que le sperme me coule tout le long du corps, une larme m’échappe. Non, je n’ai pas pu oublier. Je ne sais pas si on peut. Je traverse le sous-sol, désert, et remonte l’escalier. Au bar, il y a encore deux ou trois mecs qui se touchotent vaguement, mais l’heure de gloire est passée. Le petit matin pointera bientôt derrière les vitres opacifiées de l’entrée. Je commande une bière et le serveur me tend gentiment un mouchoir pour m’essuyer. Je dégouline sur le tabouret. Les spermes mélangés glissent entre mes cuisses. Par politesse, je m’exécute, mais je m’en fous. Je ne finis même pas ma bière. Je récupère mon sac-poubelle, numéroté 24, et me rhabille lentement. Combien des vingt-trois autres je me suis tapé cette nuit ? Aucune idée. Je ne sais qu’une chose : c’était mon ultime tentative et j’ai échoué.

Je quitte le club, sans pouvoir rentrer chez moi. Je vais errer, traîner jusqu’à l’ouverture des cafés. Mécaniquement, je sors mon portable de ma poche, le rallume. J’ai un message. C’est Cédric. Ma main se met à trembler, je n’ose y croire. Quelle heure est-il ? Quatre heures trente… Mais là-bas, en Amérique, c’est le soir. Je m’arrête de marcher, inspire une grande bouffée d’air et ouvre le message : « Je t’aime. Je veux revenir. Tu pourras oublier que je suis parti ? » Je lis et relis le texto, bute chaque fois sur le même mot. « Oublier. » « Oublier. » Manifestement, ça ne se conjugue pas, « oublier ».

Ça reste toujours à l’infinitif.

DANS LA MÊME COLLECTION

OSEZ 20 HISTOIRES D'INFIDÉLITÉ

OSEZ 20 HISTOIRES DE QUICK SEX

OSEZ 20 HISTOIRES DE PREMIÈRES FOIS

OSEZ 20 HISTOIRES DE FELLATION

OSEZ 20 HISTOIRES DE CHASSEUSES D'HOMMES

OSEZ 20 HISTOIRES D'AMOUR AU BUREAU

OSEZ 20 HISTOIRES DE SEXE EN VACANCES

OSEZ 20 HISTOIRES DE SOUMISSION ET DE DOMINATION

OSEZ 20 HISTOIRES ÉROTIQUES DE NOËL

OSEZ 20 HISTOIRES DE VAMPIRES ET DE SEXE

OSEZ 20 HISTOIRES ÉROTIQUES DE SEXTOYS

OSEZ 20 HISTOIRES ÉROTIQUES DANS UN TRAIN

OSEZ 20 HISTOIRES DE SEXE SUR INTERNET

OSEZ 20 HISTOIRES D'AMOUR… ET DE SEXE

OSEZ 20 HISTOIRES DE VOYEURS ET D'EXHIBITIONNISTES

OSEZ 20 HISTOIRES DE SEXE ENTRE FILLES

OSEZ 20 HISTOIRES DE SEXE AVEC DES POMPIERS

OSEZ 20 NOUVELLES HISTOIRES ÉROTIQUES DE NOËL

OSEZ 20 HISTOIRES DE SEXE PARTOUT SAUF DANS UN LIT

OSEZ 20 HISTOIRES DE SEXE EN 2050

OSEZ 20 HISTOIRES DE SEXE TORRIDE

OSEZ 20 HISTOIRES DE PUNITIONS SEXUELLES

OSEZ 20 HISTOIRES DE SEXE AUX SPORTS D'HIVER

OSEZ 20 HISTOIRES DE COUPS DE FOUDRE SEXUELS

Pour l’édition originale :
© Éditions La Musardine, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-960-9

Pour la présente édition numérique :
© Éditions La Musardine, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-84271-642-4

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com